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El ciclista Antonio Martín, antes del trágico suceso. t el ef o t o  ef e

Félix Coisa considera una “aberración” 
tildar a Lucas de separatista

El presidente regional de 
Nuevas Generaciones del Parti
do Popular, Félix Coisa, consi
deró como una “aberración” ca
lificar al presidente de la Junta 
como “separatista” por sus re
cientes declaraciones en defensa 
del patrimonio histórico de Cas
tilla y León.

Coisa. que visita hoy Segovia 
para mantener una reunión con 
la nueva ejecutiva provincial de 
la organización juvenil, mani
festó su optimismo por el resul
tado de las elecciones europeas 
para el PP, aunque indicó que los 
resultados que en estos comicios 
se obtengan no pueden ser tras
ladados literalmente a otras con
vocatorias electorales de mayor 
importancia.
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Banesto se retira de la Vuelta 
a Andalucía tras conocer la 
muerte de Antonio Martín

El equipo ciclista Banesto de
cidió su retirada de la Vuelta a 
Andalucía-Ruta del Sol después 
de la decisión de sus miembros 
al conocer la muerte del corredor 
Antonio Martín.

El deportista madrileño será 
enterrado hoy a las cinco de la 
tarde en su pueblo natal. Torre- 
laguna. Antonio Martín falleció 
a primera hora de la tarde de ayer 
al ser golpeado en la cabeza por 
el espejo retrovisor de un ca
mión cuando circulaba por el ar
cén de una curva, en el kilómetro

Gallardón pide 
que Cultura 
colabore con el 
Acueducto

El portavoz del Grupo Parla
mentario Popular en el Senado, 
Alberto Ruiz Gallardón, ha pro
puesto un plan nacional para sal
var el patrimonio castellanoleo- 
nés cuyo objetivo principal sería 
lograr un compromiso “al 50 por 
ciento” por parte del Ministerio 
de Cultura para financiar las im
portantes obras previstas para la 
recuperación del Acueducto de 
Segovia

Gallardón realizó estas mani
festaciones en la constitución 

338,660 de la carretera N-320, 
en término municipal de El Es- 
portal-Torrelaguna, realizando 
junto a su acompañante Angel 
Luis Robledillo Fresnillo, un en
trenamiento.

El Ayuntamiento de la villa de 
Torrelaguna ha declarado el día de 
hoy como jomada de luto. Los 
Reyes enviaron ayer un telegrama 
de pésame a los padres del ciclista. 
Por su parte, los miembros del 
equipo Banesto se han desplazado 
al lugar del sepelio.

(Pág. 17)

Albero Ruiz Gallardón. ar c h iv o

del grupo territorial de los sena
dores del PP por Castilla y León.

(Pág. 11)

La mayor parte de la actividad constructora se concentra en el barrio de Nueva Segovia. peñ al o s a

El aumento de licitación pública justifica el optimismo

La construcción se recuperará 
en el segundo semestre del año

La Patronal de Industrias de la Construcción (PIC) mira 
con optimismo este 1994 y confía en que la recuperación del 
sector pueda llegar en el segundo semestre del año. Las 
perspectivas son bastante positivas: un aumento de la lici
tación pública y también de la iniciativa privada.

El sector de la construc
ción. con casi 6.000 puestos 
de trabajo directos e indirec
tos, espera que la crisis que 

afectó a su actividad durante 
1993 toque fondo en el año 
que acaba de comenzar.

No obstante, los construc

tores continúan pendientes de 
que se complete el planea
miento de la ciudad para que 
se libere suelo al que puedan 
optar los promotores, ya que en 
estos momentos son las coope
rativas en parcelas públicas 
las que están dando trabajo a 
las empresas del sector.

(Pág. 3)

0 La Residencia de 
Válidos funcionará al 
completo antes del 
final de verano.

9 El Ayuntamiento 
de La Granja no 
innivará la pista del 
Telégrafo.

AL DIA
12 González no 
aceptará presiones ni 
chantajes para 
gobernar.

14 Clinton 
presionará a serbios 
y musulmanes para 
forzar la paz.

18 Hoy se 
inauguran los Juegos 
Olímpicos de 
Invierno.
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Ya es hora y pasada Alfonso Guerra
JAIME RODRIGUEZ GOMEZ 

______________ Senador por Segovia 
El día 8 de febrero, en la 

sesión de control del Ple
no del Senado, a una pre

gunta del portavoz de Cultura 
del Partido Popular relativa al 
Liceo de Barcelona, contestó la 
ministra de Cultura, Sra. Al- 
borch, dando explicaciones al 
caso y haciendo precisiones.

“No hay para mí —dijo— 
monumentos de primera, se
gunda o tercera categoría. To
dos son patrimonio de los espa
ñoles'". Yo comprendo la valo
ración de la Sra. ministra, ‘in 
abstracto’; cuando se pasa a la 
realidad, eso es relativamente 
verdad. Porque es, no obstante, 
su propio Ministerio quien dife
rencia, concediendo, mediante 
declaración, a unos un título, 
otro, a otros y son los propios 
organismos internacionales los 
que distinguen a los monumen
tos y a las ciudades, declarando 
a unos patrimonio de la Humani
dad y a otros, no. Todos impor
tantes, pero unos más que otros, 
objeto de prohibiciones y de cui
dados especiales.

Es a las respectivas Comuni
dades Autónomas, en cuyo terri
torio están situados, a quienes 
compete la atención vigilante de 
su conservación, pero para un 
tan importante patrimonio artís
tico como el de nuestra Comuni
dad, falta siempre el dinero nece
sario, por más que crezca el pre
supuesto de la Consejería, y es el 
Gobierno y su Ministerio de Cul
tura quien tiene que acudir a 
complementar, por obligación, 
las urgencias a las que no llega la 
Autonomía.

No está opinando el pueblo, 
no el de Castilla y León, contra 
la rápida actuación del Gobierno 
y de la Sra. ministra de Cultura 
en el desastre que ha supuesto a 
todos el incendio del Liceo. Así 
debe ser, especialmente si, como 
se afirmó en el Senado, una de 
las bases de actuación es el reco
nocimiento de la titularidad pú
blica del teatro. Lo que nos preo
cupa, y mucho, a los castellano- 
leoneses es que no se actúe así en 
todos los casos.

Las declaraciones de nuestro 
presidente regional, que han le
vantado ampollas en quienes 
saben que acertó en su queja y 
en su protesta, han sido atina
das, certeras y justas y han pro
movido una polémica que ya 
hace tiempo se echaba de me
nos. El pueblo defendiendo su 
arte y su cultura; cada pueblo,

ASOCIACIONES DE VECINOS
------- ---------------------------------------------------- ;------------------------------------------- ------------------------------------------- ------------------------------------------------------P.M.C.

Ayer un ayer un poco lejano fueron los llamados alcaldes de barrio los que recogían el sentir de 
los vecinos para trasladarle al Ayuntamiento, y éste se valía de aquellos también para solventar algunos 
trámites burocráticos por ser esos alcaldes de barrio conocedores de todos los vecinos. Hoy, desaparecida 
aquella entrañable figura, están las Asociaciones de Vecinos, creadas voluntariamente aunque apoyadas, 
dicen, por el Ayuntamiento. Pero a mí me parece que la corporación municipal no sabe aprovecharse de 
la función de esas asociaciones. Yo creo que si realmente se les quiere dar protagonismo ciudadano, la 
corporación municipal, al igual que tiene sus sesiones plcnarias y de la Comisión de Gobierno, debería 
tener reuniones periódicas, a fecha más o menos fija, con los representantes de las asociaciones de 
vecinos, para que éstos aportaran problemas, sugerencias y posibles soluciones. Porque ¿quiénes mejor 
que ellos para conocer los problemas y posibilidades de cada barrio? Si el Ayuntamiento dice que apoya 
a estas asociaciones, bueno sería practicar los encuentros que digo. Pero, eso sí, con una clara voluntad 
de diálogo y de atender lo atendible. En caso contrario, mejor seguir como hasta ahora.

Merecen trato especial las obras del Acueducto.

cada región, el suyo y todos 
juntos, el de España. Ese punto 
de sensibilidad que se toca y 
hace saltar en defensa de lo que 
es nuestro es el que ha pulsado 
nuestro presidente.

La especial y difícil situa
ción en que se encuentran gran 
parte de los monumentos más 
señeros de España, como el 
Acueducto de Segovia, las ca
tedrales de Burgos y de León, 
la Mezquita de Córdoba y tan
tos otros, nos tienen que hacer 
recapacitar a todos de lo nece
saria que es una política conti
nua de restauración y cuidado 
de los monumentos. No la re
pentina que provoca el hundi
miento, un incendio o cual
quier otro desastre, sino la 
mantenida a lo largo del tiem
po, muy en particular para 
aquellos cuya vida se alarga ex
traordinariamente.

A la misma distancia

Un monumento que como el 
Acueducto de Segovia cuenta 
ya sus años por milenios (va a 
cumplir dos mil, pese a las ce
lebraciones anticipadas), mere
ce un trato especialísimo por 
parte de todos. No podemos en
tender los castellano-leoneses 
que la preocupación del Minis
terio se haya reducido, hasta 
ahora, a conversaciones, a peti
ción urgente de la Junta de Cas
tilla y León, cuando las hay, y 
que aún no se hayan dado pasos 
rápidos y firmes por la Sra. mi
nistra para acudir, en ayuda de 
la Comunidad para el monu
mento, al menos con tanta cele
ridad como la demostrada en el

PLAZA MAYOR

caso del Liceo. Segovia está, 
más o menos, en coche, a la 
misma distancia que Barcelona 
en avión y aquí se come mejor.

Si el convenio para apoyar la 
rehabilitación de la ciudad his
tórica de Segovia y el Acue
ducto encontraba dificultades 
de cualquier orden, debiera ha
berse olvidado, por el momen
to, para solucionar con pronti
tud el grave deterioro que han 
puesto de manifiesto los exper
tos internacionales, en muchos 
casos visible en el monumento.

No es agradable ver en los 
arcos centrales un andamiaje 
que lo afea, pero como respues
ta a una situación límite, una 
autoridad responsable como es 
la Junta ha preferido verlo feo 
que en peligro grave de que 
cualquier piedra y las vecinas 
pudieran caerse. Si esto hu
biera sido así, la necesidad ha
bría traído a Segovia a todas las 
autoridades con responsabili
dad ministerial, pero habría
mos sido antes el hazmerreie de 
Europa y del mundo entero.

Señores del Gobierno, Sra. 
ministra de Cultura: Sí, la res
ponsabilidad es de todos, del 
Ayuntamiento de Segovia, de 
la Junta de Castilla y León y de 
su Ministerio. Vd. Sra. ministra, 
lo ha reconocido, como lo reco
noció su antecesor, contestando 
a una interpelación segoviana. 
Pero al que da todo lo que tiene 
y debe (Ayuntamiento y Junta) 
no se le puede exigir más. El 
Gobierno no ha dado nada de lo 
que tiene y nada de lo que debe 
por obligación. Ya es hora y pa
sada. El tiempo se acaba.

______________SAENZ DE BURUAGA.

Guerra salió a escena. En 
Radio Nacional de Espa
ña mostraba su mejor re

pertorio, el de tiempos que pare
cían casi olvidados. Estuvo iró
nico, agresivo, a veces indul
gente, comprensivo con la plura
lidad de su partido, lanzando 
veladas amenazas, las justas, y 
dando la impresión de estar vivo 
pese a que muchos renovadores 
entiendan esa renovación como 
matar a Alfonso Guerra, según 
su propia expresión.

La puesta en escena casi per
fecta. Lástima que falle el guión 
conociendo al personaje. Guerra 
no está muerto, efectivamente, 
pero su intento de suicidio ha 
dejado tantas heridas que toda
vía tardarán mucho en cerrarse 
en el seno de su partido, el 
PSOE.

El suicidio de Guerra tuvo 
lugar hace mucho tiempo 
cuando su hermano campaba 
a sus anchas en la delegación 
del Gobierno en Andalucía y 
cuando él, nos mentía a todos 
en el parlamento. Entonces le 
defendió González con aque
lla inoportuna frase del dos 
por uno.

Pero pronto le dejaría sólo a su 
suerte y una nota oficial de la 
Presidencia del Gobierno ponía 
los puntos sobre las ies del uso

Gracias al Hospital 
General de Segovia

__________ MANUEL ILLANA MARTIN 
El pasado domingo, día 6 de 

febrero, falleció mi padre 
en el Hospital General de 

Segovia. En estos momentos de 
profundo dolor por la irreparable 
pérdida de un ser tan querido, 
pero reconfortado, al igual que 
toda mi familia, con la esperanza 
de la fe cristiana que él nos in
culcó, quiero aprovechar las pá
ginas de EL ADELANTADO, 
tan querido por mí y al que él era 
tan fiel, como lo demuestra el 
hecho de la antigüedad en la sus
cripción. para dar las gracias 
más sinceras —no podía ser de 
otra forma— a todos aquellos 
que se interesaron por su salud 
durante los cuatro meses que 
duró su enfermedad y a los que 
la tarde del lunes, 7 de febrero, 
se acercaron hasta Val verde del 
Majano, su pueblo de nacimien
to y donde durante más de cua
renta años desempeñó su trabajo 
como secretario de la Adminis
tración Local.

Dentro del dolor, que no se 
puede evitar, reconforta enor
memente comprobar esas her
mosas pruebas de cariño y amis
tad.

Motivo de especial gratitud 
para el personal del Hospital Ge
neral de Segovia y en particular 
para la plantilla de la tercera 
planta, la de Medicina Interna, 
donde con un cariño fuera de lo

del despacho de Sevilla. Ver
sión justo la contraria de la que 
dió Alfonso Guerra.

Poco después vendría la trama 
Filesa y la convocatoria de elec
ciones para poner orden en la 
batalla que se empezaba a librar 
entre guerristas y renovadores. 
Hoy, semanas antes del congre
so de su partido, Alfonso Guerra 
enseña su mejor cara. Pero cues
ta creerle. Habla de pluralidad 
cuando había evitado las co
rrientes en el seno del partido, 
amenaza con no ir a la ejecutiva 
si no se recoge esa división de 
poderes llamada pluralidad.

Propone la utopía cuando el 
Gobierno tiene que buscar la 
realidad de un país en una grave 
crisis económica que requiere 
soluciones prácticas; especula 
con quienes son los suyos y no 
va a perdonar a los muchos que 
le han traicionado. Guerra goza 
de una buena salud y se mueve 
como siempre en la trastienda 
midiendo sus fuerzas. Ahora lo 
tiene difícil. No consiste en dar 
mítines con su desparpajo y gra
cejo habitual a un auditorio en
tregado. Ahora tiene que luchar 
por los suyos estando en mino
ría.

Una novedad. La ventaja es 
que los suyos, sus incondiciona
les, le perdonan sus errores y 
alguna mentira. Los demás, no.

común, un trato amable y fami
liar, han hecho posible que los 
largos días y las interminables 
noches se hicieran, dentro de lo 
que es posible, más llevaderas. 
Nunca tendré palabras suficien
tes para agradecer todo lo que 
con y por mi padre han hecho.

Si alguien en alguna ocasión 
me había hablado de la frialdad 
de la actual medicina en la Segu
ridad Social, rotundamente ten
go que llevarle la contraria des
pués de la experiencia de estos 
últimos cuatro meses. La palabra 
justa en el momento preciso, la 
sonrisa a flor de piel en todo 
momento, los cuidados y aten
ciones siempre que eran necesa
rios. Una palabra cariñosa a 
tiempo, y han sido muchas horas 
para comprobarlo, tiene más va
lor que otras muchas cosas para 
el enfermo y para los familiares 
que le acompañan.

Por todo ello, gracias de ver
dad, en especial para el doctor 
Tovar, que es quien le atendió en 
la última fase de su enfermedad. 
Mi amigo Tovar como toda su 
familia. Para él y para todo su 
equipo. Para las enfermeras, au
xiliares, celadores, capellanes, 
mujeres de la limpieza, que con 
su humano y familiar comporta
miento han hecho posible que 
una familia entera se sienta en 
estos momentos eternamente 
agradecida.

SUSCRIBASE A

EL ADELANTADO DE SEGOVIA
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EN BUSCA DEL RE LANZAMIENTO

El aumento en lajicitación pública y en la iniciativa privada permiten el optimismo

Los constructores esperan que el sector se 
recupere en el segundo semestre de 1994

La Patronal de Industrias 
de la Construcción (PIC) con
fía en que la recuperación del 
sector pueda llegar durante el 
segundo semestre de 1994. El 
aumento en la licitación públi
ca y algunas iniciativas de ca
rácter privado hacen posible 
ese optimismo, tras la pérdida 
de actividad y consiguiente
mente de empleo que la cons
trucción registró en 1993.

JESUS MARTINEZ CALLE
Los constructores esperan que 

durante el segundo semestre del 
año se produzca un relanzamien
to del sector, gracias al aumento 
de la licitación oficial pública y 
algunas iniciativas de carácter 
privado.

"Se está llegando a cubrir el 
déficit de viviendas que había en 
Segovia, aunque una vez que se 
complete, el desarrollo de la edi
ficación en esta capital depende
rá en gran medida del progreso 
comercial y económico de la ciu
dad”, explicó a esta Redacción el 
presidente de la Patronal de In
dustrias de la Construcción 
(PIC), Ricardo Carretero.

A pesar de que en 1993 se pro
dujo un descenso en la actividad 
del sector, la liberalización por 
parte de la Junta de suelo público

UNION PENOSA
ESTAMOS MEJORANDO 

LA CALIDAD
del suministro eléctrico, y para la puesta en marcha de nuevas 
instalaciones y operaciones de mantenimiento, nos vemos obli
gados a suspender temporalmente el servicio en las fechas, 
horas y lugares que a continuación se indica.

Rogamos disculpen las molestias que se puedan ocasionar.

DIA 13 DE FEBRERO DE 1994

De 9,00 a 13,00 horas.— Subestación CristodelCaloco- Línea El 
Espinar, afectando en El Espinar a los C.T. de Altozano y 
Soledad.

De 9,00 a 11,00 horas.— Subestación Boceguillas- Línea Los 
Navares, afectando a Boceguillas, Aldeamonte, Encinas, Nava- 
res de Ayuso, Navares de Enmedio, Navares de las Cuevas, 
Castroserracín, Castrojimeno, Castro de Fuentidueña, Torrea- 
drada, Aldeanueva de la Serrezuela y Aldehorno.

De 9,00 a 10,00 horas.— Subestación Riolanza.- Línea Labajos, 
afectando a la Urbanización de Pinar Jardín, LagosS.A., Caserío 
de Párraces, Bercial, Cobos de Segovia, C.T. Juan Cid y C.T. 
Telefónica (Muñopedro).

De 9,00 a 14,00 horas.— Afectando a Muñopedro.

Las líneas se consideran en tensión ya que, si los trabajos 
imalizan antes de la hora indicada, se repondrá de inmediato el 
suministro.

 EL JEFE DE ZONA

El barrio de Nueva Segovia, punto neurálgico de la construcción.

en Nueva Segovia para coopera
tivas ha dado trabajo a un impor
tante número de empresas. Más 
problemas encuentran los llama
dos promotores que esperan des
de hace tiempo que se libere sue
lo para la iniciativa privada.

Aunque a nivel de Segovia el 
asunto de la Promoción Social 
de Viviendas (PSV) ha hecho 
mucho daño a más de 80 fami
lias. Carretero considera que el 

resto de cooperativas está fun
cionando y relativamente bien. 
“Hay obras ya bastante avanza
das —explicó— y no creo que 
ninguno de los que están metidos 
en ellas vayan a tener proble
mas”.

Rehabilitación

Muchas dificultades encuen
tran los constructores a la hora 
de rehabilitar viviendas por su 
elevado costo, “bastante más in
cluso que la obra nueva”. En la 
mayor parte de los casos se trata 
de zonas de difícil acceso del 
casco histórico por lo que se en-

“En los dos últimos años se 
ha avanzado mucho en 

materia de planeamiento”
_____________________________ JM

“En los dos últimos años se ha 
avanzado mucho en materia de 
planeamiento, probablemente 
no todo lo que quisiéramos, pero 
no podemos negar que el Ayun
tamiento ha puesto algo de su 
parte”, comentó el presidente de 
la PIC, organización que desde 
hace tiempo solicita que se con
cluya la planificación de la ciu
dad.

La aprobación definitiva del 
plan intramuros y del extramuros 
y su publicación han servido para 
liberar gran parte de los solares 
existentes en el núcleo urbano.

Fue precisamente hace dos 
años, en marzo de 1992, cuando 
la PIC dirigió un escrito a los 
distintos grupos municipales 
con una serie de quejas y peticio
nes para que la construcción ga
nara agilidad y no quedara estan
cada.

Entre otras reclamaciones, los 
constructores solicitaban que los 
informes urbanísticos tuvieran 
carácter vinculante, pues "exis
tían quejas de que los mismos 
tenían poco que ver con las li
cencias concedidas seis meses 
después".

El Plan General no deja muy 
claro cuáles son las actuaciones 

carece el transporte y la infraes
tructura necesaria para llevar a 
cabo los trabajos.

Las complicaciones son in
cluso aún mayores antes de ini
ciar la obra de rehabilitación con 
todos los trámites administrati
vos de solicitud de licencias, in
formes de las comisiones de pa
trimonio y urbanismo, junto a 
los planes especiales pendientes 
aún de redacción.

“Confío —comentó Carrete
ro— que todos estas dificultades 
se vayan resolviendo. De hecho 
el Ayuntamiento nos da buenas 
palabras y en la Alcaldía están 
muy mental izados con este 
tema, aunque existe un problema 
en cuanto al equipo redactor que 
sigue coleando por lo que somos 
incrédulos en cuanto a que se 
vayan a cumplir los plazos fija
dos para terminar de redactar los 
planes de reforma”.

En cuanto a la posibilidad de 
que la futura Ley de Arrenda
mientos Urbanos saque al mer
cado un buen número de vivien
das ahora cerradas y se produzca 
una reducción en la demanda de 
nuevas casas, el presidente de la 
PIC considera que esa norma no 
se va a aprobar de inmediato y 
estima que las adquisiciones se
guirán siendo las mismas.

“El aumento de alquileres 
—señaló— es una tendencia ló
gica del mercado, pero la necesi
dad de vivienda seguirá siendo la 
misma”. . 

que se pueden llevar a cabo en la 
mayoría de las zonas de Segovia 
lo que da lugar, según Carretero, 
a muy diversas interpretaciones. 
“Parece que administrativamen
te no es posible que los informes 
sean vinculantes, por lo que sólo 
existe la voluntad política o mo
ral del equipo de gobierno de que 
se cumpla lo que se dice en esos 
escritos".

Certificaciones

Tiempo atrás, los constructores 
mantuvieron también alguna reu
nión con la Diputación para solu
cionar el problema del cobro de las 
certificaciones de obras que se 
realizan en la provincia. El proble
ma viene en este caso en la cadena 
de pagos que se establece, al estar 
implicadas en la financiación de 
los trabajos distintas instituciones, 
de manera que "la Corporación 
provincial no abona su parte hasta 
que el municipio correspondiente 
no haya hecho lo propio con la 
suya".

"Se trata —comentó Carrete
ro— de un asunto difícil de solu
cionar porque desde el propio 
sector no está claro si interesa 
que la Diputación firme un con
trato responsabilizándose de 
lodo el pago".

R. Carretero: 
“Vemos pocos 
cambios en el 
funcionamiento 
de la FES”
__________________________________ JM

"En principio, y por lo que 
apreciamos desde fuera, la nue
va ejecutiva de la Federación 
Empresarial Segoviana (FES) 
supone una continuidad en la 
inercia del funcionamiento de la 
organización. Hasta ahora la
mentablemente vemos pocos 
cambios", señaló a esta Redac
ción el presidente de la PIC.

Los constructores, comenta 
Carretero, apostaron en las elec
ciones del pasado mes de octu
bre por el candidato (Agapito 
Merino) que consideraban más 
idóneo en ese momento y que 
estimaban como el más adecua
do para representar a los empre
sarios de Segovia y por supuesto 
más representantivo que la otra 
lista que a la postre fue la vence
dora (Carlos Gila)”.

Según el presidente de la PIC, 
en estos meses no ha habido más 
que un contacto oficial entre la 
nueva ejecutiva y los constructo
res: la directiva que se convocó 
el pasado de diciembre, “y me da 
la impresión de que lo mismo ha 
ocurrido con las demás patrona
les”.

No obstante, Carretero reco
noce que todos los cambios son 
lentos por lo que mantenmos la 
ilusión de que poco a poco se 
vaya notando alguna variación, 
“ya que la inercia que venía 
arrastrando la FES no creo que 
sea la más idónea para el funcio
namiento de la organización em
presarial".

Importante sector

La construcción es hoy por 
hoy uno de los sectores más im
portantes de la economía provin
cial con alrededor de 2.700 pues
tos de trabajo, aunque se estima 
que las empresas auxiliares liga
das a la misma dan empleo a un 
número similar de segovianos.

Con ese volumen de puestos 
de trabajo, la PIC se muestra es
pecialmente preocupada por la 
seguridad laboral pues ios dos 
únicos fallecimientos que por 
accidente de trabajo se registra
ron en Segovia en 1993 tuvieron 
lugar dentro de su sector (Riaza 
y Cantalejo). De forma sistemá- 
lica y periódica, la patronal da 
charlas en distintos puntos de la 
provincia para concienciar a los 
trabajadores y empresarios de la 
necesidad de respetar normas de 
seguridad.

Entre las actividades previs
tas por la PIC para los próximos 
meses destaca la presentación el 
próximo manes del libro en el 
que se recoge el Plan General de 
Ordenación Urbano de 1984. 
que ha editado la propia patronal 
tras el acuerdo alcanzado en 
marzo del año pasado con el 
Ayuntamiento.

También para este mes está 
prevista la presentación de la 
Fundación Laboral, cuya crea
ción venía recogida en los con
venios. y quc tiene como princi
pal objetivo la formación de los 
trabajadores.
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Sieteasociacionesjueron dadas^e baja por incumpliMasj'iormas estatutarias

Francisco José Martín, elegido presidente 
del Consejo Local de la Juventud

El representante de Cruz 
Roja, Francisco José Martín 
Criado, fue elegido ayer presi
dente del Consejo Local de la 
Juventud en una polémica 
asamblea general ordinaria en 
la que siete asociaciones fueron 
excluidas de la organización al 
aplicarse la norma de dar de 
baja en el Consejo a aquellas 
que han faltado a tres convoca
torias consecutivas.

_____________________________ IVLG.
Un total de quince asociacio

nes juveniles tomaron parte en la 
asamblea general ordinaria del 
Consejo Local, que tuvo lugar en 
los locales de la propia organiza
ción. Los representantes de las 
asociaciones aprobaron la me
moria económica del pasado 
año, en el que el Consejo gastó 
un total de 2.953.861 pesetas.

En el capítulo económico la 
asociación mantiene una deuda 
creada por la anterior secretaría 
de 245.000 pesetas, correspon
diente a la edición de la revista 
del Consejo, que fueron sufraga
das a la empresa en julio.

Asimismo, fueron justifica
das a la Junta 1.100.000 pesetas 
de la subvención recibida en 
1992 y queda pendiente de justi
ficación una cantidad similar 
para ser ingresada.

El punto más importante del 
orden del día fue la renovación 
de cargos directivos en el seno 
del Consejo, para lo cual tuvo 
lugar una primera votación que 
fue invalidada al tomar parte en 
ella una asociación que estatuta
riamente no tenía derecho al 
voto.

En este sentido, la asamblea 
adoptó el acuerdo tomado en el 
Encuentro de Asociaciones del 
Consejo de la Juventud en San 
Rafael por el cual se excluye del

JUAN MARTIN
La asamblea excluyó del consejo a siete asociaciones.

JUAN MARTIN
Francisco Martín Criado

mismo a aquellas que no hayan 
participado en tres asambleas 
consecutivas.

La asamblea excluyó en vir
tud de este acuerdo a las asocia
ciones Tomás Meabe, ANDE, 
INICE, Departamentos de ju
ventud de los sindicatos CC.OO. 
y USO, Juventudes Socialistas y 
Movimiento de Objeción de 
Conciencia; a las que les será 
comunicada por escrito esta de
cisión.

Polémica votación

Juan Jesús María, repre
sentante de la Tuna de Magis
terio y hasta ayer presidente del

Consejo, volvió a presentar su 
candidatura, acompañado de 
Reyes Barreno (Asociación “A 
Flote), Juan Montero (Juventu
des CDS), José Luis Suárez (Ju
ventudes Comunistas), Santiago 
Gil (Asociación Cultural Folcló
rica ”Andrés Laguna") y Fran
cisco José Martín (Cruz Roja Ju
ventud).

En la votación que fue anu
lada se produjo un empate en
tre las candiaturas de Cruz 
Roja y la Asociación Folclóri
ca “Andrés Laguna”, que fue 
resuelto en la votación válida 
con la victoria de Francisco 
José Martín.

La candidatura avalada por 
Cruz Roja fue cuestionada por 
algunas asociaciones, ya que 
Martín Criado ejerce en la ac
tualidad como monitor en un 
curso de iniciación al cuero or
ganizado por el propio consejo. 
Para permitir la presentación de 
su candidatura —cuya irregula
ridad fue hecha constar por el 
propio candidato—, la asamblea 
aprobó una resolución por la que 
se facultaba esta posibilidad.

Las asociaciones que fueron 
excluidas del consejo ayer po
drán volver a incorporarse al 
mismo solicitando su readmi
sión

“Que la gente 
joven tome la 

palabra"
____________________ M.G.

Instantes después de ser 
elegido, Francisco Martín 
Criado expresaba su vo
luntad de intentar integrar 
a todos los colectivos ju
veniles en Segovia con el 
fin de conseguir “que la 
gente tóme la palabra y 
participe más en su ciu
dad”.

“Vamos a intentar que 
los jóvenes participen fo
mentando más actividades 
—dijo— porque quere
mos que se conciencien de 
su espíritu de participa
ción”. Martín Criado la
mentó que siete asociacio
nes fueran excluidas del 
consejo, aunque afirmó que 
es mejor “que haya cuatro 
asociaciones que funcionen 
que veinte que no lo ha
gan”.

“A la hora de planificar 
el trabajo, si hay gente que 
no participa ni viene a las 
asambleas —afirmó— no 
tiene lógica que pertenez
can al Consejo”.

El nuevo presidente ma
nifestó su deseo de conti
nuar las buenas relaciones 
con las instituciones, aun
que pidió que se pusiera un 
mayor énfasis en la rapidez 
a la hora de agilizar la lle
gada de las subvenciones.

El nuevo secretariado 
está formado además por 
Santiago Gil (vicepresiden
te), Juan Jesús María (se
cretario), Reyes Barreno 
(tesorera) y José Luis Suá- 
rez y Juan Montero actuan
do como vocales.

En los próximos días, la 
junta directiva mantendrá 
una primera reunión para 
establecer las primeras 
prioridades.

CC.OO. critica 
la reducción 
del subsidio

. porILT 
____________

El sindicato de Sanidad 
de Segovia de Comisiones 
Obreras (CC.OO.) ha criti
cado la decisión del INSA
LUD de reducir el subsidio 
en caso de Incapacidad La
boral Transitoria (ILT), 
como baja por enfermedad, 
accidente o maternidad.

Miembros del sector sin
dicalista ha señalado que no 
sólo están convencidos de 
sus razones legales para ac
tuar contra las instruccio
nes del INSALUD, sino 
también porque creen que 
sólo incidiendo sobre las 
causas evitables que origi
nan el absentismo laboral 
se puede contribuir a su re
ducción, a la vez que a me
jorar las condiciones de tra
bajo.

Se duplican las denuncias 
por malas intervenciones de 
los profesionales sanitarios

_________________________
Las denuncias por malas prác

ticas se duplicaron durante 1992 
respecto al año anterior, según 
ha señalado el sindicato de en
fermería SATSE. Pero las previ
siones que tienen para 1993 se
ñalan que volverán a tener un 
incremento similar. Al menos 
eso ha señalado la segoviana In
maculada Fernández Lambea, 
secretaria provincial del sindica
to.

Estas manifestaciones fueron 
realizadas como preámbulo a la 
jornada que sobre Responsabili
dad Civil Profesional y Penal va 
a tener lugar en la ciudad el pró
ximo miércoles día 16 y que ha 
organizado SATSE contando 
con el apoyo de la Fundación 
para el Desarrollo de la Enfer
mería (FUDEN).

Según un comunicado de este 
colectivo, en 1992 los médicos 
del INSALUD acusados por sus 

pacientes por presuntas negli
gencias se acercaron a la cifra de 
300, mientras que en 1991 no 
rebasaron las 200, guarismos 
que que pueden ser equiparables 
a las que tienen como implica
dos a los profesionales de enfer
mería.

Inmaculada Fernández afirma 
que hace años la mayoría de los 
profesionales sanitarios, entre 
ellos el sector de la enfermería, era 
poco proclive a suscribir pólizas 
de Responsabilidad Civil Profe
sional. “En la actualidad todos los 
profesionales sanitarios se han 
dado cuenta de que es prioritario 
ejercer su profesión con seguridad 
y la mejor forma de hacerlo es 
contratando una póliza de Res
ponsabilidad Civil Profesional”, 
ha indicado Fernández.

“El hecho de que la enferme
ría asuma cada vez más un papel 
predominante en las actuaciones 
sanitarias hace que este colecti-

ARCHIVO

La enfermería, obligada a suscribir pólizas de seguro individuales.

vo sea proporcionalmente el que 
más póliza suscribe y que le obli
ga a estar protegido ante posi
bles negligencias en el desarro
llo de su profesión —continúa la 
represente de las enfermeras— y 

estar además protegido ante las 
demandas de los usuarios. El in
cremento de la suscripción se 
debe a que el INSALUD ha de
cidido no hacerlo colectivamen
te”.
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EljDresidente de NN.GG. confía en la victoria del PP en las elecciones europeas

Félix Coisa: “Es una aberración
pensar que Lucas es separatista”

El presidente regional de 
Nuevas Generaciones 
(NN.GG.) del Partido Popu
lar, Félix Coisa, defendió la 
postura del presidente de la 
Junta, Juan José Lucas con 
respecto a la polémica susci
tada entre las administracio
nes catalana y castellano-leo
nesa. El responsable de la or
ganización juvenil calificó de 
“aberración” las acusacio
nes de separatismo que desde 
algunos sectores se han reali
zado en contra del Gobierno 
autonómico.

_____________________ M.GALINDO
Coisa, que mantendrá una 

reunión esta tarde con la ejecu
tiva provincial de NN.GG. en 
Segovia, señaló que los hechos 
del Liceo suponen un agravio 
comparativo con comunidades 
autónomas menos favoreci
das. En este sentido, el presi
dente de la organización juve
nil del Partido Popular rechazó 
las críticas que desde algunos 
sectores se han realizado al 
presidente de la Junta a raíz de 
sus manifestaciones públicas 
sobre este asunto.

“Es una aberración pensar 
que el PP, el presidente de la 
Junta o alguno de sus conseje
ros o procuradores tengan 
ideas cercanas al separatismo 
—dijo—. Creo que ninguno de 
los partidos políticos que com
ponen las Cortes regionales 
son separatistas sino unionis
tas y con una idea más avanza
da de la autonomía”.

Para Félix Coisa, los hechos 
del Liceo “ponen la guinda en 
la cuestión de por qué se actúa 
tan rápidamente con las insti
tuciones y no se ayuda al 
Acueducto de Segovia”. En 
este sentido, criticó la “postura 
estrecha” del Ministerio de 
Cultura con respecto al monu
mento romano.

“El Ministerio pasa la pelota 
a la Junta afirmando que es 
competencia exclusiva del Go
bierno regional —manifes
tó— pero todos sabemos que 
las competencias son exclusi
vas pero no excluyentes y no 
hemos visto voluntad expresa

Un mayor “frescor y dinamismo” en el seno del partido
___________________________ WLG.

La relación a nivel orgánico 
que Nuevas Generaciones tie
ne con el Partido Popular hace 
que los jóvenes populares ha
yan dado “un mayor frescor y 
dinamismo” a esta organiza
ción política. La prueba de la 
imbricación de NN.GG. en el 
Partido se verifica en las dos 
miciativas que se incluyeron 
en el programa electoral en las 
pasadas elecciones generales, 
referidas a la creación de una 
comisión interconsejerías de 
juventud y el Consejo Regio
nal de Empleo.

Sobre el primer aspecto, Fé

JUAN MARTIN
Nuevas Generaciones afrontan con seguridad las próximas elecciones europeas, según Coisa.

de que el Gobierno quiera ayu
dar al Acueducto”.

Optimismo electoral

Los “cachorros” del PP co
laborarán con el aparato del 
partido en la preparación de la 
campaña electoral para las 
próximas elecciones al Parla
mento Europeo del 12 de ju
nio. En este sentido, el presi
dente regional de NN.GG. ma
nifestó su opitmismo sobre los 
resultados que obtendrán en 
esta convocatoria electoral, se
ñalando que los populares ga
narán las elecciones en todo el 
territorio nacional.

Para el PP, el objetivo de 
esta convocatoria será explicar 
a los ciudadanos las repercu
siones del Tratado de la Unión 
Europea “de una forma seria”, 
invitando al electorado a parti
cipar en la construcción de la 
nueva Europa.

Félix Coisa afirmó que los 
resultados que surjan de las ur

lix Coisa señaló que este orga
nismo —cuya creación está 
siendo debatida con el Consejo 
de la Juventud— tendrá como 
misión coordinar las activida
des paralelas que las distintas 
administraciones quieran lle
var a cabo orientadas a la ju
ventud.

Por otra parte, el Consejo 
Regional de Empleo tratará de 
facilitar aquellas iniciativas 
capaces de crear puestos de 
trabajo a través de un sistema 
alternativo de créditos no ex
cluyeme de las subvenciones. 
“Queremos que ningún pro
yecto capaz de crear trabajo se 

nas en junio no son extrapola- 
bles a futuras convocatorias, 
ya que en su opinión estas elec
ciones “tocan muy de lejos” a 
los españoles.

“El ciudadano se inhibe mu
cho más en unas elecciones en 
las que no tiene que elegir al 
alcalde de su ciudad o a 
un diputado o un senador 
—dijo— aunque estas eleccio
nes serán un punto de refer
encia significativo sobre las 
intenciones de voto en futuros 
comicios”.

Para solventar este proble
ma, NN.GG. creará grupos de 
trabajo para llevar a cabo ac
ciones conjuntas y coordina
das desde Madrid para expli
car a los jóvenes los aspectos 
más importantes de la integra
ción de España en el nuevo 
diseño europeo.

Galicia, Baleares o Castilla 
y León son algunas de las au
tonomías en las que el presi
dente regional de NN.GG. se

quede en el tintero por falta de 
recursos —dijo Coisa— y este 
puede ser un mecanismo eficaz 
para poder llevarlo a cabo".

La organización juvenil de
pendiente del PP señala que 
sus opiniones “están cercanas 
a la realidad” a través de los 
contactos con los jóvenes que 
mantiene de continuo"

El cargo que en la actuali
dad ocupa Félix Coisa—elegi
do también senador por Sala
manca en las últimas eleccio
nes— ha sido ocupado por per
sonas que en la actualidad ocu
pan puestos de responsabili
dad en el partido. Su antecesor, 

ñaló como baluartes electora
les del PP en la actualidad. 
Con respecto a la región, Coi
sa afirmó que los castellano- 
leoneses valoran muy positi
vamente la acción de Juan 
José Lucas al frente de la Jun
ta, así como el “sentimiento 
regionalista” que el Gobierno 
regional ha sabido crear entre 
los ciudadanos de la Comuni
dad Autónoma.

Félix Coisa ha mantenido 
esta mañana un primer contac
to con la ejecutiva provincial 
de NN.GG., para después reu
nirse con el presidente provin
cial del partido en una comida 
de trabajo.

La visita del presidente de la 
organización juvenil —acom
pañado del vicepresidente de 
la misma, Javier García— 
continuará esta tarde con una 
reunión con afiliados y simpa
tizantes en la que se darán a 
conocer las líneas de actuación 
en las futuras elecciones.

Tomás Burgos o el propio José 
María Aznar han dirigido esta 
organización; aunque para 
Coisa esto sólo supone un aci
cate paracontinuar la labor rea
lizada hasta el momento.

“Creo que lo menos impor
tante es el hecho de a dónde se 
quiera llegar, y si es más nece
sario saber estar a disposición 
del partido en el momento que 
sea necesario —afirmó—. 
Personalmente, no voy a ser
virme del cargo para usarlo 
como trampolín, sino que será 
el propio partido el que deter
mine dónde puedo ser más 
útil”.

Todo 
preparado 
para recibir 
las fiestas 
de Carnaval
_____________________________ A. S.

Mañana domingo comenza
rán las fiestas de Carnaval, que 
cada año cobran una mayor 
aceptación por parte de los sego- 
vianos. Algunas instituciones, 
como la Casa de los Picos, ya 
dieron el pistoletazo de salida 
con el baile de disfraces del pa
sado viernes.

Los más anticipados ya se han 
confeccionado sus trajes y algu
nos han estado componiendo las 
chirigotas que utilizarán para arre
meter con varapalos a políticos y 
personalidades diversas. Por su 
parte, la Policía Local ha estable
cido medidas excepcionales de 
tráfico para acceder y aparcar en 
la Plaza Mayor durante las horas 
en que se celebren actos.

El programa confeccionado 
por la Concejalía de Cultura del 
Ayuntamiento, para el que ha 
destinado cuatro millones de pe
setas (un millón menos que el 
año pasado, según el concejal 
Maximiliano Fernández Vela- 
yos), se iniciará a las doce y me
dia de la tarde con la concentra
ción de comparsas en la Plaza 
Mayor y el pregón, que en esta 
ocasión correrá a cargo del gru
po “Los Vacceos”. A continua
ción está previsto un concurso 
de canciones para las comparsas.

Este año se ha dado una im
portancia especial al público in
fantil, para el que se ha organi
zado un desfile exclusivo y va
rios concursos. Este sector con
tará con su propia fecha el lunes 
día 14, que comenzará con el 
concurso de pintura “Pinta tu 
Carnaval” en la terraza de Santa 
Columba a las once y media de 
la mañana. Inmediatamente des
pués Santy El Mago ofrecerá un 
espectáculo para los pequeños. 
Por la tarde, a las siete y media 
desfilarán las comparsas infanti
les desde la plaza del Azoguejo 
hasta la plaza Mayor.

El Martes de Carnaval un nue
vo concurso infantil de disfraces 
será el preámbulo para las acti
vidades del día fuerte del antrue
jo. El desfile de comparsas 
arrancará de la estación munici
pal de autobuses a las ocho de la 
tarde para dirigirse a la Plaza 
Mayor por Fernández Ladreda y 
la calle Real. Seguidamente la 
orquesta "Vieja Banda” ofrecerá 
la tradicional verbena.

El Miércoles de Ceniza a las 
ocho de la tarde se “enterrará la 
sardina”, se celebrarán las hon
ras fúnebres en el kiosko de la 
Plaza Mayor y se librará la bata
lla entre don Carnal y doña Cua
resma, amenizada por las com
parsas “Semifusa" y "Mojigan
ga". Después se ofrecerá la po
ción mágica de Axtérix.

Aparte del baile que celebra 
todos los años Horizonte Cultu
ral el viernes por la noche, los 
actos saltarán hasta el Domingo 
de Piñata, en el que. tras un nue
vo desfile de comparsas, se en
tregarán los premios.

El Ayuntamiento también ha 
subvencionado varias sesiones 
en las dos salas de cine para las 
tardes del 12 al 16 de febrero.
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La Residencia de Válidos 
funcionará al completo 
antes del fin del verano

_____________________ F. DESCALZO
Las obras de remodelación 

del edificio de la Residencia de 
Válidos, situada junto a la carre
tera de Valladolid, terminarán 
antes del fin del verano, según ha 
manifestado el director provin
cial del INSERSO, Carlos Mu
ñoz de Andrés, quien también ha 
añadido que el edificio está sir
viendo de modelo para nuevas 
obras.

Una vez que finalicen los tra
bajos de construcción se podrán 
utilizar al completo las 189 pla
zas con que cuenta el edificio.

Las obras han estado salpica
das por varias polémicas. De una 
parte algunos sectores de jubila
dos expresaron su malestar por 
el diseño de las obras. En otra 
ocasión surgió una disputa entre 
el director del INSERSO y el 
diputado de Izquieda Unida, Do
mingo Asenjo, a causa del retra
so de la finalización de los traba
jos, en una charla pública cele
brada recientemente.

Estructura modélica

Muñoz ha salido al paso de 
estas declaraciones señalando 
que el diseño de la residencia 
está sirviendo de modelo para 
muchas iniciativas privadas y 
públicas y que ha sido sometida 
a inspección por parte del Minis
terio de Sanidad e incluso del 
Defensor del Pueblo. En el otro 
sentido ha explicado que proble
mas económicos de la empresa 
constructora, que se declaró en 
quiebra, dilataron la conclusión 
de las obras unos seis meses. 
Además, el representante del IN- 
SERSO ha declarado: “Hemos 
tenido suerte de que no se hayan 
demorado más”.

En este mismo sentido, ha 
mostrado su satisfacción indi
cando que las obras actuales 
continúan a buen ritmo. La últi
ma entrega se produjo en el pa
sado mes de noviembre y aún 
quedan por habilitarse otras 38 
habitaciones dobles. En total 
quedan por ocuparse 64 plazas.

Después de 20 años que lleva 
en funcionamiento el centro, el 
deterioro de algunas tuberías 
hizo necesario el que se acome

Una vista aérea de la Residencia de Válidos. j u an  mar t in

tieran trabajos de acondiciona
miento de los dormitorios. Pero 
se aprovechó para modernizar 
otros espacios como el hall, el 
salón y las dependencias de ios 
ordenanzas y de la central tele
fónica. “Hemos procurado que 
el centro tenga una estructura 
más ágil y hemos utilizado los 
materiales más modernos, apli
cando nuevas comodidades en 
los baños —dependencia clave 
en las residencias, según Mu
ñoz—, y la hemos adaptado a la 
nueva normativa contraincen
dios”.

Demanda de plazas

En relación a las peticiones de 
ingreso en las residencias, el ti
tular de la delegación del IN- 
SERSO ha declarado que desco
noce las cifras exactas por en
contrarse centralizadas en Ma
drid, pero confía en su disminu
ción en favor de otras posibilida
des de atención como la ayuda a 
domicilio, los pisos tutelados, o 
las visitas diurnas, pero las que 
sí incrementarán la demanda se
rán las residencias asistidas.

Muñoz considera que Segovia 
no es deficitaria en plazas resi
denciales. “Lo que ocurre es que 
solicitan su ingreso personas de 
otras provincias, dada nuestra 
cercanía a Madrid”, ha asegura
do. Igualmente, las construccio
nes que se están desatollando en 
diferentes municipios de la pro
vincia no contarán con falta de 
ancianos. Del INSERSO de
penden las residencias de Navas 
de Oro, que al parecer se encuen
tra muy avanzada, y la de Carbo
nero el Mayor, que se inició el 
año pasado. Estas obras están fi
nanciadas al 50 por ciento entre 
el Ministerio de Asuntos Socia
les y la Comunidad Autónoma, 
tal y como contempla el Plan 
Gerontológico. Además se en
cuentran en fase de ejecución 
otros centros privados en varios 
municipios de la provincia.

La financiación de las residen
cias dependientes del INSERSO 
se realiza con la aportación de los 
pensionistas en un 75 por ciento 
de suspensión y el resto lo sufraga 
la Seguridad Social.

La asociación “Alcázar" ofrece cursos para la formación de mujeres. PEÑALOSA

Un total deJ6 trabajadoras han encontrado ocupación laboral

El Gabinete de Empleo para Mujeres 
ha atendido a 3.226 usuarias

El Gabinete de Información Socio-Laboral para la Mujer 
ha procurado empleo a 16 trabajadoras, desde su puesta en 
funcionamiento en Segovia en mayo de 1992. A pesar de que 
esta oficina se sitúa en segundo lugar en cuanto a la demanda 
de usuarias, la falta de ofertas de empleo y el escaso mercado 
laboral, frena el cumplimiento de sus objetivos.

_______________________R^B.
El Gabinete de Empleo 

para Mujeres de Segovia, in
tegrado en la asociación “Al
cázar”, ha recibido 3.226 con
sultas desde su puesta en mar
cha en mayo de 1992. La aten
ción ofrecida sitúa a nuestra 
provincia en segundo lugar 
dentro del trabajo realizado en 
las seis oficinas de caracterís
ticas similares ubicadas en la 
región, superando a centros 
ubicados en provincias con 
una población mayor, como 
Valladolid. Burgos o León.

El resultado más palpable y 
positivo de las actividades de
sarrolladas ha sido el alto nú
mero de participantes en los 
cursos de formación.

Tras un periodo de infor
mación y divulgación de los 
servicios del'gabinete en los 
que el número de mujeres in

“Nuestro reto es la creación de cooperativas”
_________ _______ P. B.

El centro de información, 
además de ofrecer formación 
y ayudar a buscar empleo, ga
rantiza el asesoramiento jurí- 
dico-laboral y orientación 
para la creación de autoem- 
pleo. Este último aspecto se ha 
convertido en la fórmula de
seada por las directoras del 
gabinete como alternativa al 
paro femenino, pero los resul
tados aún no han sido satisfac
torios.

Ya se ha logrado la forma
ción de dos sociedades labo
rales anónimas, “pero nadie 
se ha atrevido a dar el salto 
al cooperativismo”, asegura 

teresadas no era excesivamen
te llamativo, se ha pasado a una 
dinámica en la que además de 
un amplio seguimiento de los 
cursos, se detecta una preocu
pación por aumentar el ámbito 
de los mismos, y cada vez son 
más frecuentes las nuevas pro
puestas de las usuarias como 
vía para generar alternativas a 
la crisis del mercado laboral, 
según ha explicado Julia Use- 
ros, de la asociación Mujeres 
“Alcázar”.

Pedir trabajo

Sin embargo, la consulta más 
demandada personal o telefóni
camente es la búsqueda de un 
empleo. Hasta el momento, 
gracias a este gabinete. 16 mu
jeres han encontrado trabajo, 
una cifra que para Julia Useros 
no responde a las pretensiones 
de la asociación, pero sí es sig

Julia Useros, quien recuerda 
que ha habido varios intentos 
en este sentido frustradas an
tes de nacer.

Cuando el gabinete afronta 
su tercer y último año de fun
cionamiento. Julia Useros re
clama su continuidad, ya que 
ésta serviría para “conseguir 
consolidar los frutos que aho
ra empezamos a obtener, 
como por ejemplo, lacoopera- 
ti va ya que ahora hay un grupo 
dispuesto”.

Actualmente se están im
partiendo dos cursos a través 
de la Iniciativa Comunitaria 
NOW: auxiliares de ayuda a 
domicilio y cocina, de 320 ho

nificativa en una provincia 
donde “prácticamente no 
existe, mercado laboral para 
nadie”. La mayoría de estas 
mujeres han accedido a traba
jos en los hogares, como auxi
liares de ayuda a domicilios, 
hostelería y una profesora en 
academia. Las dificultades de 
la crisis laboral se acentúan 
para las trabajadoras ya que 
“todavía sigue habiendo pre
juicios para emplear mujeres, 
más aún con buenos contratos 
y bien remuneradas, estas 
condiciones se las dan a los 
hombres”, asegura Julia Useros.

Para la búsqueda de empleo, 
la asociación mantiene estrecho 
contacto con la Federación Em
presarial de Segovia (FES) y 
contactos directos con distintas 
empresas que conocen los obje
tivos del gabinete.

Los gabinetes están subven
cionados por el Ministerio de 
Asuntos Sociales, a través del 
0.5 por ciento del IRPF. recibe 
ayudas de la Junta y a partir de 
1993 se incorporó a la Iniciativa 
Comunitaria Nuevas Oportu
nidades para la Mujer (NOW). 

ras cada uno. La selección de 
estos temas está motivada 
porque corresponden a los 
ámbitos con mayores posibili
dades para las trabajadoras sé- 
govianas.

También se mantiene un ta
ller de artesanía para la con
fección de trajes tradiciona
les. y ya se han impartido 
otros sobre geriatría. informá
tica...etc. Las demandas van 
en aumento y a solicitud de un 
grupo de mujeres del medio 
rural se ha reclamado un pro
grama de gestión de empresa 
agrícola y otro de apicultura 
que se pondrá en marcha en 
Boceguillas.
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Miguel Velasco junto al presidente de la Diputación. peñ al o s a

Miguel Velasco presentó ayer su nuevo libro 

“Crónica de Segovia”, 
una recopilación de los 

acontecimientos de 1993
La inauguración del embalse del Pontón, la visita de Felipe de 

Borbón a la Academia, o la polémica restauración del Acueducto 
son algunas de las noticias que el periodista Miguel Velasco ha 
recogido en su nueva edición de “Crónica de Segovia”. Una 
recopilación de los acontecimientos que han sido noticia en nues
tra provincia durante el año 1993.

____________ CONSUELO HERRERO
El periodista segoviano Mi

guel Velasco presentaba ayer su 
nuevo libro “Crónica de Sego
via, 1993. Década de los 90", 
una recopilación de los aconte
cimientos que han sido noticia 
en nuestra provincia durante el 
pasado año.

Autoridades provinciales y 
locales y representantes de la 
vida social, cultural y política 
de la ciudad, compañeros en las 
labores informativas y numero
so público se daban cita en la 
noche de ayer en el Torreón de 
Lozoya para acompañar al pe
riodista, que por cuarto consecu
tivo pública un libro en el que se 
resumen los principales sucesos 
acaecidos en Segovia.

La inauguración del embalse 
del Pontón, el encuentro de dos 
hermanos tras 25 años de sepa
ración conseguido gracias a las 
gestiones realizadas por la 
emisora local Radio Segovia, 
la larga polémica sobre la res
tauración del Acueducto, la 
Horada muerte de Don Juan 
Borbón, la visita de su nieto, el 
Principe Felipe, a la Academia, 
0 la celebración de elecciones 
generales son algunas de las 
noticias más destacadas suce
didas durante 1993, a jucio del 
autor, y que son recogidas en 
su nuevo libro.

Un proyecto que desde sus 
Principios fue apoyado por la 
‘¿'putación Provincial y por la 
Laja de Ahorros y que presenta

en esta nueva edición como no
vedades el incluir mayor núme
ro de páginas y fotografías y la 
mayor profundización en algu
nos de ios acontecimientos.

Larga trayectoria

El escritor y abogado José 
Calache Alvarez fue el encarga
do de glosar la larga trayectoria 
periodística de Velasco, desde 
que obtuvo su título en la enton
ces Escuela Oficial de Periodis
mo hasta su incorporación como 
corresponsal en nuestra ciudad 
del diario ABC, lo que supuso 
un cambio en el tratamiento in
formativo que de los aconteci
mientos de Segovia se hacía en 
la prensa madrileña.

“Miguel Velasco hace cuatro 
años asumió la labor de redactar 
la crónica de Segovia, la actuali
dad ciudadana. El quehacer tie
ne la evocación y la provocación 
de lo trascendente. Es muy im
portante, excesivamente impor
tante, valorar la noticia—asegu
ró José Calache—. Aquella que 
entre otras tenga la trascenden
cia de convertirse mañana en 
historia y ahí es, entre otros mu
chos aciertos, el gran éxito de 
Miguel Velasco”. “El elegir 
—añadió el escritor— lo verda
deramente importante para que 
mañana sirva a los segovianos 
que aún no han nacido, que son 
imagen y figuras inciertas de fu
turos segovianos de conoci
miento de la historia de su ciu
dad” .

LONJA DE SEGOVIA
10-2-1994

PORCINO
SEMANA 

ANTERIOR 
Pesetas

SEMANA 
ACTUAL 
Pesetas

VARIACION
Pesetas

CEBO SELECTO 138 133 -5

NORMAL 134 129 -5

GRASO 146 141 -5

CERDAS DESVIEJE 91-96 87-92 -4

LECHONES (SELECTOS) 280 285 +5

LECHONES (NORMAL) 260 275 +15

TIPO CANAL II (KG./CANAL) 180 173 -7

VACUNO

AÑOJOS EXTRA (Kg./canal sobre matadero) 595 600 +5 .

AÑOJOS PRIMERA 580 585 +5

AÑOJOS SEGUNDA 550 555 +5

VACAS EXTRA 430 430 =

VACAS PRIMERA 360 360 =

VACAS SEGUNDA 320 320 =

TERNERAS DE LECHE DE MENOS DE 130 KG. 760 780 +20

TERNERAS LECHE DE MAS DE 130 KG. 740 760 +20

TERNERAS DE PIENSO - EXTRA 615 620 +5

TERNERAS DE PIENSO - PRIMERA 590 595 +5

TERNEROS DE VIDA (CRUCE CHAROLES) MACHOS 440 445 +5

TERNEROS DE VIDA (CRUCE CHAROLES) HEMBRAS 385 390 +5

TERNEROS DE VIDA DEL PAIS 350 355 +5

OVINO

LECHAL (10-12 KG.) (Kg. vivo) 450 470 +20

LECHAL (12- 15 KG.) 350 360 +10

RECENTAL (15-22 KG.) 315 330 +15

PASCUAL (22 - 28 KG.) 280 300 +20

GRANDES (MAS DE 28 KG.) 245 260 +15

OVEJAS DESVIEJE 60 70 +10

CEBADA

DOS CARRERAS (pesetas/Kg. en destino) 23,30 23,30 =

SEIS CARRERAS 22,80 22,70 -0,10

CLAVES DE FUTURO

PORCINO: A pesar de los precios bajos, continúa la caída de precios arrastrado por el precio de otras 
lonjas, caída coyuntural y algo extraña que puede recuperarse próximamente si la estabilidad comercial 
se nonnaliza. VACUNO: Semana incierta en el mercado de vacuno, con ligeras subidas en todas las 
categorías, excepto vacas, que repiten precio. OVINO: Animación con reservas, en el mercado de ovino, 
con subida en todas las categorías y poco ganado, sobre todo de lechales. CEREAL: Continúa 
estacionado el precio de la cebada, con la incidencia de mayores ofertas, que produce ligeras bajas.

Reforestación
La Asociación Agraria Jóve

nes Agricultores (ASAJA) esti
ma que el Ministerio de Agricul
tura aportará sólo un siete por 
ciento de los fondos para el pro
grama forestal que se desarrolla
rá durante los próximos años, ya 
que la mayor parte de los mis
mos procederá de la Comunidad 
Europea y de las propias comu
nidades autónomas.

ASAJA asegura, en un infor
me económico sobre el plan de 
forestación, que de los 300.000 
millones de pesetas que éste cos
tará en los próximos cinco años 
sólo 21.800 corresponden al Mi
nisterio. ASAJA hace referencia 
al plan de forestación previsto 
para el quiquenio 1994/98, que 
afectará a tierras agrarias y fore
stales, y que supone poner en 
marcha una de las tres medidas 
de acompañamiento previstas 
en la reforma de la Política Agrí
cola Común. En el mismo el 
FEOGA-Garantía subvenciona 
hasta el 75 por ciento de la inver
sión en zonas objetivo I —en las 
que está incluida Castilla y 
León—. y un 50 por ciento en 
las zonas 5b.

¡GANADERO!
¡¡APROVECHE NUESTRA OFERTA!!

MARIANO PEREZ, S.A., ha preparado la nueva 
Campaña de piensos otoño-invierno con precios 
muy interesados y su reconocida calidad, para vacuno 
y ovino.

Esta oferta incluye piensos de gran interés en 
estas fechas para COMPLEMENTAR la alimenta
ción de su ganado aportando todos los nutrientes 
necesarios para mantener sus producciones.

Presentado en GRANULADO y TACOS.

SI QUIERE BENEFICIARSE 
CON ESTA PROMOCION CONSULTENOS:

MARIANO PEREZ, S.A.
C/ Abad Maluenda, n9 7 
BURGOS
Teléfono (947) 22 07 50

Distribuidor en SEGOVIA:
D. JULIO MAROTO CASADO 
0/ Ezequiel González, n9 15 
SEGOVIA
Teléfono: (911) 42 55 09

M.C.D. 2022
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VILLA DE
CUELLAR

El Prado de la Vega contará con una superficie cercana a los 150.000 metros cuadrados

Iniciadas las obras que ampliarán en 73.000 
metros cuadrados el polígono industrial

La empresa cuellarana “Juan Francisco Sánchez” ha iniciado 
las obras de ampliación del polígono industrial Prado Vega que 
permitirán ampliar este polígono en algo más de 73.000 metros 
cuadrados. Las obras cuentan con un plazo de ejecución de seis 
meses y fueron adjudicadas a la constructora en la cantidad de 
32 millones de pesetas. Con esta ampliación el polígono industrial 
de Cuéllar contará con una superficie cercana a los 150.000 
metros cuadrados.

_____________________ S. GUIJARRO
Estas obras que han sido ini

ciadas son la segunda fase de 
construcción del polígono. Para 
llevar a cabo la ampliación se 
han incluido terrenos privados 
pertenecientes al matadero de 
aves “Prado Vega, S.A.” y parte 
de una zona catalogada de afec
ción pública, límite de suelo ur- 
banizable, calificada como ca
ñada y que será destinada a uso 
vial.

El total de la superficie de am
pliación se consigue con la' 
unión de 58.784 metros cuadra
dos pertenecientes a terrenos 
municipales, 3.100 metros de 
dominio y uso público, 392 de 
cañada y 10.892 metros de pro
piedad de la empresa “Prado 
Vega SA”.

La zona de ampliación del po
lígono queda limitada por el nor
te con la parcela del matadero de 
aves y el arroyo Carnada!, el lí
mite oeste es el margen derecho 
del arroyo Cerquilla, por el este 
linda con la cañada de La Reina 
y la actual vía de miedo al polí-

EXCMO. AYUNTAMIENTO 
DE SEGOVIA

ANUNCIO

Ocupación de vías públicas con terrazas de estable
cimientos hosteleros

A fin de resolver, como años anteriores para concesión por este Excmo. 
Ayuntamiento de licencias de ocupación de vías públicas con mesas y 
sillas de café (terrazas) de establecimientos hosteleros abiertos al público 
en la Capitel; se significa y quiere recordar esta Alcaldía a los Sres. 
industriales del ramo posibles interesados en las concesiones citadas, que 
hasta el día 28 de Febrero del corriente año, deberá solicitar formalmen
te de esta Corporación y en instancia que se presentará en el Registro 
General la concesión de las licencias municipales.

Las peticiones que se formulen para instalación de terrazas ya situadas 
en años anteriores y en igual sitio tendrán esta aclaración y se señalará el 
número de metros que se interesan; si se tratare de terrazas de nueva o 
primera instalación o implicare modificación de aquellos lugares de cos
tumbre, se acompañará a éstas plano o croquis de situación y medidas o 
superficie. Tanto unos como otros, deberán señalar expresamente en su 
petición si la instalación de la terraza lo será durante todo el año o 
únicamente para la temporada que comprende de Abril a Octubre.

Las concesiones que en su día se efectúen lo serán con arreglo a las 
prescripciones de la O.M. de ocupación y uso de vías públicas que 
estuviere en su caso vigente.

Segovia, 1 de febrero de 1994

gono desde la carretera de Can
talejo, y el límite sur se establece 
en la línea de intersección de los 
dos últimos.

En esta segunda fase de am
pliación se realizarán un total de 
28 parcelas con una superficie 
mínima de 400 metros. El polí
gono industrial está situado en la 
carretera C-112 Cuéllar-Canta- 
lejo, a unos cuatro kilómetros 
del casco urbano. La promoción 
del polígono industrial de Cué
llar es competencia de la empre
sa pública de la Comunidad de 
Castilla y León. Gestur Segovia, 
constituida en un 77,5 por ciento 
por la Junta, un 12,5 por la Dipu
tación Provincial y un 10 por 
ciento por Caja Segovia.

Ampliación

El proyecto de ampliación 
puede considerarse la continua
ción del de urbanización redac
tado en 1986. La finalidad del 
proyecto de ampliación es dise
ñar, especificar y valorar las 
obras de explanación, pavimen
tación de calzadas, aceras y es-

ELALCALDE 
Fdo.: Ramón Escobar de Santiago

S.G.
Inicio de las obras de ampliación del polígono industrial Prado Vega.

pacios libres, abastecimiento de 
agua potable, riego, hidrantes de 
incendios, saneamiento, telefo
nía, electricidad, jardinería y 
mobiliario urbano.Se mantiene 
el mismo acceso desde la carre
tera de Cantalejo.

El abastecimiento de agua es 
de la red general, ya que el pozo 
construido para este fin resultó 
no potable, y fue necesario to
marlo de la red general.Por lo 
que hubo que construir una tu
bería de 3.600 metros de longi
tud. Se mantiene en uso el depó
sito con una capacidad de 
150.000 litros.

El saneamiento general se 
realizará a través del pretrata
miento y emisario de aguas resi
duales realizadas anteriormente, 
que conecta el polígono con la 

Las obras de ampliación cuentan con un plazo de ejecución de seis meses y costara 32 millones. S.G

estación depuradora de la pobla
ción.

La estación de pretratamiento 
y el emisario no han entrado en 
funcionamiento a pesar de estar 
finalizadas las obras desde hace 
varios meses. Existen una serie 
de deficiencias que es necesario 
subsanar, para ello el Ayunta
miento ha destinado una canti
dad de seis millones de pesetas.

En el diseño de la urbanización 
de esta segunda fase se han tenido 
en cuenta las nonnas referidas a 
los minusválidos en cuanto a ac
cesibilidad. También se contruir'n 
pavimentacinesantideslzantesy se 
cubrirán los alcorques de los árbo
les con rejillas practicables. Del 
mismo modo se eliminarán de las 
aceras y pasos peatonales todo 
tipo de obstáculos.

Zonas
Verdes

___________________________ GG.

En cuanto a arbolado, ve
getación y mobiliario urba
no, se prevén plantaciones de 
árboles en las zonas de espa
cios libres y zonas verdes de 
uso público. También se rea
lizarán plantaciones en la 
zona verde que discurre pa
ralela al arroyo Cerquilla. El 
proyecto, que ha sido realiza
do por el arquitecto asesor 
municipal Gonzalo Bobillo, 
contempla la instalación de 
mobiliario urbano funcional, 
como bancos, cabinas telefó
nicas y papeleras.

En esta ampliación del 
polígono se crean dos zo
nas de espacios libres con 
estancia en la confluencia 
de los dos arroyos, y un 
paseo a lo largo del arroyo 
Cerquilla. La plantación 
de árboles en ambas zonas 
se considera obligatoria.

En las calles del polígo
no no se recomienda el ar
bolado. aunque se tolerará 
siempre que no entorpezca 
la instalación de las canali
zaciones previstas ni difi
culte las operaciones de 
acceso, carga y descarga, 
servicios de extinción de 
incendios, ni accesibilidad 
para minusválidos;

En la primera fase del po
lígono se establen las si
guientes características: 
ocupación máxima de par
cela el 75 por ciento de la 
superficie, retranqueos de 
edificación de cinco metros 
respecto a la alineación ex
terior, retranqueos de edifi
cios de tres metros a parce
las colindantes, se permiten 
paredes medianeros. índice 
de edificabilidad de 1/1 
metros cuadrados y altura 
máxima de edificación de 
7 metros.
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CICLISMO

El equipo Banesto se retira de la Vuelta a Andalucía en señal de duelo

Antonio Martín falleció ayer al ser 
golpeado en la cabeza por un camión

El ciclista del equipo Banesto Antonio Martín murió en la 
tarde de ayer, al ser golpeado en la cabeza por el espejo 
retrovisor de un camión, cuando circulaba por el arcén de una 
curva de la carretera N-320, en paralelo, junto a otro ciclista, 
informó la Dirección General de Tráfico (DGT). El entierro se 
oficia hoy en Torrelaguna (Madrid) a las cinco de la tarde.

Madrid (Efe).— El accidente 
se produjo a las 14:45 horas, en 
el término de El Esportal-Torre- 
laguna, concretamente en un 
tramo en curva situado en el ki
lómetro 338,660 de la N-320, 
carretera que parte de la locali
dad madrileña de Venturada y 
llega hasta Albacete.

El ciclista y su acompañan
te. Angel Luis Robledillo Fres
no, circulaban en paralelo por 
el arcén de la vía, y era Anto
nio Martín el que se encontra
ba más próximo a la línea de 
delimitación del arcén con el 
carril derecho de la calzada, 
según Tráfico.

Cuando tomaban una curva 
hacia la izquierda, un camión 
marca Iveco se situó a su altu
ra, y al superarlos golpeó con 
el espejo retrovisor derecho la 
cabeza del deportista, al pare
cer causándole la muerte en 
ese momento, con la consi
guiente caída al asfalto. Anto
nio Martín transitaba sobre la 
línea blanca que separa el ar
cén del carril derecho, mien
tras que su compañero, de 19 
años, lo hacía por el espacio 
interior delimitado por la línea, 
explicaron las fuentes de la Di
rección General de Tráfico.

El atestado elaborado por el 
equipo de la Agrupación de 
Tráfico de la Guardia Civil

Homenaje postumo a Antonio Martín

Declaraciones realizadas por el corredor 
madrileño a EL ADELANTADO

.____ ________ JOSE M- MARTIN
" El pasado día 15 de diciem

bre, EL ADELANTADO tuvo 
la oportunidad de dialogar 
con Antonio Martín, que fa
lleció ayer víctima de acci
dente, en la firma oficial de 
los contratos con Banesto. El 
día 17 publicaba este diario la 
citada entrevista que hoy, por 
d gran interés humano de la 
misma, reproducimos para 
nuestros lectores.

En el acto de la firma de los 
contratos de los tres corredo
res que serán lo más destaca
do del equipo Banesto, Indu- 
ráin, Delgado y Antonio Mar
ón, en la que estuvo como in
vitado EL ADELANTADO, 
recogimos las opiniones de A. 
Martín, que aun no se creía 
uno de los componentes del 
equipo Banesto.

Cuando Javier Mínguez, que 
ue quien le transmitió la noti

cia, le dijo que el trato con Ba
nesto estaba cerrado, “fue para 

desplazado al lugar, señala que 
ninguno de los dos llevaba cas
co protector y que en el tramo 
donde se produjo el accidente 
no había obras.

El otro ciclista resultó ileso, 
y su testimonio ha sido utiliza
do por la Guardia Civil para 
reconstruir la forma en que 
ocurrió el siniestro, al igual 
que el prestado por el conduc
tor del camión, de 22 años.

Al parecer, la causa princi
pal del fallecimiento fue el im
pacto en la cabeza causado por 
el retrovisor exterior, de gran 
tamaño, con que está equipado 
el camión.

Abandono

El equipo no continuará 
compitiendo en la Vuelta a 
Andalucía-Ruta del Sol y se 
desplazará al pueblo natal del 
ciclista (Torrelaguna) al entie
rro.

Los padres, Faustino y Car
men y su hermana, Soledad, 
acompañados por unos ami
gos, permanecieron durante 
breves instantes en el Instituto 
Anatómico y Forense y a pesar 
de que la madre pidió insisten
temente ver a su hijo: “no me 
da miedo verlo”, no pudo ser 
atendida de momento su peti
ción, por lo que regresaron a su 
domicilio.

mí una gran sorpresa, lo mis
mo que lo fue para los compa
ñeros que nos quedamos, pese 
a estar sin equipo, con Mín
guez”.

Pasa Antonio Martín por ser 
la más clara esperanza del ciclis

Antonio Martín: "Lo conseguido por 
Pedro en el ciclismo lo firmaría ahora 

mismo cualquiera de los que 
empezamos

mo español, si bien todos piden 
que no se eche sobre él ahora una 
gran responsabilidad, “yo sé que 
vengo ahora a un equipo donde 
voy a aprender, ya que en ciclis
mo no sólo hay que tener fuerza, 
también estar al lado de corredo
res que aportan experiencia a los 
que llegamos".

La idea de correr junto a Mi

El corredor madrileño, en una de las últimas pruebas. t el ef o t o  ef e

Los Reyes enviaron ayer un 
telegrama de pésame a los pa
dres del ciclista. Fuentes de la 
Casa del Rey dijeron a Efe que 
el telegrama contiene el si
guiente texto: “Consternados 
por la noticia del fallecimiento 
de su hijo Antonio, le envia
mos nuestro más sentido pésa
me, rogándole lo haga extensi
vo a toda la familia". Firmado 
“afectuosamente” por Don 
Juan Carlos y Doña Sofía, ha 
sido dirigido a Faustino Martín 
Recio, padre del ciclista que 
era una de las promesas mun
diales de este deporte.

guel Induráin “es algo que atrae 
a cau-aiquiera de los corredores 
que empiezan", pero lo es más 
aún “el poder ayudarle en algún 
momento difícil sería para mí un 
éxito tremendo”. Ningún corre
dor, de los 26 que integran el 

grupo ciclista bancario, sabe aún 
en qué carreras va a tomar parte, 
salvo Induráin y Pedro, que to
davía son los que eligen su ca
lendario, “a mi —comenta An
tonio Martín—, me gustaría co
rrer el Tour, pero es algo que 
seguramente se decidirá en la 
concentración que tendremos en 
el mes de enero. Allí se pondrán

La tristeza y desolación era 
la nota en el hotel donde se 
aloja del equipo Banesto, que 
participa en la Vuelta a Anda
lucía, por la noticia de la muer
te del ciclista Antonio Martín 
en las cercanías de Madrid.

Los compañeros del joven 
madrileño estaban rotos y ape
nas querían hablar. Javier Mín- 
guez, ex director técnico del 
Amaya y actualmente en el 
Banesto, al igual que Martín, 
se mostraba desolado y rápida
mente intentó localizar un en
lace aéreo para regresar a Ma
drid.

en claro todos los objetivos del 
equipo".

Con los pies en el suelo

No quiere adelantar aconte
cimientos ni sentirse más que 
otros corredores que también 
están en el equipo, “yo soy uno 
más y por delante estarán Pe
dro Delgado, Induráin, Ber- 
nard, Gorospe, Mauri...Lo mío 
será ayudarles y aprender todo 
lo que pueda".

Són muchos los que han di
cho que el corredor madrileño 
será el sucesor de Perico, si 
bien pretende no caer ahora en 
la tentación de asegurar nada, 
“la verdad es que aunque me lo 
dicen muchas veces yo procuro 
no pensarlo, si bien sería injus
to no reconocer que sería muy 
bonito para mí".

Demuestra tener el joven co
rredor los pie* en suelo y no pa
rece que los “piropos" que reci
be se le vayan a subir a la cabeza. 
Mejor para él.

Pedro Delgado: 
“Desaparece 
el sucesor 
de Miguel 
Induráin”

El ciclista segoviano del Ba
nesto Pedro Delgado aseguró 
hoy en declaraciones a este pe
riódico que con la muerte en ac
cidente de tráfico de su compa
ñero Antonio Martín “desapare
ce el sucesor inmediato de Mi
guel Induráin”.

Pedro Delgado, que descansa 
en Segovia desde hace unos días, 
dijo sobre Antonio Martín que 
era la gran promesa del ciclismo 
español y el sucesor de Induráin 
para las grandes carreras como 
el Tour de Francia, el Giro de 
Italia y la Vuelta a España.

Según dijo el ciclista segovia
no, ganador en una ocasión del 
Tour francés, la muerte de Anto
nio Martín “para el equipo va a 
ser un vacío importante, sobre 
todo en el futuro, ya que tanto a 
él como a Mikel Zarrabeitia, se 
les había fichado para un plazo 
mas largo”.

Delgado, que conoció la noticia 
a través de una amiga que le ha 
llamado tras escucharlo en una 
emisora de radio, dijo que la últi
ma vez que estuvo con el fallecido 
fue durante la concentración de 
Almería, hace tres semanas.

También afirmó que tenía “la 
amistad típica de compañeros, 
aunque se había incrementado 
más este año, por el hecho de 
estar en el mismo equipo y de 
entrenarse juntos".

José Luis 
de Santos, 
desolado
__________________ JOSE M8 MARTIN

La consternación en los corredo
res del equipo Banesto que toman 
parte en la Ruta del Sol era mani
fiesta. No se podían creer la noticia 
que cuatro kilómetros antes de lle
gar a la meta de la cuarta etapa de 
la citada carrera, les comunicaron: 
Antonio Martín ha muerto en un 
accidente de circulación.

"La verdad —dice José Luis 
de Santos—, es que no era posi
ble creerlo. Yo estuve a punto de 
bajarme de la bicicleta, porque 
recordaba que había sido mi 
compañero de habitación hacía 
tan sólo unos días en la Vuelta 
Ciclista a Mallorca".

Allí los dos jóvenes corredores 
habían cambiado impresiones so
bre el futuro, "él debería de dispu
tar la Vuelta a Murcia en los pri
meros días de marzo, y los dos 
habíamos quedado para acudir 
dentro de unos días a ver al perio
dista Chico Pérez en Madrid, que 
nos había ofrecido unas fotos de 
diferentes carreras nuestras”.

El peligro que los corredores 
tienen se refleja en la frase de José 
Luis, “nos jugamos la vida en cada 
uno de los entrenamientos que 
realizamos. Me comentaba Anto
nio hace sólo una semana que lo 
peor que le podía pasar era tener 
una enfermedad y no poder conti- 

I miaren el ciclismo".
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LILLEHANMER’94

Todo está dispuesto en Lillehammer para el comienzo de las pruebas olímpicas en la que se dan cita 1.988 deportistas.

La^amil¡a Real española, a excepción del Príncipe, asistirá hoy a la inauguración

Un total de 1988 deportistas participarán 
en los XVII Juegos de Invierno

Un total de 1988 deportistas de 69 
países participarán en los XVII Juegos 
Olímpicos de Invierno, que se inaugu
rarán hoy. Estos Juegos pasarán a la

Lillehammer (Efe).— La 
delegación con mayor número 
de participantes en los XVII 
Juegos Olímpicos de Invierno 
es la estadounidense, que ha 
enviado a 162 competidores. 
Canadá será el segundo equipo 
en cantidad de deportistas, con 
129, dos más que Rusia, que es 
tercera en esta relación.Ber- 
mudas, Brasil, Fiji, Israel, Kir
guizia, Chipre, Luxemburgo y 
Portugal son los países que en
vían a un solo deportista.

El austríaco nacionalizado 
Marc Girardelli —el único 
hombre que ha ganado cinco 
Copas del Mundo de esquí al
pino— será el ilustre repre
sentante de Luxemburgo. El 
resto de miembros unitarios 
son desconocidos. La chiprio
ta Carolina Photiades partici
pará en el descenso femenino 
y Rusiate Rogowaya, de Fiji, 
lo hará en la prueba de 10 ki ló- 
metros de fondo clásico. Mi- 
chael Shmerkin representará a 
Israel en el patinaje artístico, 
Georges Mendes (Portugal) y 
Christian Munder (Brasil) son 
esquiadores alpinos y Simón 
J.Payne (Bermudas) competi
rá en luge.

Noruega, país anfitrión, 
basa sus esperanzas de éxito en 
un total de 94 deportistas, 
mientras que la delegación es
pañola está integrada por tre
ce, que son: Vicente Tomás, 
Ovidio García, Javier Ubeira, 
Luis Alberto Cristóbal, Móni-

historia al haber batido el récord de 
participación de atletas y países estable
cido en Albertville’92, donde compitie
ron 1.801 deportistas procedentes de 64

naciones. Los Reyes de España, junto 
con los representantes de otras casas 
reales, asistirán a la inauguración como 
invitados de honor.

ca Bosch, María José Rienda, 
Ainoha Ibarra, Patricia Porti
llo, José Javier Rojas, Carlos 
Vicente, Jordi Ribo, Juan Je
sús Gutiérrez, Marta Andrade.

Invitados de honor

Los Reyes Juan Carlos y So
fía y las Infantas Elena y Cris
tina llegaron ayer a la ciudad 
olímpica de Lillehammer (No
ruega), donde hoy asistirán 
como invitados de honor, junto 
a representantes de otras casas 
reales, a la ceremonia de aper
tura de los XVII Juegos Olím
picos de Invierno.

La Familia Real española, a 
excepción del Príncipe Felipe,

Izada la bandera española
La bandera española fue izada ayer por la tarde en la 

Villa Olímpica en una ceremonia en la que estuvo presente 
toda la delegación española, encabezada por Carlos Ferrer 
Salat, presidente del Comité Olímpico Español (COE).

En el acto también fueron presentadas las de Islas 
Vírgenes, Polonia, San Marino, Senegal, Eslovaquia y 
Turquía y fue oficiado por el alcalde de Lillehammer, 
Kjell B. Eirnarson, quien saludó a todas las delegaciones 
en sus respectivos idiomas antes de que sonasen sus him
nos y se izasen las banderas.

La delegación española estuvo integrada por todos los 
deportistas y técnicos y el presidente de la Federación 
Española de Deportes (F1DE), Segismundo Fraile, que 
recibió un obsequio de la organización.

Entre la comitiva española también destacó la presencia 
de Blanca Fernández Ochoa, la mejor esquiadora española 
de todos los tiempos —ya retirada— y que acudió en su 
condición de asesora del secretario de Estado para los 
Deportes.

a quien sus estudios en Wa
shington le han impedido viajar 
hasta Lillehammer, permanece
rá en esta pequeña localidad no
ruega hasta el próximo lunes.

En Lillehammer todo está 
ya dispuesto para el inicio de 
estos Juegos, sin que las bajas 
temperaturas, que rondan los 15 
grados bajo cero, impidan el ir y 
venir por sus nevadas calles a 
deportistas y periodistas acredi
tados. Aquí, los Reyes coincidi
rán con otros miembros de la 
realeza europea que ya han con
firmado su asistencia a la inau
guración de los Juegos, en res
puesta a la invitación-de los Re
yes Harald y Sonia de Noruega.

La seguridad empleará a 
2.770 personas —casi un ter
cio del total de los efectivos de 
la policía noruega— de las 
cuales 500 son personal del 
Ejército.

Este equipo dispondrá de 400 
vehículos, cinco helicópteros y 
material diverso adaptado a las 
condiciones ambientales, como 
trineos motorizados.

El aspecto antiterrorista corre 
a cargo de un grupo especial que 
dispone incluso de personal es
pecializado en la negociación 
durante el secuestro de rehenes 
y de ocho perros entrenados 
para detectar explosivos, ade
más de los habituales robots y 
contenedores especiales para la 
desactivación de bombas.

Récord de ingresos

Los Juegos Olímpicos de In
vierno producirán ingresos por 
valor de 525 millones de dólares 
(unos 265.000 miI Iones de pese
tas). que suponen un récord en 
esta cita olímpica invernal, se
gún la publicación "Marketing 
Matters”, dependiente del COI. 
Esos igresos totales tienen esta 
procedencia: contratos de tele
visión. patrocinadores, otros 
proyectos y venta de entradas.

Los Juegos serán vistos en 
100 países, por los 86 que lo 
hicieron en Albertville'92 y se 
espera una audiencia total de 
10.000 millones de personas, 
frente a los 8.(XX) que vieron en 
algún momento la cita francesa.

“Un rayo de luz 
en un mundo 
dominado por 
el odio y la 
destrucción”

Lillehammer (Efe).— Butros 
Galhi, secretario general de las 
Naciones Unidas, cree que la 
Tregua Olímpica “es un rayo de 
luz en un mundo dominado por 
el odio y la destrucción”, según 
afirma en un mensaje dirigido al 
presidente del COI, el español 
Juan Antonio Samaranch.

“El Comité Olímpico Interna
cional”, dice el secretario gene
ral del la ONU, “acaba de apelar 
a una tregua general durante los 
próximos Juegos Olímpicos de 
Invierno que se desarrollarán en 
Lillehammer (Noruega). Que
rría, en nombre de la Organiza
ción de las Naciones Unidas, 
aportar todo mi apoyo a esta ini
ciativa”.

“En la hora que las crisis se 
multiplican, en la que los con
flictos se instalan en el corazón 
mismo de las naciones, esta tre
gua constituye un rayo de luz en 
un mundo dominado por el odio 
y la destrucción”, añade el co
municado.

“La tregua olímpica”, prosi
gue Galhi, “debería hacer callar 
las armas durante algunos días y 
permitirá así salvar muchas vi
das donde los combates rugen. 
Pero yo deseo también que faci
lite el diálogo entre los belige
rantes y estimule la negociación 
en miras de un arreglo pacífico 
de las diferencias”.

Tolerancia

Para el secretario general de la 
ONU, “el ideal olímpico es un 
himno a la tolerancia, a la com
prensión entre los seres y las cul
turas. Invita a la competición 
con respeto al rival. A su mane
ra, el Olimpismo es una escuela 
de democracia. Existe un víncu
lo natural entre la ética de los 
Juegos Olímpicos y los princi
pios fundamentales de la organi
zación de las Naciones Unidas”.

“Es esto lo que ha querido 
destacar la Asamblea General de 
las Naciones Unidas al procla
mar 1994 año del deporte y del 
ideal olímpico", resalta Chali. 
“Así, los Juegos de Lillehammer 
no serán únicamente la fiesta del 
deporte. Gracias a la tregua 
olímpica, lanzarán un mensaje 
de esperanza para los millones 
de mujeres, hombres y niños que 
padecen la guerra”.

"Pido pues solemnemente”, 
concluye la nota, "a todos los 
dirigentes políticos y militares 
de los país donde tienen lugar 

, estos conflictos que respeten la 
tregua olímpica y se comprome
tan. en esta ocasión, por la vía 
del diálogo y de la paz”.

Por su parte. Juan Antonio Sa
maranch hizo un llamamiento a 
las tres partes enfrentadas en la 
guerra de Bosnia y reunidas en 
Ginebra, para que respeten la tre
gua olímpica durante la disputa de 
los Juegos. El enviado especial de 
Samaranch se reunió en Ginebra 
con los líderes políticos del Go
bierno bosnio y de los serbios bos
nios y croatas bosnios, a quienes 
transmitió el mensaje.
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FUTBOL

El partido comenzará a las ocho y mediade la tarde (autonómicas)

El Deportivo, dispuesto a ganar y 
mejorar su juego ante el Sevilla

La plantilla del Deportivo 
de La Coruña se mostró 
ayer, tras el entrenamiento, 
dispuesta a vencer hoy al Se
villa, y a mejorar el juego 
desarrollado el pasado fin de 
semana en el Santiago Ber- 
nabéu.

La Coruña (Efe).— "Tene
mos que ganar y jugar bien”, 
dijo el delantero Claudio, 
mientras que su compañero 
Eran destacaba: "De una vez 
por todas, tenemos que dar 
buena imagen, además de ven
cer al equipo andaluz”.

El entrenador, Arsenio Igle
sias, afirmó que su equipo 
debe “seguir peleando" para 
superar "el tropiezo del Ma
drid". El técnico deportivista 
afirmó que la derrota en el San- 
tigo Bemabéu “no es la prime
ra ni la última", puesto que. en 
caso contrario “no seríamos 
campeones, sino supercam- 
peones”. ya que queda mucha 
Liga.

Arsenio admitió que la de
rrota de la pasada jornada “no 
fue con mucho decoro" y ad
mitió que el Sevilla cuenta con 
un buen equipo, pero “tiene 
problemas de llegada”, aunque 
admitió que éste es un proble
ma “del fútbol mundial”.

Arsenio Iglesias podrá contar 
con su equipo de gala: Liaño, 
López Rekarte, Voro. Djukic, 
Ribera, Nando; Mauro Silva, 
Donato, Eran; Claudio y Bebe- 
to. Por su parte, Luis Aragonés, 
técnico del Sevilla, manifestó 
ayer que el Deportivo es su pri
mer candidato para obtener el 
actual campeonato y que por

TENIS

Sergi Bruguera se clasificó 
para las semifinales del torneo 
de Milán tras ganar a Novacek

ATLETISMO

Sotomayor y Privalova 
fracasaron ante sus propios 

records en el Memorial Cagigal
Milán (Italia) (Efe).— El te

nista español Sergi Bruguera se 
ha clasificado para las semifina
les del Torneo Internacioanl de 
Tenis de Milán, que se disputa 
en el “Forum” de Assago, al de
rrotar en cuartos de final al checo 
Karel Novacek por 6-1 y 6-0 en 
tan sólo 53 minutos.

El rival del español es el 
checo Petr Korda. que protago
nizó una de las sorpresas de los 
cuartos de final, al derrotar al 
croata Coran Ivanisevic, prin
cipal favorito del torneo, por 
6-4. 4-6 y 6-2.

Sergi Bruguera, que derrotó 
fácilmente al checo Karel Nova
cek aseguró que lo que más 
cuenta para él es “continuar me
jorando en las pistas rápidas”.

Más que defender el título de 
Roland Carros que logré el año 
Pasado, lo que más me importa 
es continuar mejorando sobre las 
SuPerficies veloces. En Milán

ello será un conjunto compli
cado y difícil de superar.

La alineación más probable 
que se enfrente al Deportivo 
será la compuesta por Unzué, 
Ferreira, Del Campo. Prieto, 
Rafa Paz, Soler, Marcos, Si- 
meone, Moya. Monchu y Suker.

El encuentro comenzará a 
las ocho y media de la tarde, 
con las televisiones autonómi
cas en directo y arbitraje a car
go del guipuzcoano Santama- 
ria Uzqueda.

Atlético-Spórting

José Luis Romero, entrena
dor del Atlético de Madrid, po

me encuentro muy bien, me gus
ta estar aquí, donde juego bien", 
indicó Bruguera.

El español, que el año pasado 
llegó a la final del torneo mila- 
nés, ha señalado que en la pre
sente edición espera repetir y 
“también hacerlo mejor".

Sobre el próximo enfrenta
miento entre España e Italia en 
Copa Davis, Bruguera indicó 
que prevé que los “italianos lo 
pondrán difícil sobre la tierra ba
tida".

Sergi Bruguera. número cua
tro del mundo y segundo cabeza 
de serie del Torneo de Milán, no 
tuvo hoy problemas para ganar a 
Novacek. octavo favorito, en los 
cuartos de final, por un conclu
yente 6-1 y 6-0.

En otro encuentro de cuartos 
de final, el haitinao Ronald 
Agenor se ha impuesto al aus
traliano Wally Masur, por 4-6, 
6-2 y 6-4.

drá reforzar su once titular ante 
el Spórting con Manolo y 
Toni. jugadores que ya han re
cibido el alta médica.

El Oviedo recibe al Real 
Madrid que, a buen seguro, 
viajará con sus mayores de
seos de que se vuelva a repetir 
una situación similar a la de la 
pasada jomada, es decir, que el 
Deportivo y el Barcelona vuel
van a pinchar.

El Zaragoza, que recibe al 
Barcelona, será quien quizá 
tenga el compromiso más di- 
fícl. Los azulgrana, que se de
jaron dos puntos importantísi
mos frente al Athlétic de Bil

Madrid (Efe).— El cubano Ja
vier Sotomayor y la rusa Irina Pri
valova alcanzaron ayer sólidas 
victorias en sus respectivas prue
bas de la reunión en pista cubierta 
de Madrid, el salto de altura y los 
60 metros lisos, pero fracasaron 
en su intento de batir sus propias 
plusmarcas mundiales.

Sotomayor volvió a rondar el 
récord mundial por tercera vez 
en la presente temporada. Dos 
veces ha saltado 2,40 en Alema
nia (Wupperlal y Francfort) en el 
plazo de quince días y esta vez 
alcanzó un centímetro menos, 
después de haber eliminado rá
pidamente a sus rivales.

El cubano, con poco espacio 
para evolucionar y con dificulta
des para concentrarse en una pis
ta abarrotada, intentó por puro 
compromiso batir su récord 
mundial en sala de 2.43 metros, 
pero abandonó el concurso tras 
un primer intento fallido.

bao, creen que que la crisis se 
arregla con una victoria en La 
Romareda.

El Athlétic de Bilbao, no 
será precisamente un “carame
lo" para el Rayo Vallecano en 
el que debutará como entrena
dor David Vidal. El Tenerife, 
equipo revelación de esta tem
porada en la Copa del Rey, 
recibe al Valencia. Los colistas 
Osasuna y Lleida serán visita
dos por Albacete y Logroñés, 
respectivamente. Rácing-Cel- 
ta y Valladolid-Real Sociedad 
son los encuentros que com
pletarán la vigésimo tercera 
jornada.

Privalova. en el primer ani
versario de su récord mundial en 
esta misma pista, hizo una carre
ra perfecta, con su acostumbrada 
potencia y su fulgurante salida, 
pero le faltó a su lado una rival 
como la jamaicana Merlene 
Ottey o la estadounidense Gail 
Devers que la impulsara hacia el 
récord. La atleta moscovita acre
ditó 6.97. En la carrera masculi
na. el canadiense Bruny Surin, 
campeón mundial en ejercicio, 
venció con 6.50 segundos. El es
tadounidense Andre Gasón fue 
tercero con 6.58.

El palentino Isaac Viciosa 
confirmó en la carrera de 3.000 
metros el magnífico estado de 
forma en que se encuentra, con 
su segunda victoria consecutiva 
en Madrid.

En el curso de la reunión se 
guardó un minuto de silencio en 
memoria del ciclista madrileño 
Antonio Martín, fallecido ayer.

BALONCESTO

Real Madrid y 
Estudiantes 
centrarán la 
atención en 
la Liga ACB

Madrid (Efe).— El Real Ma
drid y el Estudiantes protagoni
zan la vigésimo tercera jornada 
de la Liga ACB, ya que los dos 
volverán a enfrentarse, y el am
biente que rodea estos choques, 
como siempre, los convierte en 
uno de los clásicos del balonces
to español.

Si hay un equipo que puede 
hacer frente a los madridistas 
con elevadas posibilidades de 
éxito, con independencia del 
momento que cada uno atravie
se, ese es el Estudiantes.

El Barcelona, perseguidor 
más próximo al Real Madrid, 
pero con una desventaja de tres 
derrotas, ha caído en sus dos úl
timos partidos de la ACB, a los 
que añadió otro tropiezo en la 
Liga Europea frente al Rácing 
Malinas. Los barcelonistas reci
ben al Pamesa Valencia en el 
Sant Jordi con la espada de la 
crisis sobre sus cabezas.

El TDK Manresa, que junto 
con el Estudiantes perdió hace 
una semana la ocasión de ocupar 
la segunda plaza al caer el Bar
celona frente al Festina Andorra, 
espera al Taugrés de Vitoria, fe
lizmente clasificado para las se
mifinales de la Copa de Europa. 
Los manresanos necesitan ven
cer para no quedar descolgados 
de la cabeza.

El estadounidense Anthony 
Reed ocupará la plaza-del ve
nezolano Walcott Roberts en 
el Taugrés. Reed llegará a 
Barcelona y la directiva del 
conjunto vasco tratará de tra
mitar su ficha para que debute 
Manresa.

Joventut-Unicaja

En Badalona vivirán otro epi
sodio de su irregular trayectoria. 
Esta vez es el Unicaja Málaga el 
enemigo. El cuadro malagueño 
dispondrá de Antonio Benitez, 
que esta semana tuvo que recibir 
cuatro puntos en un labio tras un 
encontronazo durante un entre
namiento.

Tanaka Beard, un estadouni
dense de 22 años y 2.03 metros 
de estatura, será el séptimo ex
tranjero del DyC Lugo en la pre
sente campaña. Beard debutará 
en la pista del Festina Andorra, 
una de las caras positivas del 
campeonato.

El NatWest Zaragoza, muy 
recuperado con la incorporación 
del estadounidense Ken Green. 
ha remontado el vuelo con dos 
victorias consecutivas y su visita 
al Coren Orense es vital para 
empezar a salir de la cola de la 
clasificación.

Fórum Valladolid y Argal 
Huesca jugarán otro importante 
duelo para los puestos de perma
nencia. Jordi Pardo se convertirá 
en la cancha del Murcia en el 
jugador del Valvi Girona que 
más minutos ha disputado en la 
Liga ACB.

El Eimar León de Gustavo 
Aranzana recibe a un Caja San 
Fernando mermado en los pues
tos interiores.
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A la izquierda, Angel 
Peralta y su esposa 
Encarnación, que acaban 
de adoptar un niño 
tras varios abortos 
de ésta. A la derecha, 
Elvira Quintanilla, que 
después de tres años 
de la muerte de su 
marido, José M- Rodero, 
ha decidido retirarse 
de los escenarios.

La voz de Rocío, como el vino, mejora con los años. Isabel Gemio conoce el secreto de “cómo mirar a la cámara”. ar c h w o

Rocío Jurado 
pronto será libre

La cantante de Chipiona podría estar a punto de conseguir la 
nulidad de la Iglesia de su matrimonio con Pedro Carrasco. En 
esta semana ha acudido al Tribunal de la Rota, en Sevilla, para 
la aportación de las últimas pruebas.

AGATHA DEL RIO

La felicidad personal de Ro
cío se deja entrever en su carre
ra. Está más segura que nunca, 
pese a ser una artista asentada 
desde hace muchos años. Dicen 
los entendidos que su voz, como 
el vino, mejora con la edad y con 
los años... En cuanto a su nuli
dad matrimonial no quiere ha
cer declaraciones. Quiere ser 
discreta, pero parece que su 
nulidad va a ser inminente:

— “Bueno de esto prefiero no 
hablar, pues siento un tremendo 
respeto por el Tribunal. No debo 
inmiscuirme en sus decisiones. 
Es claro que deseo la nulidad, 
pues quiero que José Ortega, 
Pedro Carrasco y yo misma 
podamos ser felices’’.

Fernando Rey, mejor

También compareció ante el 
juez, en esta ocasión civil, An
tonia Dell’attc, para responder 
sobre la demanda presentada por 
el conde Lecquio, que reclama 
la guarda y custodia de su hijo 
Clemente. Ix>s problemas entre 
Antonia y Alessandro se han 
agudizado en los últimos meses. 
Alessandro apenas puede ver a 
Clemente por la obstrucción, al 
parecer, de Antonia. De ahí, esta 
demanda.

— Antonia, ¿cómo está Cle
mente?

— “El niño está muy bien y 
muy aclimatado a vivir en Ita
lia’’.

Está mejor también Femando 
Rey que, como saben nuestros 
lectores, fue intervenido hace 
unos días de una obstrucción in
testina, por lo que ha tenido que 
estar ingresado tres semanas. Ya 
se encuentra en su casa donde 
parece recuperarse y dispuesto a 
ponerse frente a una cámara el 
próximo mes de abril. Así nos lo 
aseguró Mabcl Karr, su esposa:

- “Lo importante es que ahora 
se recupere del todo, eso es lo 
primero’’.

Se recupera igualmente An

Fernando Rey, convaleciente. ARCHIVO

gel Casas, de cuarenta y ocho 
años, director y presentador del 
programa de televisión ‘Tal cual’, 
que tuvo que ser internado ur
gentemente en una clínica de 
Barcelona, aquejado de una 
dolencia cardiaca. En el momen
to de su ingreso, su estado era 
grave. Su esposa, Olga Marco, 
ya se ha recuperado del susto, y 
se encuentra muy animada:

— “Aunque sé que no le gus
ta, Angel va a tener que estar 
descansando unos días. De 
momento no podrá presentar su 
programa de televisión, pues 
tendrá que recuperarse, y ade
más tendrá que estar varios días 
en observación”.

Isabel ‘Genio’
Su programa de los domingos 

por la noche en Antena 3 Televi
sión se ha convertido en uno de 
los más populares de España: 
‘Lo que necesitas es amor’.

— ¿Y tú, Isabel Gemio, lo 
necesitas?

— “Bueno, realmente lo que 
necesito es tiempo para el amor. 
Mira, yo soy una buena persona, 
amiga de mis amigos y todo lo 
que hago lo hago con amor. Y 
como tantos, estoy en camino, 
buscando, buscándome, buscán
dote. ¡Ah! Y no estoy viviendo 
en el desamor, pero me gustaría 
que la pasión me sorprendiera 
en estos momentos”.

Isabel es hija de agricultores y 
ganaderos y estudió Bachillera
to en Badajoz, haciendo al mis
mo tiempo arte dramático en el 
Centro Dramático Extremeño. 
Empezó a los diecisiete años en 
la SER en un programa para 
universitarios y ha hecho nume
rosos programas de radio y tele
visión, así como entrevistas en 
semanarios de actualidad. Está 
soltera y conoce el secreto de 
‘cómo mirar a la cámara’. Su 
sonrisa es personal y misterio
sa...

Angel Peralta y su esposa 
Encamación querían tener hi
jos, y por eso acaban de adoptar 
un precioso bebé de tres meses 
al que han puesto el nombre de 
Carlos. El matrimonio ha toma
do esta decisión después de que 
Encamación sufriera varios 
abortos. Angel y Encarnación 
contrajeron matrimonio hace dos 
años en Sevilla por la Iglesia, 
aunque llevaban ya casados 
civilmente nueve.

— ¿Qué tal, Angel?
— ‘ ‘ Estamos m uy ilusionados. 

El niño nos ha llenado de ale
gría. Mi mujer y yo estábamos 
deseando tener un hijo, así que 
hemos tomado la decisión de 
adoptarlo”.

Tres años han pasado desde la 
muerte del gran actor José Ma
ría Rodero. Su viuda, Elvira 
Quintanilla, no acaba de recu
perarse. No puede olvidarle, ni 
siquiera rehacer su vida...

— “Empecé a trabajar como 
terapia para superar su muerte, 
pero no ha funcionado. Estoy 
muy mal”.

Por eso Elvira ha tomado la 
decisión de dejar el teatro y reti
rarse de los escenarios. Lo ha 
intentado seriamente, pero ni 
siquiera ver al público le anima. 
Está pasando un mal momento, 
que parece durar demasiado. Le 
deseamos sinceramente que 
saque fuerzas. ¡Ojalá!

Las dos caras 
de la moneda

Dos estrellas maduras, pero 
míticas en la historia del cine, 
recibirán premios especiales 
durante la próxima gala de los 
Oscars de Holy wood el próximo 
21 de marzo. Paul Newman, que 
ha cumplido hace poco los se
senta y nueve años y que en 
1987 ganó un Oscar por “El 
color del dinero”, recibirá el 
Jean Uersolt Award por el es
fuerzo en su labor humanitaria 
recogiendo millones de dólares 
en favor de la infancia abando
nada y haber hecho donación de 
más de ochenta millones de 
dólares de los beneficios conse
guidos con la venta de produc
tos alimenticios que llevan su 
marca.

Y la otra cara de la moneda 
también está en América. Un 
acuerdo m illonario secreto pone 
fin a la persecución legal que el 
niño Jordy Chandter interpuso 
contra el cantante Michael Jack- 
son el pasado mes de agosto 
acusándole de abusos sexuales. 
El juicio correspondiente debía 
empezar en marzo, pero el can
tante no ha querido enfrentarse a 
él, y, aconsejado por sus aboga
dos, ha ofrecido a la otra parte 
una multimillonaria suma para 
que abandonara los cargos. Tras 
muchas negociaciones se llegó 
al acuerdo fuera del Juzgado. 
Dicen que la suma que pagará 
Jackson estará cercana a los seis 
mil millones de pesetas. Con 
este trato, Jordy Chandler se 
compromete a no comparecer 
en ningún juicio contra Michael 
Jackson.
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TERMOMETRO

CALENDARIO

PARA MAÑANA
Van 44 días faltan 321
Sol: De 8,10 a 18,48.
PARA EL LUNES
Van: 45 días, faltan 320.
Sol: De 8,10 a 18,48.
Duración media del día, 10 h. y de la 

noche 14h.
El sol sale a las 7h. 12m. y se pone a 

las 17h. 45m.
La luna sale a las 7h. 45m. y se pone 

alas 19h.58 m.

SANTORAL

MAÑANA: Esteban, Gilberto, Juliana, 
Benigno, Castor.

LUNES: Cirilo y Metodio, Adolfo, Va
lentín, Vidal, Moisés.

PROVINCIAS TEM MAX. TEM. MIN. PL./M2
Tarde de ayer Madr. de hoy

Avila .................................... 14,6 -3,6
Burgos ................................. 12,5 -2,5
León...................................... 15,4 1,6
Falencia ............................... 12,4 -0,2
Salamanca .......................... 14,6 -2,2
Segovia................................. 12,8 1,0
Soria...................................... 14,0 0,8
Valladolid............................ 14,5 T,0
Zamora................................. 16,3 0,8

Lluvia Muy nuboso Algo nuboso Granizo Chubascos Despegado Tormenta Vientos Nieblas Nieve
moderados

TEMPERATURAS EN MODERADO DESCENSO

Hoy, poco nuboso o despejado; temperaturas en ligero 
descenso o sin cambios, con máximas entre 10 y 15 grados- 
vientos flojos variables o calmas. ’

Mañana, nuboso con intervalos muy nubosos con posibili
dad de alguna precipitación débil a partir de la tarde; mode
rado descenso de las temperaturas en el este y ligero en el 
resto con mínimas previstas para la próxima madrugada 
entre 2 y -3 grados; vientos flojos del noreste en el este v del 
suroeste en el resto.

FESTIVIDAD

San Melecio, obispo y confesor; San
ta Olalla, Virgen y mártir, patrona de Bar
celona; San Damián y San Modesto, 
mártires y la traslación de San Eugenio.

San Melecio, de quien San Juan Cri- 
sóstomo y San Gregorio Niseno hacen 
tan magnífico elogio, nació en Melitene, 
ciudad de la menor armenia hacia el prin
cipio del siglo cuarto. Desolaba la Iglesia 
de Oriente la herejía Amana, cuando 
quedó vacante la Silla Episcopal de Se
daste, en Armenia, por la deposición de 
obispo Eustasio y ocupóla nuestro santo 
Melecio. Después fue nombrado Patriar
ca de Antioquia. Presidió como Patriarca 
el concilio de Constantinopla, dando 
muestras de su profunda sabiduría, de su 
cristiana elocuencia, de la pureza de su 
fe y de su eminente santidad. Murió el día 
12 de febrero del año 31, lleno de días y 
de merecimientos.

No se han visto funerales más pare
cidos a un triunfo, que los que se hicieron 
a nuestro santo. Pronunció la oración 
fúnebre, o por mejor decir, su panegírico, 
San Anfiloquio, obispo de Iconia.

EFEMERIDES

1438.— Cayeron en Maderuelo, de 
las nubes, piedras como pequeñas almo
hadas de color y materia de toba y tan 
livianas como plumas, que no hacían 
daño.

TRIBUTOS

Remisión de matrículas del Impuesto 
de Actividades Económicas (IAE) que 
elabora la Agencia Tributaria y que se 

exponen al público del 1 al 15 de abril, 
comenzando a continuación un plazo de 
15 días hábiles para presentación de re
cursos.

, Remisión del padrón del Impuesto de 
Bienes Inmuebles (IBI) que realiza el 
Centro de Gestión, siendo la fecha límite 
del 1 de marzo.

J. MOSACULA

GasóleosA T A l CAUDAD 
AVA, s .a .\|^ 
SERVICIO 24 HORAS 
Incluso domingos y festivos

Teléfonos: 44 22 86
42 74 99

 42 04 47

FARMACIA d e  g u ar d ia

Mateos Rueda, San Franciso,9. 
JANANA: Jiménez Cobaleda, Velódro- 

■ • Semiesquina Ezequiel González.

■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

TORREON DE LOZOYA

— Pintura, guaches, dibujos y 
acuarelas. Ramiro Tapia. Hasta 
el 27 de febrero.

— Pintura. Eugenio Concep
ción López. Hasta el 27 de febre
ro.

CERVECERIA SANTANA

— Máscaras de Genoveva. 
Hasta el día 17.

LA CASA DEL SIGLO XV

— Pinturas. Patricia H. Azca- 
rate. Hasta el 22 de marzo. Inau
guración hoy a las 20,00 horas.

SAN ILDEFONSO

FABRICA DE CRISTALES 
(Fundación Centro 

Nacional del Vidrio)

— Exposiciones permanentes: 
“Cristal de La Granja”, siglo XVIII. 
“Vidrio Europeo", siglo XVI-XIX. 
‘Tecnología del vidrio”. Horario de 
visitas: de 11,00 a 19,00 horas inin
terrumpidamente. Lunes y martes, 
las salas cerradas.

SANTA MARIA DE NIEVA

CENTRO FAMILIAR 
CAJA SEGOVIA

— “Máscaras mexicanas". 
Asociación cultural hispano- 
mexicana “Castilnovo”.

■ AVISOS

HERMANDAD DE 
DONANTES DE SANGRE

El día 12 de enero la Herman
dad desarrolló extracciones en 
los locales del Centro de Salud 
de Cantalejo, consiguiéndose 42 
bolsas de entre los 47 donantes

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL

asistentes. Las bolsas obtenidas 
fueron:

— 15del0 + /4del0-
— 13delA + /6delA-
— 3 del B +
— 1 del AB +
En las extracciones realizadas 

el día 26 de enero en el Centro 
de Salud de Carbonero el Mayor 
se obtuvieron 39 bolsas de entre 
los 45 donantes asistentes:

—15 del 0 + /3 del 0
— 14 del A + / 1 del A -
— 4 del B +
— 1 del AB +
En la visita realizada a Nava 

de la Asunción el día 2 de febre
ro, al Centro de salud se obtuvie
ron 45 bolsas de 56 donantes que 
asistieron.

— 16 del 0 + / 7 del 0 -
— 11 del A + / 2 del A -
— 5 del B +
— 4 del AB +

PARTE DE NIEVE

Estado de las pistas de esquía 
hasta el 13 de febrero:

Pto. de Navacerrada, 5 re
montes, 5 pistas, 6 km., espesor 
nieve 30 mínimo 50 máximo. 
Información: 91 852 14 35

Valcotos, 6 remontes, 9 pis
tas, 10 km, espesor nieve 60 mí-

RECOMENDAMOS

■ ETICA Y POLITICA

El lunes, a partir de las 
17,00 horas, en el salón de 
actos del colegio universita
rio "Domingo de Soto", el 
senador del PP y fiscal Al
berto Ruiz Gallardón hablará 
sobre “Etica y política” den
tro del curso que sobre “De
rechos y libertades funda
mentales” viene desarollán- 
dose en el centro universita
rio.

La próxima conferencia 
será el día 21 y versará sobre 
“La protección de los Dere
chos Humanos en el Tribu
nal Constitucional" a cargo 
de Luis López Guerra.

nimo 60 máximo, Telef: 
914351548

Valdesquí: 12 remontes, 24 pis
tas, 18 km., espesor 20 mínimo 
150 máximo. Telef: 918520416 

La Pinilla: 10 remontes, 13 
pistas, 13,6 km., espesor 35 mí
nimo 70 máximo. Telef. 550304.

■ CURSOS

MINUSVALIDOS

El Instituto Nacional de Ser
vicios Sociales (INSERSO) de 
Segovia comunica que ha que
dado abierto el plazo de infor
mación hasta el día 18 de febrero 
de 1994 de los cursos de forma
ción profesional ocupacional 
para minusválidos, que en cola
boración con el Fondo Social 
Europeo organiza este instituto.

Los interesados deberán diri
girse al Centro Base de Minus
válidos, calle Muerte y Vida. 10. 
40005 Segovia. Teléfono. 42 32 
62. Horario de 9.00 a 14.00 ho
ras.

■ CONVOCATORIAS

MANOS UNIDAS

Manos Unidas ha organizado 
una campaña contra el hambre.

El día 12, concierto a cargo de 
Ramón Sastre, Feliciano y Sal
va, en el salón de actos del Cole
gio Universitario, a las 20.00 ho
ras.

Día 13, reflexión y colecta. En 
todas las misas del domingo la 
colecta será a favor de Manos 
Unidas. El día 20. marcha contra 
el hambre, con salida desde la 
plaza Oriental a las 10.30 horas.

■ CONFERENCIAS

CENTRO POPULAR 
SANLORENZO

El próximo lunes en el centro 
“San Lorenzo” conferencia del 
doctoren psicología Emilio Pes
cador. dentro del ciclo que este 
centro esta desarrollando sobre 
la familia.

Bono^Loto
Viernes, 11

4 7 15 32

33 Com. 38
Rein. 3 49

Miércoles, 9

3 32 33 38 41 42 Com. 45
Rein. 3

Martes, 8

6 9 23 28 29 33

Lunes, 7

24 35 36 39 43 49 S f

Jueves, 10

3 4 14 16 33 49 £ ”

Sábado, 5

Viernes. 11

15.751
109

Jueves. I0 Miércoles.9
70.891 79.280
Martes, 8 Lunes, 7

25.933 64.630
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

1 > OFERTAS EMPLEO Representa 
> COMERCIALES en Madrid
> INMOBILIARIAS ACCION 1P

ALQUILERES ▼
ALQUILO piso amueblado, cén
trico, excelente calefacción. Telé
fonos 435739 - 441748.

SE ALQUILA piso amueblado 
junto Plaza Mayor. Teléfono 
401172.

ALQUILO piso 3 dormitorios, 
cocina amueblada, resto opcio
nal. Carretera Villacastin, 22,69 D. 
Teléfono 421484.

VIVIENDA en Miraflores, estre
nar, sin gastos comunidad. 
85.000. Teléfono 437537.

ALQUILO piso extraordinario, 4 
dormitorios. Plaza garaje, con o 
sin muebles. Calle Santo Tomás, 
4 - 29 A. Teléfono 594057.

ALQUILO piso céntrico, calefac
ción individual. Teléfono 437533.

ALQUILO pisos Ezequiel Gonzá
lez, uno amueblado y otro sin 
muebles. Calefacción y agua ca
liente centrales. Teléfono 490157.

Ayuntamiento 
de Carbonero 

el Mayor
(SEGOVIA)

CONTRATACION 
DIRECTA

OBRA: Mejora camino 
rural de la ermita. Aglome
rado asfáltico en caliente.

PRESUPUESTO: 5 mi
llones de pesetas.

PRESENTACION DE 
OFERTAS: Hasta las 15 
horas del día 18 de febrero 
de 1994.

Cambio de titularidad
El titular del Bar NUESTRA 
SIERRA, D. José Ignacio 
de Frutos Barahona, co
munica que con esta fecha 
se hace cargo de d¡cha titula
ridad, D- Josefa Izquierdo 
Muñoz.

BonoXLoto
Abónese 
AD a ganar

IM-^M
Jueves Y Sábados

Cambia tu vida 
para toda la vida

ALQUILO piso dúplex, 4 dormito
rios, garaje y trastero. C/Vargas. 
Teléfono 423085.

GANADOS ▼
SEMENTALES charoleses. El 
Espinar. Teléfono 181271.

SE VENDEN 50 ovejas y cedo los 
derechos a prima de 300 ovejas. 
Teléfono 490200.

IMPAGADOS ▼
EL COBRADOR, S.L ¿Le deben 
dinero? ¡Llámenos! Gabinete 
Nacional de Gestión de Deudas. 
Teléfonos 983/263744-336370.

TRABAJO ▼ ;
SE OFRECE auxiliar administrati
vo técnica en ofimática. Expe
riencia. 91/5527163.

250.000 MENSUALES. Trabajo 
casero manual. Ratos libres. 
Infórmese gratis. Apartado 839 
Córdoba.

HOTEL
Puerta de Segovia

^55

CONSULTENOS.

Teléfono 43 71 61 (5 líneas)

Carretera de Soria

LA VENTA DE SU VIVIENDA 
¿VENDE VD. MERECE SER TRATADA
Ql I PAQAO PORLOS MEJORES
vU UADA f PROFESIONALES

HABITAT le ayuda a fijar el precio, realiza la publi
cidad, informa a las personas interesadas y les acomjM- 
ña a visitar el piso, le informa y transmite las ofertas que 
se produzcan, le asesora sobre los gastos e impuestos, 
gestiona la financiación y le prepara los contratos y 
escrituras.

• También nos ocupamos de su OFICINA, 
LOCAL, CHALET, NAVE, FINCA, SOLAR, etc.

• Le ofrecemos EFICACIA y SEGURIDAD
• LLAMENOS SIN COMPROMISO, ESTAMOS PARA SERVIRLE

C/ Dr. Gástelo, n.® 2 —junto Enlosado Catedral—
Teléfonos 43 30 10 - 43 30 01. FAX: 43 66 68

HABITAT AGENCIA INMOBILIARIA

i EMPRESA LIDER SECTOR ALIMENTACION í 
I NECESITA PA R A M A D RID | 

| Transportista - Repartidor | 
Con camión de 8 Tm. de carga útil

I INTERESADOS: Llamar teléfonos 48 90 63 - 48 90 67 I

ADELANTA10 DE SEMVIi
DECIA HACE 50 AÑOS

PEREGRINACION

Pamplona.—La pemitaz sequía está poniendo en grave 
trance las cosechas de este año. El obispado ha ordenado se 
hagan en todas las parroquias rogativas. Y ahora se proyecta 
una magna peregrinación de toda la provincia al santuario de 
San Gregorio Ostiense, situado en un pueblecito de la comar
ca de Estella.

Este santo obispo de Ostia vino a España en el siglo XI 
enviado por el entonces Papa Benedicto IX. después de una 
revelación divina, para que enviase a dicho santo a nuestra 
nación con motivo de una terrible plaga de langosta que 
destruía los campos y sembraba la miseria, sobre todo en los 
de Navarra y Rioja.

SE NECESITA 
PERSONAL
Teléfono 44 20 23

¿QUIERES tener una buena opor
tunidad de negocio? Teléfono 
433651. Sr. Hernando.

SE NECESITAayudante de cama
rero. Mesón de Cándido. Teléfo
no 425911.

SE NECESITA maquinista para 
retroexcavadora mixta. Teléfono
444042 (horas oficina).

VENTAS ▼

MANTILLO para evitar los hielos 
del césped de su jardín. Por m3 o 
por sacos, sueltos. Teléfonos 
420826-434839 (Tabanera).

VENDO piso en construcción, 
barrio San Millán, entrega junio 
1994. Teléfono 430512 (llamar 
mañanas de 9 a 2,30).

SEGOVIA

VENDO paja cebada, bloques y 
paquetes pequeños. Teléfono 
923/221139.

VENDO o alquilo precioso ático 
en La Granja. 50 m2.1 dormitorio. 
Amueblado. Chimenea. Calefac
ción • centraL ■ Precio venta 
6.200.000. Precio alquiler 40.000. 
Teléfono 440312.

| Jesús del Ser y Cía, S.A~|
MADERAS PARA CARPINTERIA 

Y EBANISTERIA

Rodapiés * Frisos * Tarimas 
en pino Melix viejo, Teka roble 
americano y pino Melix nuevo

POLIGONO INDUSTRIAL
C! Guadarrama, 120

Telf. 42 90 40 - SEGOVIA

TRASPASOS ▼

MINITRASPASO peluquería mix
ta con gabinete de belleza, mon
taje de lujo, en pleno rendimiento. 
Interesados llamar horas comida. 
Teléfono 422663.

VEHICULOS ▼
VENDO Seat-lbiza 1.5 XL. Año 89. 
Teléfono 429400.

CRUCIGRAMA
ia345»7«9 10 11

HORIZONTALES.- 1: 
Nombre dado por los griegos a 
la región comprendida entre el 
Tigris y el Eufrates. 2: Sea causa 
u origen de una cosa. 3: Al re
vés, nombre de letra. Labrara. 
Nombre de letra. 4: Conceder. 
Espacio de tiempo. Apócope de 
santo. 5: Escuchaban. Fuerte, 
resistente (Femenino). 6: Parte 
del rostro. Al revés, del verbo 
reir. 7: Ensenada. Espacio de 
tiempo (Pl). 8: Cierto condimen
to. Sujeto con ligaduras. Anade. 
9: Pronombre personal. Al re
vés, seco, estéril. Al revés, ne
gación. 10: Ermitaño. 11: De 
gran tamaño (Pl).

VERTICALES.- 1: Temor. 
Al revés, estar despierto durante

FIATTEMPRA Diesel. Elevalunas 
eléctrico, cierre centralizado. 
Pocos kilómetros. 435361.

VARIOS ▼

DETECTIVES LIBRA. 25 años de 
experiencia. ¿Duda, sospecha?. 
Llámenos. Vigilancias todas, 
búsquedas, prematrimoniales, 
protecciones personales, etc. 
España, extranjero. Absoluta 
reserva. 91/5939600.

INMOBILIARIAS ▼

43.59.50 S 43.54.61

AGENTE DE LA PROPIEDAD INMOBILIARIA

EZEQUIEL GONZALEZ, 6

ffl6DS@SffOVO
agencia de la propiedad inmobiliaria

A.P.I. n" 12.948
Severo Ochoa, 6 bajo Tlf. 44 1 7 29

el tiempo destinado a dormir. 2: 
Pintura o dibujo que representa 
cierta extensión de campo o 
bosque. 3: Preposición. Desgas
tado. Artículo. 4: Reza. Prefijo 
que significa nueva. Al revés, 
animal salvaje parecido al bi
sonte. 5: Hoguera. Al revés, 
natural de Mediz (Femenino). 6: 
En este año. Al revés, copia. 7: 
Arrojo. Herrumbre. 8: Nombre 
de mujer. Espacio de tiempo. 
Sujeto con ligaduras. 9: Pronom
bre personal. Sopor. Campeón. 
10: Recargado, excesivamente 
adornado. 11: Planta gramínea. 
Que no padecen ninguna enfer
medad.
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EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Sábado 12 de febrero de 1994 TELEVISION

tvel
Antena 3 Televisión

PEQUEÑA PANTALLA

COMEDIA

15.0 0.- TELEDIARIO1
15,27. -EL TIEMPO
15,30. - CINE DE AVENTURAS

“Nacido para ganar”
17,30. - “Testimonio fatal"
19,15. -EL GRAN CIRCO DE TVE
19,30.-TELEFILMS
21,00.-TELEDIARI0 2
21,22. -EL TIEMPO
21,25. - INFORME SEMANAL
22,20. - ESPECIAL CINE:

“Biltelchus"
00,00.- ¡AY, VIDA MIA!
01,00.- CINE DE MEDIANOCHE (I)

“Congelados"
02,50.- NOTICIAS
02,55.- CINE DE MEDIANOCHE (II)

“La ley"
04.00.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana ________________
07,30.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA Y PRESENTACION
08.00.- PINNIC
11,00.-EL DIA DEL SEÑOR
12,00.- PUEBLO DE DIOS
12,30.- TENDIDO CERO
13,00.- AL HILO DE LA VIDA
13.55. - COLORIN COLORADO
14.0 0.-EL OSO RUPERT
14,30. - DINOSAURIOS
15,00.- TELEDIARIO 1
15,27. - EL TIEMPO
15,30. -CINE DE ORO (I)

“El zorro de los océanos"
17,45. - CINE DE ORO (II)

“Harper, investigador privado”
20.00. - VALOR Y CORAJE
21,00.-TELEDIARIO 2
21,27. -EL TIEMPO
21,30. - LA PELICULA DE LA SEMANA 

“Perseguido"
23,30. - ESTUDIO ESTADIO
00,45.- NOTICIAS
00,50.- CINE DE MEDIANOCHE

“Beeman, el magnífico"
02,30.- DESPEDIDA Y CIERRE

tva2
15,00.- CICLISMO. VUELTA A ANDALU- 

CIA/RUTA DEL SOL
16.00 .-JUEGOS OLIMPICOS

DE INVIERNO
CEREMONIA DE APERTURA.

18,00.- LOS CUERPOS DEL DELITO
18,45. -JUZGADO DE GUARDIA
19,15. - CERCA DE TI
20.10. - CICLISMO, VUELTA A ANDALU- 

CIA/RUTADELSOL (Resumen)
20,30.- EURONEWS (ECOLOGICO)
21 .00.- DIAS DE CINE
21,30. - CARNAVALES DE LA COSTA BRAVA
22,20.- CINE “Atormentada”
00,30.- DOCUMENTOS TV
01,30.- BALONCESTO. ALL STARS NBA 

ROOKIE GAME (Concurso de Mates 
y triples)

04100.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana _________________
06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,59.- APERTURA Y PRESENTACION
08.00.-24 HORAS
08,00.- CONCIERTOS

CON LEONARD BERNSTEIN
09.05.- TIEMPO DE CREER
09.15.- THATS ENGLISH
10 .00.-PLANETA ROCK
10,30. -LOS PRIMEROS
1130.-DELFYYSUS AMIGOS
12,00.-EL MEJOR DEPORTE.
17.30. - LOCOS POR EL BASKET
18.0 0.- BALONCESTO Liga ACB (23 joma

da). Real Madrid - Estudiantes
19.30. - PARA NOSOTROS
20.30. - CICLISMO. VUELTA A ANDALU- 

CIA/RUTA DEL SOL (RESUMEN)
20.45. - EURONEWS (FIN DE SEMANA)
21,00.- LINGO
21 • 30.- LINEA 900
22,00.- MUJERES DE AMERICA LATINA

-3,00.- LEER, VER... GABRIEL GARCIA 

MARQUEZ
-4,00.- TIEMPO DE CONFLICTOS
JU-45 - BALONCESTO ALL STARS

a ALL STARS GAME NBA
“3 °0.- VENUS TV
3.25. - DESPEDIDA Y CIERRE

15,00.-NOTICIAS
15,30. - SUPERCINE DEL SABADO

“Paradise"
17,30.-MINISERIE

“Cuando el amor mata" (I)
19,15. - CINE “Carroñeros"
21,00.-NOTICIAS
21,30. - FARMACIA DE GUARDIA
22,00.- EL JUEGO DE LA OCA
01,00.-CINE DE MADRUGADA

“2001: una odisea del espacio"
03,00.- TELEVENTA
04,30.- CINE DE MADRUGADA

“Despertando a la vida"
06,00.- CIERRE

Mañana ____________ ___
07,00.- RODILLO DE PROGRAMACION
07,15.-MI BELLA GENIO
08,00.- TRAS 3 TRIS FIN DE SEMANA
11,30. - EL GRAN JUEGO DE LA OCA
14,00.- UN MUNDO DIFERENTE
14,30. -COSAS DE CASA
15,00.-NOTICIAS
15,30. - SUPERCINE DEL DOMINGO

“Cara y cruz"
17,30.- MINI-SERIE

“Cuando el amor mata: la seducción 
de John Hearns" (II)

19,30. - CINE “Fuego asesino"
21,30. - LO QUE NECESITAS ES AMOR
23,30. - CINE “Ojos negros"
01,30.- CINE “Anónimo veneciano"
03,30.- TELEVENTA
05.00.- CINE DE MADRUGADA

“La princesa de Eboli”

15,00.-LAS NOTICIAS
DEL FIN DE SEMANA

15,30. -CINE FIESTA:
“El más valiente"

17,25. -GRAN PANTALLA TV:
“Vidas cruzadas"

19,35. - LAS NOTICIAS
19,40. -SU MEDIA NARANJA
20,30. - MISTERIOS SIN RESOLVER
21,30. -VIVAN LOS NOVIOS
22,15. - SUPERCINE (I):

“Greystoke”
00,50.- SUPERCINE (II):

“Sin tiempo para morir"
02,40.- PRESSING BOXEO
03,40.- NOVEDADES INCREIBLES
04,10.- CINE:

“Silver City"
05,55.- NOVEDADES INCREIBLES

Mañana _________________ _
06.30.- AVANCE DE PROGRAMACION Y

ESPACIOS PROMOCIONALES 
06.35.- SOÑAR CON LOS OJOS ABIERTOS

07.00.-TELEBUTEN
10.00.-LA CASA DE LA GUASA
11.15. -KARATE KID
11.45. -EL COLEGIO

DE LOS MONSTRUOS
12.15. - MATINAL DE CINE

“Batalla por el planeta de los simios"
14.00.- LA RULETA DE LOS JOVENES 
14.30.-TARZAN
15.00.- NOTICIAS DE FIN DE SEMANA
15.30. - CINE FIESTA

“Dos colegas en apuros"
17.30. -GRAN PANTALLA TV 

“Vidas cruzadas"
19.20. - AVANCE NOTICIAS
19.30. -TODO POR LA PASTA
20.0 5.- VIVAN LOS NOVIOS
20.45. -TRUHANES
21.45. - LA NOCHE DE LAS REINAS
00.30.- CINE “Sturmtrupen. Jo, qué guerra"
02.10.- PRESSING FUTBOL.

LIGA ITALIANA
Parma - Sampdoria

04.10.- NOVEDADES INCREIBLES - ESPA
CIO DOCUMENTAL

05.10.- CIERRE DE PROGRAMACION

ADVERTENCIA
EL ADELANTADO no se res
ponsabiliza de los continuos cam
bios de programación que, a últi
ma hora, introducen las diferentes 
cadenas de televisión.

15,00.- FUTBOL AMERICANO:
PROBOWL

16,00.- FUTBOL: LIGA INGLESA
17,50. - RUGBY.

TORNEO CINCO NACIONES:
Irlanda - Gales

19,35. -DIBUJOS ANIMADOS:
Cadillacs y dinosaurios

20,00.- AVANCE. REDACCION
20,05.- 24 HORAS
21,00.- LO + PLUS
21,30. - INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,32. - REDACCION. NOTICIAS
21,57. - PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“Tu novio huele mal"
23,44. - CINE: “Mi chica"
01,22.- SESION ESPECIAL V.O.: 

“Indochina"
03,48.- CINE: "Cuerpo maldito".
05,16.- CINE: “Muñeco diabólico III”
06,42.- CINE: “Detective con faldas"

Mañana _________________
08,15.- DEL 40 AL 1
09,10.- DIBUJOS ANIMADOS.

Sylvanian families
09,35.- DIBUJOS ANIMADOS

. Víctor y Hugo
10,00.- CINE. “La sombra del lobo"
11,47.- CINE. “Babar en la selva".
13,00.-EL GRAN MUSICAL
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- TELESERIE. Barra libre.
15,00.- NATIONAL GEOGRAPHIC

EN CANAL +.
GORILAS URBANOS

15,50. - CINE. “Navy Seáis: comando espe
cial"

17,40. - HUMOR INGLES. Mr. Bean
18,10. -PREVIO FUTBOL
19,00.- FUTBOL.

LIGA ESPAÑOLA.

Real Oviedo - Real Madrid
21,28. - INFORMACION

METEOROLOGICA
21,30. - REDACCION. NOTICIAS
21,57.-PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL +. “Hay que zurrar 

a los pobres"
23,30. - EL TERCER TIEMPO
23,50. - BOXEO
00,50.- CINE. “La balada del Sad Café"
02,30.- CIERRE

■w 
V

TELEMADRID

15,00.- DIRTY DANCING
15,30.-UNA DEAVANTURAS 

“Agente 007 contra el Doctor No"
17,40. -LA LIGA. PREVIO
18,00.-LA LIGA. FUTBOL

Encuentro de la Segunda División 
entre el Leganés y el Marbella

19,45. -LA LIGA. PREVIO
20,00-.- TELENOTICIAS
20,10. - LA LIGA. PREVIO
20,30. - LA LIGA. FUTBOL

Encuentro de Primera División 
entre el Deportivo de La Coruña 
y el Sevilla.

22,30. - DE SIETE EN SIETE
23,30. - CARNAVAL DE CADIZ

Final del concurso de chirigotas.
07,00.- INFORMACION CULTURAL DE LA 

CAM

Mañana _________________

08,00.-DIBUJOS ANIMADOS

09,00.- CINE MATINAL
11,00.- LA BANDA DE PELICULA
13,00.-101 ESCAÑOS

13,30. -SENTIDOS PARA 
LA SUPERVIVENCIA

14,30.-TELENOTICIAS
14.55. -EL TIEMPO
15,00.- LOCO POR TI
15,30 - CINE: UNA DE AVENTURAS
17,30. - LA BRIGADA DEL SOMBRERO

18,30.-PASACALLE
19.30. -EL FRIQUI
23,30. - LUNA DE MIEL
01,30.-CINE DE NOCHE
03,00.- INFORMACION CULTURAL DE LA

COMUNIDAD DE MADRID

TU NOVIO HUELE 
MAL ★★ (CANAL+. 
22.00).— Dutch Dooley 
es un honesto empresario, 
un hombre sencillo y de 
buena voluntad. Muy traba
jador, se gana la vida alqui
lando camiones de cemen
to. Sale con Natalia, madre 
de un hijo que no vive con 
ella. Un día tiene que reco
ger al hijo de su novia, lla
mado Doyle, que se en

SUSPENSE

ATORMENTADA 
★ ★★ (LA 2. 22,20).— 
Charles Adare es un joven 
caballero irlandés que re
cala en Australia en el año 
1835, con la esperanza de 
labrarse allí un porvenir. 
El recién llegado es primo 
del nuevo gobernador, y 
las puertas de Sydney se le 
abren rápidamente. Poco 
tiempo después de insta
larse, entabla amistad con 
Sam Flusky, un rico pro-

CIENCIA-FICCION

CONGELADOS ★ 
(TVE-1. 00,30).— A cau
sa de un pequeño cortocir
cuito, se provoca la rápida 
descongelación del cubícu
lo que mantiene a Miles 
Creighton en suspensión 
criogénica. A instancias de 
su madre, Milles, cuyo co
razón dejó de latir diez años

★★★★ Excepcional. ★★★Muy buena. ★★Buena. ★ Pasable.

SEGOVIA

08,00.- SERVICIO SEGOTEX 

18,00.- DIBUJOS ANIMADOS 
18,30.- BITMANIA
19,00.- PELICULA

“Los nuevos americanos" 
20,30.- SEGOVIA

EN PRIMER PLANO 
21,00.- VIDEO COSMO 
21,30.-RADIO INFIERNO

CARTELERA
MULTICINES MIRO ■■ii

SALA 1
A las 5,00, 7,30 y 10,30:

“Las locas 
aventuras de
Robín Hood”

SALA 3
A las 5,00:

“Mira quién habla ahora”
A las 7,30 y 10,30:

“HISTORIAS DE LA
PUTA MILI”

cuentra internado en un co
legio de Atlanta, para lle
varlo de vuelta a Chicago y 
pasar el Día de Acción de 
Gracias con su madre. En 
un principio Dutch no se 
siente atraído por el largo 
viaje. Sin embargo, luego 
se siente seducido por la 
idea, ya que se imagina que 
el viaje les dará a Doyle y a 
él la oportunidad de cono
cerse.

pietario, quien sin embar
go no goza de buena fama 
entre la alta sociedad. La 
razón, según ellos, es su 
turbio pasado. La mujer 
de Sam Flusky, Lady Ha- 
rrieta, está sumergida en 
una nebulosa dejadez de
bida, en parte, al alcohol. 
Melodrama de Alfred 
Hitchcok, algo lastrado 
por un guión muy farra
goso y cierta lentitud en 
su desarrollo. 

atrás, es sometido a un 
trasplante que, sorpren
dentemente, le hace resu
citar. Sin embargo, este 
milagro no resulta tan 
afortunado como espera
ban, porque el nuevo Mi
les se ha convertido en un 
ser extraño, despótico, 
frío y calculador.

22,00 - PELICULA
“Padre patrón"

23,30.- SERVICIO SEGOTEX

Mañana _________________
08,00.- SERVICIO SEGOTEX
18,00.-DIBUJOS ANIMADOS
18,30. - ANIMALES DE COMPAÑIA

19,00.-PELICULA
“El mágico mundo de Wendall"

20,30.- NUESTRA SEMANA
21,00.- PELICULA

“Ambición mortal"
22,30.- PELICULA

“Hommer y Eddie"
00,00.- SERVICIO SEGOTEX

SALA 2
A las 5,00, 7,30 y 10,30:

“SEÑORA
DOUBTFIRE”
SONIDO DOLBY STEREO

SA^Zl^
A las 5,15:

“El reino del oso polar”
A las 7,45 y 10,45:

“Pequeño buda”

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
■ MISCELANEA —

BURBUJAS

• La Casa Real belga 
quiere descifrar el código 
secreto de entrada a la

I
SE BUSCA OSO

El Instituto Nacional 
para la Conservación de 
la Naturaleza (ICONA) 
busca un oso pardo ma
cho para el parque expe
rimental de El Hosqui- 
11o, en Cuenca, donde 
habitan dos hembras de 
este mamífero, aunque 

' sus responsables recono
cen que existen dificulta- 

| des. Según el jefe del 
| ICONA en Castilla-La 

Mancha, José Ma Sebas
tián, el oso que se busca 
ayudaría a garantizar la 
supervivencia de esta es
pecie en peligro de extín- 

| ción, de la que sólo exis
ten escasos ejemplares 

| en el norte de España, 
principalmente en Astu
rias. Sebastián explicó 

■ que al haber pocos ejem
plares de oso pardo ge
néticamente puros, no se 

| puede dejar a la natura- 
Ileza sin otro de estos 

plantígrados, por lo que 
lo mejor sería que al 
Mosquillo llegara un 
ejemplar que haya sido 
recuperado después de 
resultar herido o haber 
sufrido una enfermedad. 
La Ley de Conservación 
de Espacios Naturales y 
de la Flora y Fauna Sil
vestre ha abierto una lí
nea de protección de al
macenamiento genético 
para evitar que se pier
dan especies en peligro 
de extinción como son, 
además del oso pardo, el 
lince y el águila imperial. 
Las dos osas hembras de 
El Hosquillo proceden 
de Asturias y actual
mente están hibernando 
en las oseras hasta la 
próxima primavera, que 
saldrán de su refugio.

Escándalo en círculos literarios de Austria

Dos ministros austríacos tienen miedo 
a entregar un premio a Rushdie

El miedo de dos ministros 
del Gobierno de Viena a los 
posibles riesgos de entregar al 
autor británico de origen indio 
Salman Rushdie el premio de 
Literatura del Estado austría
co correspondiente a 1992 ha 
originado un escándalo en cír
culos literarios de este país.

Viena (Efe).— Según se ha 
revelado ahora, el titular de Edu
cación. Rudolf Scholten, mantu
vo una reunión el pasado verano 
con los miembros del jurado a 
quienes preguntó si era concebi
ble una ceremonia de entrega del 
premio sin peligro para los asis
tentes. El ministro pidió tiempo 
para reflexionar sobre el asunto 
e hizo prometer a los miembros 
del jurado que guardarían silen
cio, por lo que el asunto se man
tuvo en secreto hasta que esta 
semana un diario, el “Kleine Zei- 
tung”, reveló lo sucedido.

Según el ministro del Interior, 
Franz Loeschnak. el actual régi
men iraní, heredero del que ins
tauró el ayatola Jomeini y que 
sentenció a muerte a Rushdie 
hace cinco años por considerar 
blasfema su obra “Versos Satá
nicos”, dispone en Viena de “cé
lulas de asesinos potenciales”, 
que podría activar en cualquier 
momento. Debido a que el jura
do se niega a una ceremonia se
creta de entrega del premio, el 
Ministerio del Interior es contra
rio a que se admita a Rushdie en 
este país.

Varios escritores austríacos 
han hecho público un llama
miento en el que se aboga por la 
entrega del premio en “el lugar

Salman Rushdie. TELEFOTO EFE

de residencia habitual” de 
Rushdie o en cualquiera de los 
países europeos en los que el 
escritor británico “fue bien reci
bido durante los últimos años”.

En un duro comentario edito
rial, el diario “Der Standard”, de 
Viena, de tendencia liberal, cri
tica el que los dos ministros im
plicados hayan declarado de he
cho a Rushdie “persona non gra
ta” en Austria. “Ni siquiera hubo 
valor suficiente para dar a cono
cer la decisión del jurado y de esa 
manera solidarizarse, aunque 

fuera de lejos, con ese escritor 
condenado a muerte por los inte- 
gristas islámicos”, escribe el dia
rio. “Der Standard” señala que 
ese “escurrir el bulto” tiene, no 
obstante, tradición en Austria y 
recuerda a comienzos de tos 
años 70, el jurado del premio 
recomendó su concesión a 
Alexander Solyenitsyn, pero al 
final el escritor ruso se quedó sin 
él por los reparos políticos que 
expresaron en su momento los 
Ministerios de Asuntos Exterio
res y de Educación.

agenda electrónica priva
da del recientemente fa- | 
llecido rey Balduino. El 
columnista británico Ni- I
gel Dempster del diario |
“Daily Mail” señala que 
los directores de la em- | 
presa Psion, fabricante de I 
la agenda, recibieron una 
llamada de la Casa Real 
belga para interesarse por í 
la posibilidad de conocer | 
el código que usaba el rey 
Balduino, a fin de acceder I 
a la información que du
rante años fue almacenan
do en su memoria. La 
compañía, con sede en |
Londres, contactó con Ri- ' 
chard Coneway, pesidente 
de Synamic Ltd, una firma 1
de programas informáti- |
eos especial izada en entra- i
das a los códigos secretos I
de Psion. Coneway confir- i 
mó que era posible acce- | 
der a esa información, I 
aunque se necesitaría la i 
agenda y el trabajos podría I
ser sumamente costoso.

• Juan Pablo II oficiará | 
una misa en la Capilla | 
Sixtina el próximo 8 de I 
abril con motivo de la ter
minación de los trabajos g 
de restauración de los K 
frescos de Miguel Angel L 
que cubren la bóveda y el I 
ábside del recinto. El g 
fresco del “Juicio Final” r 
está ya prácticamente ter- I 
minado, mientras que los E 
frescos de la bóveda es- E 
tán siendo ya admirados H 
desde hace más de un año 
por los miles de visitan
tes de los Museos Vatica
nos. La Capilla Sixtina es i 
famosa, sobre todo, por I 
ser el lugar donde los car- | 
denales se reúnen en cón- I 
clave para elegir a los | 
pontífices católicos.

■ VISTO Y NO VISTO-------  — ■ MADRIGAL ■ . .. -

VERTEDEROS PUBLICOS.— Mientras las autoridades se de
vanan los sesos por encontrar ubicaciones para un nuevo vertedero 
de basuras, algunas personas o entidades lo tienen más claro y 

' deciden crear sus propios basureros. Este es el caso del cercado 
existente en el barrio de La Albuera, ejemplo de dejadez y desi
dia...¿de quién?— (Foto: Juan Martín).

M.C.D. 2022
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SAN ILDEFONSO

A^ENATrecurreante el TSJ la concesión de la licencia Je obrasen el Pinar de Valsaín

Según La Vereda, el Ayuntamiento ha 
renunciado a innivar la pista del Telégrafo

Según la asociación “La Vereda”, el 
Ayuntamiento de San Ildefonso ha re
nunciado a utilizar las aguas que había 
solicitado para innivar la pista del Telé
grafo “dado que se ha confirmado que

de hacerse se trasvasaría aguas de la 
Cuenca del Duero a la del Tajo. Por otra 
parte, AEDENAT ha presentado ante el 
Tribunal Superior de la región un re
curso contra la concesión y ejecución de

la licencia de obras de innivación en el 
Pinar de Valsaín a la empresa promoto
ra por el Ayuntamiento del Real Sitio 
por infracción en la protección de hábi
tats naturales de interés especial.

__________________ __________ ZLS.
La Vereda, en un comunica

do dirigido a esta Redacción, 
asegura que, a su juicio, en la 
reunión celebrada entre repre
sentantes de la Confederación 
Hidrográfica del Duero 
(CHD), técnicos de la empresa 
“Deportes y Montaña”, Ayun
tamiento de La Granja y ecolo
gistas para analizar sobre el te
rreno las pretensiones de reali
zar captación de aguas del 
arroyo del Telégrafo para crear 
nieve, se puso de manifiesto 
que el Ayuntamiento de San 
Ildefonso renuncia a utilizar 
estas aguas.

La renuncia se basa, según 
la asociación ecologista, en 
que se confirma que se produ
ciría un trasvase de aguas de la 
cuenca del Duero a la del Tajo, 
hecho denunciado por La Ve
reda desde hace casi un año. 
“Queda pendiente de deter
minar lo que ocurriría con la 
inversión y las obras ya reali
zadas en la pista del Telégra
fo, quien solicitará la conce
sión de aguas y si consentirá 
el Ayuntamiento que las 
aguas sean solicitadas por la 
empresa promotora o por Ma
drid, perdiendo el control de 
las mismas”, afirman los eco
logistas.

Según la asociación, se ha 
demostrado y la CHD así lo 
confirma que “las obras se han 
realizado ilegalmente hasta la 
fecha ya que se carece del per
miso de la Confederación para 
ejecutar obras, invadiendo la 
zona de servidumbre, policía y 
hasta el cauce hidráulico de los 
arroyos del Telégrafo y afluen
tes”.

Los ecologistas afirman que 
la actuación de La Vereda en 
todo el proceso de denuncia de 
las obras como ilegales apare-

PALAZUELOS DE ERESMA

La oposición asegura que los actuales responsables 
municipales extorsionan y coartan su labor

—- -------- ----------------------------- A^S.
Los concejales de la oposi- 

ctón en el Ayuntamiento de Pa
ñuelos de Eresma aseguran, en 

Un comunicado, que los actuales 
responsables municipales conti- 
uuan extorsionando y coartando 
su labor.

En su obsesión de extorsio- 
^ar nuestro trabajo y coartar el 
csarrollo democrático del 
yuntamiento han tomado tam- 

^len la postura de no debatir ni 
re i *r en P*eno i°s recursos y 
s C aniaciones que se han pre- 
■ ntado y se presentan a diversos

Segundo encadenamiento de los ecologistas en Navacerrada contra el proyecto de Ecodesarrollo. P

ce ahora como correcta ha
biendo colaborado en favor de 
la legalidad y en defensa de los 
intereses generales de la pro
tección de dominio público y 
del medio ambiente del Pinar 
de Valsaín.

“Queda demostrado el ta
lante de las instancias muni
cipales y de la empresa pro
motora, quienes a toda costa 
y atropelladamente han bus
cado crear una situación de 
hecho irreversible, aún incu
rriendo en situaciones de ile
galidad”.

Por otra parte, La Vereda 
mantiene que la Consejería de 
Cultura de Madrid y la empre
sa promotora han utilizado la 

acuerdos que, con su mayoría, 
han tomado y toman en este ór
gano de gobierno municipal que 
es el pleno”.

Afirman que así ocurre con 
algunos recursos y reclamacio
nes presentados, por los portavo
ces de los grupos políticos que 
forman el Grupo de Control Mu
nicipal, durante el año 1993 a 
distintos acuerdos de pleno y 
“también ocurre con otros recur
so y reclamaciones presentados 
por vecinos, asociaciones y co
lectivos ciudadanos del munici
pio”.

técnica de la infravaloración 
económica para convencer a 
la Asamblea de Madrid de la 
aprobación de la inversión en 
cañones de nieve. Además, 
continúan, “ se han sobredi- 
mensionado los equipos de 
captación de aguas para su 
futura utilización en pistas de 
otras cuencas hidrográficas”.

Mantienen que entre las ac
tuaciones realizadas en pro
yecto no se percibe ninguna 
dirigida al ecodesarrollo soste- 
nible y que se ha redactado, 
después de ejecutarse las 
obras, “en lo que parece un 
nuevo contrasentido de los 
promotores, un estudio de im
pacto" ambiental, continua

“Este es el caso concreto (el 
último por ahora) del acuerdo 
número 6 (“Estudio del cobro 
del consumo del suministro 
de agua”) tomado en la se
sión plenaria del pasado 26 de 
noviembre de 1993 con los 
votos del PSOE e Inde
pendiente, que ha sido recu
rrido y reclamado por más de 
200 firmas, además de por 
asociaciones, colectivos ciu
dadanos y grupos municipa
les, representantivos de los 
barrios afectados, San Cristó
bal, Tabanera y Palazuelos, y 

mente demandado por los eco
logistas y la Asamblea de Ma
drid".

Por su parte, AEDENAT ha 
presentado ante la sala de los 
Contencioso del Tribunal Su
perior de Burgos un primer re
curso contra la concesión y 
ejecución de la licencia de 
obras de innivación en el Pinar 
de Valsaín a la empresa pro
motora por el Ayuntamiento 
granjeño y presentará una que
ja ante la Unión Europea por 
infracción de la legislación co
munitaria de protección de há
bitats naturales de interés es
pecial, solicitando la anula
ción de las actuaciones realiza
das.

ni siquiera se han dignado los 
responsables municipales a 
pasar el asunto por pleno, de
jándolo en despectivo silen
cio administrativo que lo de
sestimaría sin más".

Por todo esto, “y por el res
peto que se merecen los veci
nos y la propia institución mu
nicipal", los componentes del 
grupo de control municipal han 
solicitado la celebración de un 
pleno extraordinario para de
batir y decidir sobre los recur
sos presentados sobre esta de
cisión municipal.

CARBONERO 
EL MAYOR

Estrategias de 
aprendizaje y 
campaña de 
lectura en el 
colegio público
______________ DIONISIO ESCUDERO

Después de un análisis pun
tual y comprobado que una parte 
importante de los alumnos que 
fracasan en sus estudios, es de
bido a que no saben estudiar o a 
que no realizan una lectura com
prensiva adecuada.

Vistas estas premisas, el cole
gio público “San Juan Bautista" 
ha organizado, después de dos 
cursos de experimentación, un 
programa de “estrategias de 
aprendizaje” que coordina e 
imparte la psicóloga-orienta- 
dora del centro, Margarita Ló
pez Moreno, basado en el uso 
de técnicas de estudio, con un 
determinado proceso: Io, Loca
lización de las ideas principa
les y secundarias de un texto. 
2o, Elaboración de esquemas 
sobre proposiciones textuales, 
3o, Aprendizaje a través de la 
metáfora.

Esta actuación se reflejará en 
años sucesivos en la programa
ción general del colegio.

Todo ello se ha puesto en 
práctica con el alumnado de oc
tavo curso, pero con conoci
miento y autorización de los pa
dres, que también están dispues
tos a colaborar para el éxito del 
proyecto, que tendrá como dura
ción hasta final del presente cur
so escolar, y será impartido en 
grupos reducidos.

Alumnos de otros pueblos

De esta actividad, que se im
parte fuera del horario lectivo, se 
benefician también los alumnos 
de las localidades de Escaraba- 
josa de Cabezas, Yanguas de 
Eresma, Carbonero de Ahusín, 
Roda de Eresma, San Martín y 
Mudrián y Tabanera la Luenga, 
que acceden a este centro do
cente mediante transporte es
colar.

También se ha implicado al 
ciclo superior de E.G.B. en una 
campaña de lectura lo que lleva 
consigo una serie de actividades 
que culminan con la presencia 
del autor del libro que se esté 
leyendo en ese momento; próxi
mamente será el prestigioso 
maestro-escritor y arqueólogo 
Tomás Calleja, muy conocido 
en nuestra provincia, quien visi
te la localidad de Carbonero el 
Mayor para firmar los libros, 
dialogar y cambiar impresiones 
con los jóvenes lectores de su 
libro de aventuras que editó 
Edelvives en la colección “Ala 
Delta”.

MANTENGAMOS 
LIMPIA 

LA CIUDAD

Es una recomendación 
de

EL ADELANTADO 
DE SEGOVIA

M.C.D. 2022
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La inflación se 
disparó un 1 
por ciento en el 
mes de enero 
en la Comunidad

Valladolid. (leal).— El Indi
ce de Precios al Consumo (IPC) 
subió en Castilla y León un l por 
ciento en el mes de enero, un 
incremento similar a la media 
nacional. La tasa interanual se 
sitúa en el 5,1 por ciento, supe
rior a la registrada en el conjunto 
del país (5 por ciento).

Los precios subieron de forma 
más importante en el mes de ene
ro en el capítulo de alimenta
ción, con una subida del 1,5 por 
ciento, frente a las subidas del 
1,3 y 1 por ciento registradas en 
transporte y vivienda, respecti
vamente.

En menaje, medicina y cultu
ra, la inflación se situó en el 0,3 
por ciento, mientras que en el 
capítulo de vestido se registró un 
crecimiento cero.

Por provincias, las más infla- 
cionistas en el mes de enero fue
ron Salamanca (1,3 por ciento), 
mientras que en Burgos, Valla
dolid y Segovia los precios se 
incrementaron un 1,2 por ciento 
y en Falencia un 1,1.

Soria registró el IPC más bajo 
correspondiente al mes de enero, 
con una subida del 0,7 por cien
to, mientras que en León y Avila 
la inflación se cifró en el 0,8 por 
ciento.

Por comunidades autónomas, 
los precios subieron un 1,3 por 
ciento en Ceuta, Melilla y Gali
cia; un 1,2 por ciento en Madrid; 
y un 1,1 por ciento en Andalucía 
y Canarias. El incremento fue 
similar a la media nacional en 
País Vasco, Cataluña y Asturias.

Castilla y León se colocó al 
cierre del 93, junto con Catalu
ña, en el sexto lugar dentro del 
ránking de comunidades autóno
mas más inflacionistas, con un 
tasa de IPC del 5,2 por ciento.

Las Cortes conceden 500 millones a “Papelera de Castilla”

La oposición acusa al Gobierno de 
utilizar el “rodillo” parlamentario

La mayoría absoluta del 
PP en las Cortes regionales 
permitió a los conservado
res rechazar una iniciativa 
apoyada por PSOE, CDS y 
Grupo Mixto por el que se 
exigía a la Junta la presen
tación en un plazo no supe
rior a cuatro meses de la 
revisión del Plan Regional 
de Saneamiento y de su ley 
correspondiente.

Valladolid. (leal).— El pri
mer pleno del Legislativo au
tonómico del año 94 se cerró 
con nuevas críticas al partido 
que sustenta el Gobierno re
gional al que se acusa, una vez 
más, de aplicar el “rodillo” 
parlamentario.

El procurador del PSOE 
Antonio de Meer calificó de 
“situación límite” la política 
de Medio Ambiente en mate
ria de saneamiento y aseguró 
que “el rechazo de esta pro
puesta supone de hecho que 
esta legislatura se cerrará sin 
cumplir este compromiso, lo 
que es un fracaso”. En la mis
ma línea se pronunció el por
tavoz del CDS y ponente de la 
propuesta, José Luis Sagredo.

Al consenso de los partidos 
de la oposición se sumó el por
tavoz de IU, Antonio Herre
ros, quien aseguró que “no 
existe realmente un plan, tan 
sólo ambigüedad y una nebu
losa de documentos”.

Esta afirmación coincide 
con el reconocimiento de la 
propia Consejería de Medio 
Ambiente de la pérdida de mil 
millones de pesetas de fondos 
europeos durante el 93 ante la 
falta de coordinación entre las

QUINTO ANIVERSARIO

EL SEÑOR

D. Neoterio Alcalaya Ovejero
(MEDICO ODONTOLOGO)

Falleció en Segovia el día 13 de febrero de 1989
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

D. E. P.
La misa que se celebrará mañana día 13, a las 2 de la tarde, 
en los Padres Teatinos de Madrid, calle Ferrer del Río, 18, 
será aplicada por el eterno descanso del alma del finado.

Su esposa, Clara Alonso Sainz; hija, María del 
Carmen; hijo político, Pedro Osuna Rey; nietos y 
demás familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadoso acto.

---------------------------- ARCHIVO

Fuertes enfrentamientos en el primer pleno de las Cortes de 1994.

Administraciones central y re
gional.

El portavoz del PP, Víctor 
Martín insistió en que el Plan 
Regional de Saneamiento 
“está abierto y pendiente de su 
financiación”.

El Plan Regional de Sanea
miento fue aprobado por el 
Ejecutivo regional en marzo 
de 1991, aunque Medio Am
biente presentó una revisión 
realizada durante el 93. La in
versión total prevista en sus 12 
años de desarrollo es de 
105.000 millones de pesetas.

Aval a Papelera de 
Castilla

El consenso sí se alcanzó en 
la aprobación de proyecto de

ley por el que se concede un 
aval por importe de 500 millo
nes de pesetas —máximo de 
800 millones— a la empresa 
“Papelera de Castilla” situada 
en la localidad palentina de 
Dueñas. Este apoyo se justifi
ca ante las inversiones de ac
tualización tecnológica y me
jora de la productividad pre
vistas en la planta y que supe
rarán los 6.000 millones de 
pesetas.

El Consejo de Gobierno de 
la Junta aprobó estas ayudas 
en la reunión celebrada el pa
sado 30 de diciembre. Fernan
do Bécker justificó las ayudas 
ante la necesidad de “ayudar 
al relanzamiento del sector 
papelero”.

Los sindicatos 
exigen el 
consenso 
político sobre 
la Ley de Cajas

Valladolid. (leal).— Los res
ponsables de las federaciones de 
Banca de UGT y CC.OO. consi
deran “obligatorio” el consenso 
de todos los grupos políticos so
bre la reforma de la Ley de Cajas 
aprobada por el PP el pasado 27 
de enero, que supone modifica
ciones sustanciales de los órga
nos de gobierno de las entidades 
de ahorro.

A juicio de los sindicatos, la 
falta de consenso sobre la refor
ma de la Ley de Cajas producirá 
tensiones perjudiciales para la 
estabilidad de las entidades de 
ahorro, “que no se pueden con
vertir en el campo de batalla de 
las luchas políticas”.

UGT y CC.OO. llegarán hasta 
el Tribunal Constitucional si es 
necesario para recurrir el siste
ma de incompatibilidades de los 
miembros del comité de empre
sa que les impide acceder a los 
órganos de gobierno, según re
coge la reforma del PP.

Para Antonio Muñoz, miem
bro de la sección sindical de 
UGT en Caja Salamanca y Soria, 
la reducción de los porcentajes 
de representación de imposito- 
res, trabajadores y corporacio
nes locales que establece el nue
vo proyecto distorsiona la com
posición de los órganos de go
bierno.

Detenido en 
Valladolid el 
preso fugado 
del hospital 
de Zamora

Valladolid. (leal).— La Poli
cía Nacional detuvo en Vallado- 
lid al recluso José Manuel Fe- 
rreira Quintas, calificado como 
muy peligroso y que se fugó el 
jueves del hospital Virgen de la 
Concha de Zamora.

Ferreira, de 22 años, no porta
ba ninguna documentación y en 
principio se identificó con un 
nombre falso, aunque no ofreció 
resistencia, según han informa
do fuentes de la Comisaría valli
soletana.

El recluso se evadió del hos
pital Virgen de la Concha, donde 
había sido ingresado para practi
carle una exploración radiológi
ca. Permanecía solo en una habi
tación ya que padece una enfer
medad infecciosa y huyó por la 
ventana, desde donde accedió a 
una escalera que conduce direc
tamente a la calle.

Ferreira Quintas se encontra
ba internado en la prisión de Za
mora en régimen de primer gra
do y está considerado especial
mente conflictivo. Cumplía con
dena de once años por diversos 
delitos de robo con intimidación 
cometidos en la localidad galle
ga de Monterroso.

En la década de los 70 cinco 
presos del GRAPO protagoniza
ron una huida similar del mismo 
centro hospitalario.

M.C.D. 2022
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El Grupo leal presentóen Soria el proyecto editoriakle “Las catedrales de Castilla y León”

Lucas afirma que no pueden jerarquizarse las 
comunidades por el grado de apoyo al Gobierno

El presidente de la Junta, 
Juan José Lucas, manifestó 
en Soria en el acto de pre
sentación del proyecto edi
torial de leal sobre “Las ca
tedrales de Castilla y León”, 
que “no pueden jerarqui
zarse las comunidades autó
nomas según el grado de 
presión o de apoyo parla
mentario que ejerzan sobre 
el presidente del Gobierno 
de la nación”.

Soria. (leal).— Lucas indi
có que el debate sobre el esta
do de la nación “debe estar 
abierto permanentemente, de 
forma ordenada y sin crispa- 
ción ni enfrentamiento entre 
comunidades autónomas”.

Sobre el “giro autonómico” 
anunciado por el presidente de 
Generalitat catalana. Jordi Pu
jol. Lucas señaló que “el deba
te sobre la situación del Estado 
autonómico no puede ser pro
tagonizado por una Comuni
dad en solitario” y que “sería 
bueno un gran debate sobre las 
autonomías no para acelerar 
las diferencias ni para generar 
desigualdades entre ellas”.

El presidente Lucas añadió 
que hasta ahora nadie ha pedi
do opinión a Castilla y León 
sobre el “giro autonómico” al 
que se refiere Pujol, y que ésta 
es “una Comunidad solidaria a 
pesar de que ahora nos censu
ran que seamos excesivamente 
reivindicativos”.

Lucas no quiso polemizar 
con el delegado del Gobierno, 
Angel Olivares, sobre el opor
tunismo político en solicitar 
ayudas para la conservación 
del patrimonio artístico regio
nal, y se mostró contento de su 
actuación en este asunto, por
que “el presidente de Castilla 
y León ha estado más arropado 
que nunca por los ciudadanos 
y las instituciones regionales, 
que han llegado a bloquear la 
centralita de la Junta con sus 
manifestaciones de apoyo”.

Poderes públicos
‘ El presidente de la Junta, 
Juan José Lucas, afirmó que 
los medios de comunicación 
nunca deben sustituir las fun
ciones que desarrollan los po
deres públicos, de manera que 
cada uno ocupe el lugar que le 
corresponde con el menor nú
mero de interferencias posible.

Lucas realizó estas manifes
taciones en un acto convocado 
por Diario de Soria e leal con 
motivo de la presentación de

Lucas junto a Angel Olivares y varios editores de prensa durante el acto de presentación.

los fascículos que sobre las ca
tedrales de Castilla y León 
distribuyen los diarios del gru
po leal

En su discurso, Lucas seña
ló que a las tareas tradicionales 
de los periodistas les han sali
do “aristas de responsabili
dad” en la vida democrática, 
tal y como ha recogido el Con- 
sejode Europa. “Poreso —dijo— 
la labor de los periodistas ad
quiere importantes dimensio
nes, y más con las nuevas tecno
logías de la comunicación; aquí 
hubo una época en la que los 
medios parecían fiscalizadores 
de los gobernantes, tal vez por 
exceso de celo o por dejación de 
funciones”.

El presidente del Ejecutivo

Inquietudes por si el presidente del Gobierno 
sabe lo que pasa en Castilla y León

Valladolid (Efe).—El presi
dente de la Junta, Juan José 
Lucas, afirmó que le quedan 
“inquietudes de si el presidente 
del Gobierno. Felipe Gonzá
lez, sabe lo que está pasando en 
Castilla y León”. En una entre
vista emitida esta madrugada 
por TVE, en el informativo 
“Ultima edición” que dirige 
Pedro Altares, Lucas lamentó 
no haber podido cambiar im
presiones con González desde 
que le recibió en La Moncloa 
apenas tomar posesión.

“A veces me quedan inquie
tudes de si el presidente Gon

autonómico dio la enhorabuena 
al grupo de periódicos de leal 
por la iniciativa tomada con la 
edición de los fascículos sobre 
las catedrales de la región.

El acto fue presentado por el 
director del “Diario de Avila”, 
José Manuel Serrano, para 
quien el futuro de la prensa 
local pasa por la unión de es
fuerzos para lograr mayor 
competitividad y atender a las 
demandas crecientes de los 
lectores.

Intervino también el presi
dente de “Diario de Soria”, Fé
lix Pastor Ridruejo, que desta
có la tarea de la prensa como 
“vigilante” del poder, que a su 
juicio debe ser controlado para 
evitar extralimitaciones".

zález sabe lo que está pasan
do en Castilla y León —pre
cisó Lucas— y lo que está 
surgiendo en estos momentos 
en Castilla y León, que es una 
actitud de respuesta, de rei
vindicación, de fortalece den
tro de la serenidad, con au
sencia de enfrentamos a nin
guna Comunidad, pero desde 
luego con el sentimiento ínti
mo de que esta Comunidad 
no está suficientemente aten
dida”.

Sobre las ideas de Admi
nistración única, Lucas insis
tió en su propuesta de que “no

Por último hizo uso de la 
palabra el presidente de la so
ciedad “Diarios Castellano- 
leoneses Asociados”, José An
gel García Rodríguez, quien 
recordó que con leal se consi
guió por primera vez en Euro
pa la unión de un grupo de 
editores provinciales con la 
idea de hacer notar a su región.

Además del delegado del 
Gobierno. Angel Olivares, el 
alcalde de Soria, y el presiden
te de la Diputación soriana, Ja
vier Gómez, el consejero por
tavoz, José Manuel Fernández 
Santiago,asistieron al acto de 
presentación los directores, 
editores y empresarios de los 
periódicos que forman parte 
del grupo leal.

debe de existir un campeona
to entre las administraciones, 
de que no deben existir com
petencias solapadas que están 
ejerciendo funcionarios de 
distintas administraciones de 
una manera en que se ve que 
la Administración no es ágil, 
que está oxidada, que es lenta 
y que además es cara”.

Por ello, para eso es preci
so, según Lucas, “simplificar, 
saber qué administración tie
ne la competencia y darle los 
medios materiales y humanos 
para que la ejerza y se respon
sabilice de ella”.

Gallardón pide 
que Cultura 
financie el 50% 
de las obras 
del Acueducto

Valladolid. (Ical/A.S).— El 
portavoz del Grupo Parlamenta
rio Popular en el Senado, Alber
to Ruiz Gallardón, ha propuesto 
un Plan Nacional para salvar el 
patrimonio castellano-leonés 
cuyo objetivo inicial es lograr un 
compromiso “al 50 por ciento 
por parte del Minsiterio de Cul
tura para financiar las importan
tes obras prevista para la recupe
ración del Acueducto de Sego- 
via

Gallardón realizó ayer en Va
lladolid un un llamaniento a la 
colaboración institucional entre 
todas las administaciones para 
salvar el valioso patrimonio his
tórico y artístico de Castilla y 
León. El plan, que se incluirá en 
una ofensiva parlamentaria del 
Grupo que Gallardón dirige en el 
Senado, buscará como objetivo 
prioritario, admás de la recupe
ración del Acueducto, la rehabi
litación de las once catedrales de 
la Comunidad Autónoma.

El lider popular prevé la crea
ción de un fondo de protección 
para acabar con los problemas 
ambientales de contaminación y 
ruido que esta ocasionando mu
chos daños al patrimonio cultu
ral de la región. “Sin acciones 
preventivas, el coste en restaura
ción será mayor en el futuro, por 
lo que lo que consideramos este 
punto como crucial del proyec
to”, aseguró el senador del PP.

Albero Ruiz Gallardón reali
zó estas manifestaciones en la 
Constitución del Grupo Territo
rial de los Senadores del Partido 
Popular por Castilla y León, al 
que definió como un grupo de 
cáracter “cuasi federal”.

Gallardón ha señalado que 
este grupo tendrá una absoluta 
autonomía “dentro de las direc
trices marcadas por el Grupo Po
pular. del que forma parte”. A 
partir de ahora, según ha señala
do. todas las decisiones sobre 
asuntos relacionados con la Co
munidad que se tramiten en la 
Cámara Alta tendrán en cuenta 
antes de forma prioritaria la opi
nión de los miembros de este 
grupo territorial.

A su vez. el portavoz del PP 
en el Senado ha remarcado la 
mayor cota de responsabilidad 
que adquieren los 29 senadores 
populares de Castilla y León con 
las instituciones y los ciudada
nos de la Comunidad, "ya que se 
remarca de esta forma la condi
ción de representantes y su ma
yor cercanía a los votantes”. 
Otra de las funciones atribuidas 
al grupo es la de proyección de 
los intereses de Castilla y ' eón 
en las instituciones europeas.

c°™ CAM>EAL
SANTA TEI2ESA
Materiales de construcción

LASTRILLA Telf. 43 77 00

23 FASE: PISOS DE PROTECCION OFICIAL EN REGIMEN DE COOPERATIVA EN EL POLIGONO 
NUEVA SEGOVIA, FRENTE AL POLI DEPORTIVO "PEDRO DELGADO”. Desde: 725.000 ptas.de entrada 
— Concluida la venta de pisos de la 1- FASE, la Cooperativa CANDEAL, promueve la venta de viviendas de 3y4 
dormitorios de la 2- FASE en la parcela C-27 del polígono Nueva Segovia de esta capital

INFORMACION E INSCRIPCION en GESTORIA MINGUEZ s eg o OTa -^Teiéfono^s 1^2

RESTAURANTS 

“El Arroyo” 
— TRESCASAS —

NUEVA DIRECCION
|| ' Especialidad en 

cot'dero asado y 
chuletas a la brasa
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Felipe González no 
aceptará ni chantajes ni 
presiones para gobernar

Madrid (Efe).— El presidente 
del Gobierno, Felipe González, 
compareció ayer por sorpresa 
ante los medios informativos 
para repasar diversos asuntos de 
la actualidad política y afirmar 
que hay “garantías de goberna- 
bilidad” en la actual legislatura. 
En una práctica poco habitual. 
González citó a los periodistas 
tras el Consejo de Ministros para 
hacer balance de los primeros 
meses de legislatura, destacar 
que el primer objetivo de su Go
bierno es remontar la crisis eco
nómica y advertir —en clave in
terna hacia su partido— que la 
próxima ejecutiva del PSOE 
será eficaz y equilibrada.

A poco más de un mes para la 
celebración del XXXIII congre
so del PSOE, González recordó 
que la representación de las mi
norías y de las corrientes se hace 
a través del comité federal, 
mientras que en la ejecutiva se 
mantiene siempre la cohesión y 
la coherencia. Tras este recorda
torio, González matizó que los 
seguidores de Alfonso Guerra en 
el PSOE no son una corriente y 
añadió que él cree que “se sien
ten en la mayoría del partido”.

Estas apreciaciones de Gon
zález ante el próximo congreso, 
efectuadas poco después de que 
Guerra pidiera equilibrio en la 
futura dirección, no ensombre
cieron otros asuntos de la rueda 
de prensa como los referidos a 
economía, política general y la 
situación en Bosnia. El jefe del 
Ejecutivo subrayó que la priori
dad número uno de su Gabinete 
es remontar la crisis económica 
y, en segundo orden, poner en 
marcha los impulsos autonómi
co y democrático.

Control de rentas

En materia económica, Gon
zález defendió el control de las 
rentas y un acuerdo a este res

LOTERIA NACIONAL
Premios del sorteo de hoy

492.000.000 de pesetas a la fracción 2.9 de la serie 8.9 
del número 50.858

198.000.000 de pesetas a la fracción 10.9 de la serie 6.9 
del número 3.1.680

80.000.000 de pesetas al núm. 50.858
20.000.000 de pesetas al núm. 31.680

250.000 pesetas a los números o terminaciones en:
1.675 3.129 1.713 2.999

50.000 pesetas a los números o terminaciones en:
718 477 813 184 367 924 619 984

038 155 312 648 819 498 120

20.000 pesetas a los números o terminaciones en:
50 11 82

2.000.000 de pesetas a los números anterior y posterior al 
primer premio, y 1.180.000 pesetas a los del segundo.

100.000 pesetas a los números restantes de las centenas 
de los dos primeros premios y a los terminados en 858.

50.000 pesetas a los números terminados en 58.

10.000 pesetas a los números terminados en 8, 2 y 9.

pecto entre los agentes sociales, 
calificó de “imprescindible” la 
reforma laboral y expresó su 
preocupación por la PSV poco 
después de que el Consejo de 
Ministros suspendiera temporal
mente la actuación de los órga
nos sociales de la cooperativa.

González aseguró que no 
aceptará “ni presiones, ni chan
tajes” en su acción de Gobierno 
y destacó que la apuesta del Eje
cutivo en sus relaciones con CiU 
es “comprometer" al nacionalis
mo moderado con el Gobierno 
de la nación. Según el presiden
te, la Administración central 
siempre estará presente en todo 
el territorio español por un impe
rativo constitucional y político.

Tras calificar de “extremada
mente interesante" y de “una 
gran franqueza” la reunión que 
ayer mantuvo con el presidente 
de la Generalitat, Jordi Pujol, 
González criticó que se intente 
proyectar una “imagen equivo
cada” del entendimiento entre el 
Gobierno y CiU. En este sentido 
señaló que no ha variado su po
sición desde que, poco después 
de las elecciones, ofreció a los 
nacionalistas catalanes un Go
bierno de coalición.

González extendió esta nueva 
fase del impulso autonómico 
también al terreno municipal.

Respecto a las relaciones con 
el PP, señaló que mantendrá sus 
entrevistas periódicas con José 
María Aznar y precisó que su 
obligación como Gobierno “es 
intentar el mayor grado de 
acuerdo posible” incluido el PP, 
con quien desea una relación po
lítica “lo más serena, seria y ob
jetiva posible”.

González efectuó esta compa
recencia atendiendo una suge
rencia del ministro de la Presi
dencia, Alfredo Pérez Rubalca- 
ba, y prometió que repetirá la 
experiencia cada cierto tiempo.

Cooperativistas ocupan viviendas en Madrid-Sur

El Gobierno interviene PSV y el 
juez nombra administradores

El Gobierno acordó ayer 
intervenir PSV mediante la 
suspensión temporal de las 
actuaciones del consejo rec
tor, de las asambleas y de los 
interventores, cuyas funcio
nes serán desempeñadas por 
cuatro administradores nom
brados por el juez, lo que fue 
bien acogido por los socios y 
por UGT.

Madrid (Efe).— Los cuatro 
administradores designados 
por el juez de primera instan
cia número 63, José Antonio 
Enrech Salazar, son Jesús 
Blanco, Prudencio García Gó
mez, Evaristo Caparros y Ja
vier Ledesma Bartret.

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, manifestó 
que el Ejecutivo prestará todo 
su apoyo a este equipo de ad
ministradores y el asesora- 
miento para que, una vez 
adoptado un convenio de 
acreedores, “ofrecer entre to
dos un buen plan de viabilidad 
para que los cooperativistas 
puedan gestionar la construc
ción de su vivienda". No ocul
tó que el Ejecutivo está “seria
mente preocupado" por la 
evolución de los problemas de 
PSV, pero descartó cualquier 
concesión de dinero público 
para el reflotamiento de la coo
perativa para evitar agravios 
comparativos con otras que 
también pasan dificultades.

Según la Secretaría General 
del Portavoz del Gobierno, la 
suspensión de los órganos so
ciales de la cooperativa y, con 
ello, la intervención adminis
trativa, concluirá el mismo día 
que el juez dicte el auto de 
declaración del estado de sus
pensión de pagos de la coope
rativa. Una vez concluida esta 
suspensión temporal, los so
cios podrán decidir si aceptan 
los planes de viabilidad dise
ñados para la construcción de 
viviendas, con los costes adi
cionales que puedan derivarse 
de la aplicación del convenio 
de acreedores.

Sin ayudas públicas

La ejecutiva confederal de 
UGT valoró la intervención e

La fallida experiencia de economía social
Promotora Social de Vi

viendas (PSV), la experiencia 
de economía social que pre
tendió promover el sindicato 
UGT, sólo ha durado algo más 
de siete años y ha dejado en la 
cuneta a cerca de 20.000 coo
perativistas. El grupo de em
presas de UGT tiene su origen 
en el congreso confederal de 
1986 cuando la central se de
fine en sus resoluciones como 
un sindicato de servicios con 
implicaciones en el área de la 
economía social. La asegura
dora Unial, la cooperativa 
PSV, la gestora IGS —que da 
nombre al grupo de empre
sas— y la agencia de viajes

Felipe González, durante su comparecencia ayer. t el ef o t o  ef e

insiste en que “en ningún 
caso" significa subvenciones 
o ayudas públicas, al tiempo 
que califica como “formula
ción mixta” la iniciativa del 
Gobierno y admite que “pue
de ser muy útil para impulsar 
la actividad de la cooperati
va”.

El hasta ahora interventor 
de PSV nombrado por los coo
perativistas, Tomás Arrieta, 
considera que las medidas 
adoptadas son una “buena no
ticia”, aunque dijo que es una 
iniciativa de “dudosa legali
dad". Javier Checa, secretario 
de la asociación de cooperati
vistas de la promoción Ma- 
drid-Sur, declaró que la inter
vención no es la que se debería 
haber producido, aunque es 
“positiva", porque significa la 
voluntad de hacer las vivien
das. El portavoz de la coordi
nadora de afectados, Santiago 
Pórtela, se mostró confiado en 
que esta decisión creará “más 
confianza" y comentó que, 
aunque los socios habrían pre
ferido que los administradores 
fueran designados por el Eje
cutivo, “es muy posible hayan 
sido decididos por consenso 
entre el juez y el Gobierno”.

El juzgado que tramita la 
suspensión de pagos de IGS

Libertur conforman el entra
mado empresarial de UGT.

La crisis de PSV estalló el 
pasado 23 de diciembre, cuan
do el juzgado número 64 de 
Madrid declaró quiebra técni
ca sobre la sociedad Iniciati
vas de Gestión y Servicios Ur
banos (IGS) a petición de los 
acreedores.

El proceso ha estado acom
pañado de una campaña de 
movilizaciones de los afecta
dos y de la presentación de 
varias querellas criminales 
contra los responsables de 
1GS-PSV e incluso contra di
rigentes de la Union General 
de Trabajadores.

intentó ayer tranquilizar a los 
socios de PSV con la publica
ción de una nota en la que les 
da instrucciones para agilizar 
los trámites, determinar la si
tuación de cada promoción y 
desbloquear la secretaría de la 
intervención del grupo. Tras 
conocer la decisión, los afec
tados decidieron abandonar la 
iglesia de los Jerónimos, en la 
que iniciaron un encierro hace 
unos días.

Sin embargo, alrededor de 
medio centenar de socios de 
PSV de la promoción Madrid- 
Sur ocuparon ayer sus vivien
das en la calle Pablo Neruda 
para “salvaguardar y reivindi
car nuestras casas”, dijeron los 
encerrados. Los ocupantes “to
maron" los pisos a primeras ho
ras de la tarde provistos de co
mida y mantas para combatir el 
frío durante los tres días que, 
previsiblemente, durará la ocu
pación. Los "ocupas de PSV” 
están en un edificio terminado 
de la parcela 122 de esta promo
ción. ubicada en el distrito de 
Vallecas, que consta de 859 vi
viendas. Los cooperativistas 
explicaron que su intención es 
que el Gobierno se mentalice de 
que “queremos nuestras casas, 
porque la fecha de entrega pre
vista era mayo de 1992".

Según el secretario de ad
ministración de UGT. Sebas
tián Reyna, el grupo IGS-PSV 
ha invertido en suelo para la 
construcción de viviendas 
61.000 millones de pesetas 
frente a los 45.900 millones 
aportados por los cooperati
vistas y admitió que el sindi
cato ha cobrado de la sociedad 
400 millones de pesetas en 
compensación por “servicios 
prestados”.

Los cooperativistas, más de 
20.000 en toda España, cifran 
en 80.000 millones de pesetas 
la cantidad necesaria para 
concluir las promociones 
comprometidas.
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La Policía 
tiene un vídeo 
de posibles 
etarras en 
Barcelona

Madrid (Efe).— La Policía de 
Barcelona dispone de unas imá
genes de vídeo donde aparecen 
dos invididuos que podrían ser 
miembros de la organización te
rrorista ETA, cuyas identidades 
no han podido ser aún determi
nadas por los servicios de infor
mación de este cuerpo, confirmó 
ayer el Ministerio del Interior. 
“Existen unas posibles identifi
caciones sobre las que se está 
trabajando”, agregó un portavoz 
de Interior, que no quiso concre
tar más detalles sobre esta inves
tigación.

El vídeo fue grabado hace al
gunos meses por una cámara de 
seguridad de una entidad banca- 
ria ubicada cerca de la avenida 
Marqués de Sentmenat, donde el 
lunes pasado los miembros del 
comando “Barcelona” abando
naron el coche utilizado en el 
atentado contra el coronel Leo
poldo García Campos, explica
ron fuentes policiales. Tras el fu
neral en memoria del militar ase
sinado, el ministro de Defensa, 
Julián García Vargas, aseguró 
que la labor de identificación de 
los autores del asesinato estaba 
“bastante adelantada” y recono
ció que probablemente los terro
ristas llevaron a cabo tareas de 
seguimiento e información del 
coronel fallecido.

Deja Rosa no valora la orden de tramitarja querella de KIO

El fiscal del caso Filesa pedirá 
que se cite a declarar a Escámez

El fiscal encargado del “caso Filesa”, Antonio Salinas, pedirá 
al magistrado del Tribunal Supremo Marino Barbero que cite a 
declarar al ex presidente del Banco Central, Alfonso Escámez, 
para interrogarle sobre si ordenó unos pagos a empresas inves
tigadas por supuesta financiación irregular del PSOE.

Madrid (Efe).— Fuentes de la 
investigación señalaron ayer que 
el representante del Ministerio 
Público ha adoptado esta deci
sión tras las declaraciones pres
tadas por directivos del banco y 
cargos de esa entidad bancaria 
en el período de tiempo en que 
supuestamente se realizaron los 
pagos de 83.040.000 pesetas a 
Filesa y de 120.930.000 pesetas 
a Time Export. Añadieron que 
una vez que el instructor termine 
de tomar declaración a empresa
rios en relación a otros supuestos 
pagos a Filesa, la Fiscalía solici
tará nuevas diligencias, entre 
ellas la declaración de Escámez.

Barbero investiga una supues
ta financiación irregular del 
PSOE, a través de las empresas 
Filesa, Malesa y Time Export, 
mediante la presunta venta de 
informes inexistentes a diversas 
entidades y empresas.

El abogado acusador Marcos 
García Montes dijo el pasado 2 
de febrero, tras la declaración de 
uno de los ex directivos del ban
co que esta entidad había pagado 
120.930.000 pesetas a Time Ex
port por un informe sobre el sis
tema financiero español ante la

integración en la CEE, y 
83.040.000 pesetas a Filesa por 
un estudio sobre el proceso de 
fusión bancaria.

Por otra parte, el Tribunal Su
premo confirmó el auto en el que 
el instructor acordó el pasado 3 
de agosto pedir las cuentas ban- 
carias de los cuatro querellados 
en esta causa, el senador del 
PSOE José Ma Sala, el socialista 
Carlos Navarro y los copropieta
rios de Malesa Luis Olivero y 
Alberto Flores. En un auto hecho 
público ayer la Sala de lo Penal 
del TS desestima los recursos 
contra aquella resolución de 
Barbero por los tres últimos, que 
estimaron que tales diligencias 
no debieron realizarse por falta 
de competencia del TS entonces.

El TS insiste en ideas ya ex
puestas con anterioridad y desta
ca que cuando el querellado se 
trate de un diputado o senador el 
Tribunal competente para resol
ver la causa es el Supremo.

Querella
Javier de la Rosa rehusó ayer 

valorar la resolución de la Au
diencia Nacional que ordena tra
mitar la querella de KIO contra

él y otros gestores del grupo ku
waití en España, y reiteró su con
fianza en la Justicia. Un porta
voz de Javier de la Rosa indicó 
que el financiero está tranquilo 
porque siempre ha confiado en 
la Justicia “y lo seguirá haciendo 
en espera de lo que suceda”.

La Sala de lo Penal de la Au
diencia Nacional ha instado en 
un auto al juez central de instruc
ción de delitos monetarios, Mi
guel Moreiras, a investigar a 
fondo la querella del grupo To- 
rras-KIO contra su ex vicepresi
dente Javier de la Rosa y otros 
seis ex directivos del “hólding”, 
a pesar de que el magistrado no 
admitió la misma en cuatro oca
siones. Moreiras emitió en 1993 
cuatro pronunciamientos distin
tos en contra de la admisión de 
la querella por considerar que las 
conductas imputadas a De la 
Rosa y su equipo no están tipifi
cadas en el Código Penal y que 
los abogados de KIO no habían 
aportado datos suficientes.

La Audiencia fundamenta que 
la querella se interpone en base 
a hechos muy concretamente de
terminados y específicamente ti
pificados en el Código Penal, 
como son los delitos de falsedad 
en documento mercantil y públi
co, estafa, apropiación indebida, 
maquinaciones para alterar el 
precio de las cosas y delito fis
cal.

EN BREVE

El Producto Interior Bruto 
descendió en 1993 un 0,9%, se
gún estimaciones recogidas en el 
último boletín del Banco de Es
paña, que destaca que la activi
dad en el cuarto trimestre del 
pasado año se mantuvo en cotas 
similares a las del trimestre an
terior, sin que “la recuperación 
haya mostrado todavía la firme
za que sería deseable”.

La secretaria de Estado de 
Medio Ambiente, Cristina Nar- 
bona, ha manisfestado que la 
nueva normativa y programas 
sobre tratamiento de residuos 
será “con mucha seguridad” el 
primer tema que abordará el 
Consejo Asesor de Medio Am
biente (CAMA), aprobado ayer 
por el Consejo de Ministros.

El portavoz adjunto del Gru
po Popular en el Congreso y res
ponsable de Sanidad del PP, En
rique Fernández-Miranda, cifró 
ayer en un billón de pesetas el 
“agujero negro” de la sanidad 
pública española.

El Tribunal Constitucional 
considera acorde con la Carta 
Magna la modificación de la Ley 
General de la Seguridad Social 
que impuso a las empresas el 
pago a sus empleados de la pri
mera quincena de la prestación 
por incapacidad laboral transito
ria, en caso de enfermedad o ac
cidente no laboral.

El consejo de administración 
de La Papelera Española S.A. 
presentó ayer en un juzgado de 
Bilbao la solicitud de quiebra 
voluntaria con continuidad de la 
actividad.

Ia CAMPEONATO REGIONAL DE COCINEROS 
DE CASTILLA Y LEON. VALLADOLID 1994

Valladolid, 3 y 4 de Marzo de 1994.
Fase Regional para seleccionar 

el Campeón Regional de Castilla y León 
que representará a nuestra comunidad, 

en el IV Campeonato de España de Cocineros 
que se celebrará en Madrid

Información c inscripciones

DE CASTILLA Y LEON

Avda. Ramón Pradera, n9 11
Tlf. y Fax: (983) 37 10 78 
( de 12 h. a 14 h.)
47009. Valladolid.
Hasta el 25 de Febrero de 1994

Junta de 
F_astl^a y León Caja España Sv-vS

Excma. 
Diputación 
Provincial 

de Valladolid

Exmo.
Ayuntamiento de 

Valladolid

Feria 
Internacional 
de Muestras 
de Valladolid FAGOR

INDUSTRIAL
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Las propuestas complacen a Yeltsin que se resiste a la intervención militar aliada

Clinton presionará a serbios y 
musulmanes para forzar la paz

El presidente Bill Clin- 
ion ha desplegado las me- 
ores artes de la diploma
da de Estados Unidos para 
presionar a serbios y mu- 
ulmanes de Bosnia y for

zar un acuerdo de paz en 
las negociaciones de Gine-
>ra.

Washington (Efe).— El 
lobierno de Estados Unidos 
a transmitido a los serbios 

que se podría levantar parte del 
embargo comercial que estran
gula la economía de Yugosla
via, y ha pedido a los musul
manes de Bosnia un poco más 
de transigencia en las negocia
ciones.

Esta vía diplomática, tras el 
ultimátum de la OTAN a los 
serbios para que retiren en diez 
días su artillería pesada de las 
colinas que rodean Sarajevo, 
ha complacido al presidente 
ruso, Boris Yeltsin, que se re
siste a que los aliados interven
gan militarmente.

Clinton y Yeltsin hablaron 
ayer por fin por teléfono des
pués de intentarlo infructuosa
mente desde el miércoles 
como consecuencia de proble
mas técnicos de los que Moscú 
y Washington se culpan mu
tuamente.

Fuentes de la Casa Blanca 
informaron de que Clinton ex
plicó a Yeltsin la posición nor
teamericana y las propuestas 
que en diferentes frentes se 
lanzan para obligar a las dife
rentes facciones de la guena a 
llegar a un compromiso.

Alivio ruso

Yeltsin. según fuentes esta
dounidenses, se mostró alivia
do y satisfecho por el nuevo 
curso dado por EE.UU. a la 
política sobre Bosnia, que 
constituye en la práctica un 
giro respecto a lo defendido 
hasta ahora.

La portavoz de la Casa 
Blanca, Dee Dee Myers, dijo 
que los dos líderes tuvieron 
"una buena y positiva conver
sación", en la que “acordaron

TELEFOTO EFE

El líder de los serbios bosnios Radovan Karadzic con el ministro de Exteriores Aleksa Buha.

que ambas partes tratarían de 
avanzar en el proceso de paz” 
para Bosnia.

Según fuentes oficiales de 
Washington citadas por la 
prensa norteamericana, Esta
dos Unidos está dispuesto a 
presionar a los musulmanes 
bosnios a aceptar un plan de

Gali delega en Akashi la orden de bombardear

El Consejo de Seguridad 
de la ONU pospuso para el 
próximo lunes el debate que 
debía celebrar ayer sobre 
Bosnia poco después de 
anunciarse que el secretario 
general de la Organización, 
Butros Gali, delegaba en su 
representante especial, Ya- 
sushi Akashi, la autoridad 
para ordenar el primer bom
bardeo.

El portavoz de la ONU, 
Ahmed Fawzi, dijo que en 
una carta enviada al Consejo. 
Gali delegaba en Akashi tan
to la autoridad para ordenar 
un primer ataque aéreo contra

partición del país en tres terri
torios étnicos.

Igualmente, los diplomáti
cos norteamericanos han ex
presado su disposición al le
vantamiento escalonado de las 
sanciones a Yugoslavia en res
puesta a la cooperación serbia 
en la mesa de negociaciones.

las posiciones de la artillería 
serbias en Sarajevo y sus al
rededores, como el apoyo aé
reo a la Fuerza de Protección 
de la ONU (UNPROFOR) en 
toda Bosnia, de acuerdo con 
la resolución 836 (1993).

Tregua rota

Quienes rompieron el jue
ves la tregua en Sarajevo fue
ron los bosnios musulmanes, 
y no los serbios, revelaron a 
Efe fuentes próximas a la 
Fuerza de Protección de las 
Naciones Unidas (UNPRO
FOR) en Ginebra.

“Fue una provocación de

El levantamiento progresi
vo de las sanciones, aprobadas 
hace casi dos años contra el 
Gobierno de Belgrado, es 
considerado como “la za
nahoria” y contrapartida a un 
acuerdo de paz en Bosnia, se
gún interpretó ayer el diario 
“The New York Times”.

los musulmanes a la que afor
tunadamente no respondieron 
los serbios, que han recibido 
en ese sentido órdenes expre
sas”, subrayaron dichas fuen
tes, según los informes envia
dos por el alto mando militar 
de UNPROFOR a los media
dores internacionales, David 
Owen y Thorvald Stolten- 
berg.

Por otra parte la segunda 
jomada de negociaciones que 
celebran en Ginebra los diri
gentes de las tres facciones 
bosnias tras el ultimátum lan
zado por la OTAN concluyó 
ayer sin resultados.

Detenido en 
Francia un 
español 
condenado en 
rebeldía

Foix (Efe).— Un ciudadano 
español condenado en rebeldía 
en Francia ha sido detenido cer
ca de la frontera con España 
cuando trataba de refugiarse en 
una cabaña de montaña, infor
maron ayer fuentes policiales.

Pablo Arres Moreno, de 31 
años, al verse bloqueado por la 
nieve cuando se disponía a atra
vesar los Pireneos, penetró en 
una cabaña abandonada y alum
bró el fuego, lo que despertó las 
sospechas de un vecino de los 
alrededores que alertó a la Poli
cía al detectar el humo que salía 
por la chimenea de la casa, gene
ralmente deshabitada.

A su llegada a la cabaña del 
macizo del puerto de Salau, en el 
municipio de Couflens, la Poli
cía detuvo al hombre, contra 
quien estaba cursada una orden 
de busca y captura por no com
parecer al jucicio celebrado con
tra él en Estrasburgo (este de 
Francia) el 17 de junio de 1991, 
en el que fue condenado a un año 
de prisión.

El detenido ha sido encarce
lado en la prisión de Foix (sur de 
Francia), en espera de ser trasla
dado a un centro penitenciario 
de Estrasburgo.

Pescadores

Por otra parte los pescadores 
, de los puertos galos de San Juan 
de Luz y de Hendaya anunciaron 
ayer su intención de no respetar 
los acuerdos franco-españoles 
sobre la pesca de anchoa.

La decisión fue adoptada al 
término de una reunión del co
mité regional de pesca marítima 
de Aquitania celebrada en San 
Juan de Luz, y que reúne a los 
profesionales del sector.

El comité redactó un texto que 
será enviado al director del de
partamento de Pesca del Gobier
no francés, Claude Bernet, y que 
advierte de la intención de los 
pescadores de incumplir los 
acuerdos que prevén la prohibi
ción de capturar anchoas entre el 
20 marzo y el 1 de junio, con 
redes pelágicas, sistema prohibi
do en España y los demás países 
europeos, pero autorizado en 
Francia.

Estados Unidos confirma la falta de acuerdo 
en la disputa comercial con Japón

Washington (Efe).— El pre
sidente de EE.UU.. Bill Clinton, 
confirmó ayerviernes la falta de 
acuerdo en la disputa comercial 
con Japón, tras la entrevista ce
lebrada en la Casa Blanca con el 
primer ministro nipón, Morihiro 
Hosokawa.

“Lamentablemente no hemos 
podido llegar a un acuerdo en las 
cuatro áreas más destacadas" del 
comercio bilateral, dijo Clinton 
en una rueda de prensa conjunta 
con Hosokawa en la Casa Blan
ca. que comenzó con 35 minutos 
de retraso. “Es mejor no tener un 
acuerdo que uno vacío", agregó 
Clinton

Estados Unidos ha amenaza

do reiteradamente con imponer 
una serie de sanciones a Tokio si 
no se llega a un pacto para la 
apertura del impenetrable mer
cado de Japón.

Sanciones

En las negociaciones celebra
das en enero en Japón, ya no 
hubo acuerdo y el representante 
de Comercio Exterior de 
EE.UU., Mickey Kantor, ame
nazó con la imposición de san
ciones.

Kantor reiteró esta semana las 
amenazas con términos más sua
ves. al afirmar que Estados Uni
dos tiene "varias opciones inte
resantes” que son “maravillosas 

y muy creativas", aunque no las 
especificó.

La cuestión “estrella” de la 
reunión entre ambos mandata
rios ha sido reducir el enorme 
superávit comercial japonés con 
EE.UU., que en el último año 
aumentó un 20 por ciento y se 
acercó a los 50.000 millones de 
dólares y se espera que a finales 
de 1994 sea de 6().()0() millones 
de dólares, algo inaceptable para 
Washington. En opinión de Es
tados Unidos, lo que ocurre es 
que Japón “no está dispuesto a 
cumplir el compromiso al que 
llegaron ambas partes el pasado 
julio" para equilibrar el comer
cio bilateral.
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La detención de Paolo no modifica el acuerdo electoral entre Forza Italia y la Liga Norte Aumenta la

Los socios políticos de Berlusconi ven “una 
mano negra” en la detención de su hermano

El arresto de Paolo Berlusconi, pocas horas antes de que su 
hermano Silvio presentara anoche el pacto electoral alcanzado 
con la radical y federalista Liga Norte, ha caido como un jarro 
de agua fría en la coalición, que ve detrás de la detención “una 
mano negra”.

Roma (Efe).— “Nosotros no 
acusamos a los magistrados, 
pero estamos seguros de que hay 
alguien, una mano negra, que 
está creando las condiciones 
para que la magistratura actúe”, 
dijo Roberto Maroni, jefe de los 
diputados de la Liga Norte. Se

LA RENTABILIDAD EN SU PUNTO MAS ALTO
El hombre ha creado cosas prácticas y perfectas para ganar en 

comodidad, confort y calidad de vida. Citroen también. Creando el 
nuevo Citroen C15 Cumbre.

Una serie especial limitada con un alto nivel de equipamiento y 
una gran oferta promocional. Una serie especial equipada con un 
potente motor diesel de 60 CV reconocido por su robustez, sus pres
taciones y su economía.

, Sin duda, por ello el Citroen C15 es el líder absoluto de ventas en 
diesel del mercado.

Ahora, aparece el nuevo Citroen C15 Cumbre.
Una serie especial donde podrá disfrutar del confort, el acabado 

y el nivel de equipamiento de un turismo: gran superficie acristalada, 
amplias molduras de protección lateral, parabrisas laminado, alfom
bra en zona de carga, doble puerta trasera, tapicería y embellecedo
res de rueda específicos, pre-equipo de radio, reloj analógico...

Así es el nuevo Citroen C15 Cumbre. Una serie especial potente, 
con un alto nivel de acabado y a un precio extraordinario.

Un negocio verdaderamente rentable.

CITROÉN C15 CUMBRE. CAPAZ DE TODO

NO TE IMAGINAS LO QUE CITROÉN PUEDE HACER POR TI

gún Maroni, la detención de 
Paolo Berlusconi “no cambia en 
nada” el acuerdo electoral alcan
zado entre Forza Italia, el movi
miento que lidera Silvio Berlus
coni, y la Liga Norte . Maroni 
hizo estas manifestaciones poco 
antes de ser presentado el acuer

do en Milán, por el magnate de 
la televisión privada y por Um- 
berto Bossi, el líder del “Carroc- 
cio”, como se conoce en Italia al 
grupo radical y federalista.

Al igual que Maroni, el jefe de 
los senadores de la Liga, Enrico 
Speroni, señaló que el arresto de 
Paolo Berlusconi -por su presun
ta implicación en las comisiones 
ilegales pagadas en las compras 
de inmuebles por parte de la 
Caja de Ahorros de las Provin
cias Lombardas (Cariplo)- es un

“episodio poco claro”. “Esperá
bamos ataques por parte de la 
magistratura y no porque los jue
ces estén politizados sino porque 
las vigentes normas lo permiten 
y estamos seguros de que conti
nuarán. Pero esta detención no 
pone en peligro la alianza Liga- 
Forza Italia, ya que Paolo no es 
Silvio y cada uno tiene su propia 
responsabilidad. Nosotros no so
mos una familia mafiosa que de
fiende a sus hermanos”, subrayó 
Speroni.

tensión en el 
Estado 
maxicano de 
Chiapas

San Cristóbal de las Casas 
(Efe).— La tensión va en au
mento en el Estado sureño mexi
cano de Chiapas, donde miles de 
indígenas y campesinos arma
dos exigen la destitución de las 
autoridades de catorce munici
pios y han llegado a incendiar el 
palacio municipal en uno de 
ellos, Mapastepec.

El mobiliario del edificio mu
nicipal quedó calcinado a causa 
del siniestro, provocado por más 
de trescientos campesinos enar
decidos tras el violento desalojo 
de una carretera que mantenían 
bloqueada, en el cual murió una 
persona y varias resultaron heri
das.

Durante el desalojo, las fuer
zas de seguridad usaron garro
tes, gases lacrimógenos y dispa
ros al aire, según algunos testi
gos.

Estos movimientos ciudada
nos son ajenos al rebelde Ejérci
to Zapatista de Liberación Na
cional (EZLN), alzado en armas 
en Chiapas desde el pasado 1 de 
enero, pero comparten con él sus 
reivindicaciones contra la injus
ticia, el hambre y la pobreza. 
Durante los últimos tres días se 
han incrementado las manifesta
ciones de descontento de los 
campesinos chiapanecos, que 
exigen soluciones a sus proble
mas .

Presos europeos 
se enfrentan a 
sus guardianes 
en la cárcel de 
Tánger

Rabal (Efe).— Los ciudada
nos europeos que cumplen con
dena en la cárcel de Tánger (nor
te marroquí) emprendieron esta 
semana una acción de “resisten
cia pasiva" que desembocó en 
algunos enfrentamientos con los 
guardianes de la prisión.

Las fuentes, de la ciudad de 
Tánger, precisaron que en prin
cipio el “plante” de los presos 
era para protestar por lo que con
sideran “malas condiciones” de 
su encarcelamiento, principal
mente el hacinamiento y la cali
dad de la comida.

Según publicaba ayer el diario 
nacionalista “Alam”, en ios en
frentamientos se produjeron he
ridos, aunque el periódico no 
precisa su gravedad, número y 
nacionalidad.

Esta información sobre heri
dos no había podido ser confir
mada ayer por ninguna otra 
fuente en Rabal.

De acuerdo con las fuentes 
consultadas en Tánger, en la cár
cel de la ciudad hay actualmente 
un centenar de presos europeos. 
De ellos alrededor de la mitad 
son franceses, mientras que los 
españoles suman un total de 
quince . Las protestas y los con
siguientes disturbios se han su
cedido en los últimos días

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA
Sábado 12 de febrero de 199416 DEPORTES

La Granja y Segoviana B sejueganja segunda plaza

El desplazamiento a Béjar, asequible 
para la Gimnástica Segoviana

No se presenta fácil la jorna
da de fútbol para los conjuntos 
segovianos. Los desplazamien
tos de G. Segoviana y Cuéllar 
plantean su dificultad, y si a 
esto unimos un nuevo derbi en 
la regional preferente, con La 
Granja y Segoviana B como 
protagonistas, las cosas se pre
sentan complicadas para nues
tros representantes.

___________________JAVIER M.MESA
El desplazamiento que ha de 

efectuar la Gimnástica Segoviana 
a Béjar no es de las denominadas 
“misiones imposibles” para los 
hombres de García Alvarado. 
Tras la suspensión de su encuentro 
frente al Zamora por culpa de la 
nieve, los azulgrana se han alejado 
un poco más de los puestos de 
honor, por lo que la victoria ante 
los bejaranos, que forman un equi
po de lo más asequible, haría au
mentar sus posibilidades.

Sin embargo, y aunque la vic
toria es factible, no podrán fiarse 
los jugadores segovianos, ya que 
en el partido de ida tan sólo consi
guieron derrotar por la mínima (2
1) al equipo salmantino.

El resto de la jomada se completa 
con los siguientes enfrentamientos:

Zamora-Medinense 
Salmantino-Laguna 
Uxama-Hullera

BALONCESTO

Comprometido partido ante el líder.

Caja Segovia-Dorna, 
un encuentro para ver

FUTBOL SALA

Ante el Barcelona, partido clave.

Con Elias recuperado, se 
debe ganar en Barcelona

____________________________J.M.M.
Con la tranquilidad de saber

se con la permanencia en la Di
visión de Honor en el bolsillo, 
las jugadoras de Caja Segovia 
se tomaron las cosas con mu
cha más serenidad, y consi
guieron derrotar a domicilio al 
vasco equipo de Lasarte Oria, 
con lo que ello supone de cara 
a aumentar la moral del equipo 
con vistas a próximos compro
misos.

El primero de ellos será el más 
difícil de todos. La visita esta 
tarde del líder, Dorna Godella, 
no es sin lugar a dudas la más 
propicia para continuar con la

Béjar, un campo “asequible” para puntuar.

Guardo-Bembibre
La Bañeza-Aguilar 
Arandina-Lermeño 
Almazán-At. Burgalés 
Ríbert-Endesa 
V. Baños-C. León

El último Derbi de la
temporada

La Granja y G. Segoviana-Vi-

racha de victorias. La diferencia 
de presupuesto y de plantilla es 
demasiado grande como para 
que se pueda esperar una sorpre
sa. Sin embargo, las segovianas 
se volverán a dejar la piel en la 
cancha.

En la segunda división, viaja 
Cantimpalos Unami a Falen
cia, para enfrentarse a Filipen- 
ses en lo que será el último 
partido de la primera fase. Las 
jugadoras de Cuca Delgado 
son primeras de grupo desde el 
comienzo de la liga, y una vic
toria ante la palentinas confir
maría su aplastante supe
rioridad en su grupo. 

llacastín disputarán el último 
derbi de la temporada en la 
regional preferente. El parti
do en sí tiene mayor aliciente 
que el mero enfrentamiento 
entre dos equipos de la misma 
localidad. Ni granjeños ni se
govianos quieren perder la 
oportunidad de alcanzar al lí
der, con lo que la emoción

__ J.M.M.
Tras los resultados produci

dos la pasada jornada en la Di
visión de Honor de Fútbol Sala, 
las posibilidades de que Caja 
Segovia alcance uno de los seis 
primeros lugares han aumenta
do, aunque la mayoría de sus 
opciones continúan pasando por 
derrotar al Barcelona en su feu
do, amén de seguir dependiendo 
de que se produzcan otros resul
tados favorables a sus intereses.

El conjunto catalán, que ven
ció el paitado sábado a otro direc
to rival de los segovianos como 
es el Astorga. es un equipo en 
forma y con un sistema de juego

estará servida en “El Hospital".
Disputa el Cuéllar un difícil 

compromiso ante el Avila, con
junto que no suele ceder mu
chos puntos en su feudo. El em
pate sería un buen resultado 
para que los cuellaranos co
menzaran a alejarse de los 
puestos peligrosos de la clasifi
cación. 

bien definido. Ya en la primera 
vuelta su victoria ante el Caja no 
dejó lugar a dudas, por lo que no 
será un fácil rival.

Los segovianos viajan con la 
moral muy alta, después de haber 
goleado a El Egido. aunque la 
mala semana que ha pasado Elias 
debido a ciertos problemas en su 
rodilla, ha hecho ensombrecer un 
tanto el panorama. Sin embargo, 
el brasileño, aunténtico buque in
signia del equipo, jugará el en
cuentro. y será un auténtico que
bradero de cabeza para los juga 
dores azuIgranas, si se consigue! 
los dos puntos, el sexto pueste 
estará mucho más cerca.

Los equipos 
segovianos, 
hora a hora

Actividades para hoy, 
sábado

FUTBOL SALA
DIVISION DE HONOR 

Barcelona-Caja Segovia. 
6,30 tarde, Barcelona.

DIVISION DE PLATA 
(ASCENSO)

C. Mariano Rico-Ceuta 
Reebok.

6 tarde, Cuéllar.
PRIMERA NACIONAL A
C. Mariano Rico B-C. Gu

tiérrez.
8 tarde, Cuéllar.

BALONCESTO
DIVISION DE HONOR

Caja Segovia-Dorna Go- 
della.

6 tarde, P. Delgado. Arbi
tros: Sancha y Mínguez.

SEGUNDA AUTONOMICA
CBS Caja Segovia-Caja 

Rural Sub 23.
8,30 tarde, Pedrio Delgado.

FUTBOL
PREFERENTE JUVENIL
Venta de Baños-Quintanar. 
4,30 tarde, Venta de Ba

ños.

TENIS DE MESA
SEGUNDA DIVISION

Meseta Orcasitas-ATM 
Caja Segovia.

6 tarde, Madrid.

Actividades para el 
domingo

FUTBOL
TERCERA DIVISION

Béjar-G. Segoviana.
4,30 tarde, Béjar. Arbitro: 

Pardo Clérigo (LE).
REGIONAL PREFERENTE
La Granja- G. Segoviana.
4,30 tarde, La Granja. Ar

bitro: Moreno Iglesias (SG).
Avila-Cuéllar.
7 tarde, Avila. Arbitro:

Aceña Velázquez (VA).
LIGA PROVINCIAL

Nava Molduras-Villacas- 
tín, 4.

Muñopedro-Coca, 4.30.
Cantimpalos-Arlequín, 

4,30.
Ayllonesa-Valseca. 4.30.
Carbonero-San Rafael. 4,15.
Espinar-V. del Castillo. 4.
Abades-Mozoncillo, 4.
Cuéllar B-Cantalejo. 4.30.

BALONCESTO
SEGUNDA FEMENINA

Filipenses-Cantimpalos 
Unami.

6 tarde, Falencia.

VOLEIBOL
SEGUNDA DIVISION

Universidad Pontificia Sala
manca-Alcázar Caja Segovia. 

12 mañana, Salamanca.

CICLOTURISMO

Club Ciclista “La Biela . 
Recorrido: Segovia, Puente 
Uñez, Sangarcía. Abades. 
Valverde, Segovia. 73 kiló
metros. Salida. 10 horas.
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